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El entrelace dispensacional
Rev. José Benjamín Pérez

… en las edades abajo, la Pirámide arriba, poner a Juan y al 
Arcángel Gabriel… Y entonces, Juan diciendo, hablando, 
predicando: “Entre medio de vosotros está Uno el cual no 
conocéis. Yo os bautizo con bautismo para arrepentimiento; 
pero el que viene después de mí bautizará con Espíritu Santo y 
Fuego”1. Y ahí empieza entonces a sacarlos hacia una brecha, 
los saca de la séptima edad; están ahí.
 Gabriel, entonces, en ese entrelace…; porque Él le apareció 
a Zacarías.
 Mientras estaba el ministerio de Juan en el vientre de 
Elisabet…, o sea, mientras estaba hablándole a María ya estaba 
el…, porque Él le dice: “Y he aquí, tu parienta Elisabet, ya tiene 
6 meses”2.
 O sea, si hacía 6 meses…, allá pues el tiempo es corto; acá 
hay que ver todo el tiempo que conlleva eso.
 Ya le había aparecido a Zacarías. Y mientras el Arcángel 
está hablándole a María —que es la Novia—, ya el ministerio 
de Juan estaba también ahí. ¿Ve? Todo eso es en ese tiempo, 
pues, en esa parte compacta (vamos a decir).

1  Mt. 3:11, Mr. 1:7-8, Lc. 3:16, Jn. 1:26
2  San Lucas 1:36
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 Gabriel viene y le habla las Buenas Nuevas a María, la cual 
representa a la Iglesia.
 Acá Gabriel le está hablando las Buenas Nuevas a la 
Iglesia-Novia, que ya el hermano Branham la había sacado de 
la séptima edad. Y…
 [WMB] “Yo estoy a la puerta y llamo”3, dice el hermano 
Branham, porque está afuera. Pero viene el Arcángel Gabriel y 
reúne, saca o hace ese recogido de toda esa simiente que salió 
de ahí de la denominación (de credos, dogmas y todo eso), los 
saca; están aquí todos.
 Pero entonces Gabriel sale de escena, igual como salió de 
la escena acá. Viene a la Puerta y hace el llamado a subir, pero 
ya Gabriel está fuera de la escena. Entonces viene aquel del 
cual él habló. Aquí está llamando en la Puerta: “¡Vengan!”.
 Unos arrancan y entran a formar parte de esa Piedra 
Angular. Y otros lo que hacen es que se vuelven para atrás y se 
encierran otra vez en el Mensaje que ya pasó, bajo lo que ellos 
pensaban que era y creían; y se encierran otra vez. Ya entonces 
no queda nadie aquí.
 Cuando se cumplen las promesas y todo, ellos están 
entonces en la séptima edad (que son las fatuas), ¡y entonces 
es que ven!, por la manifestación de la Tercera Etapa (que es 
para la Novia, que es para las fatuas y todo); ahí entonces 
dicen: “Pero ¡espérate!, ¡si ese es Cristo, Ese es el Ángel del 
Pacto entre nosotros!”. Salen entonces otra vez y caen en esta 
brecha.
 La Puerta les dice: “No sé de dónde ustedes son”.
 ¿Por qué les dice: “No sé de dónde ustedes son”? Porque 
ni están en la séptima edad ni están en la Piedra Angular; 

3 Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), pág. 12 (f), pág. 216 
(T1): Cita 1096: [WMB] 71 En la Edad de Laodicea, ellos lo echaron para 
afuera.
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están entre medio. Y como están entre medio, no pueden estar 
en… ¿Ve? No pueden entrar, porque ya la Puerta se cerró. Y 
entonces son echados en las tinieblas de afuera, que es la gran 
tribulación.
 Y ya entonces aquí Cristo —30 a 40 a días— se lleva a 
Su Novia. Pero ellos quedan en un tiempo neutral, que ni 
pertenecen ni a un lado ni a otro lado.
 Por eso los que quedan de la séptima edad del hermano 
Branham, automáticamente: de la séptima edad ellos pasan 
derechito a la Piedra Angular; porque si no, tendrían que pasar 
lo mismo que van a pasar esas fatuas: que tienen que ir a la 
gran tribulación, porque entonces no son de una edad ni de la 
otra.
 Entonces automáticamente ellos tienen que entrar directo, 
recibir al mensajero, recibir esa Etapa Tercera; porque el 
hermano Branham de seguro tuvo que haber pedido a Dios: 
[WMB] “Señor, permite que el grupo que quede vea Tu Venida”. 
Y de seguro, José en algún momento va a decir: “¡Este es!”.
 O sea que en el cumplimiento de lo que es un profeta menor, 
con decir: “Este es, y esta es la edad; este es el cumplimiento de 
lo que papi precursó, de lo que el hermano Branham precursó”, 
ya con eso cumple la promesa de un profeta menor.
 Y vendría entonces él, con su grupo, a ser esos últimos 
que entran raspando; en donde la Palabra hablada, cuando 
fue hablada por el hermano Branham, que a distancia le quitó 
el tumor: queda la Iglesia sana de esa enfermedad que tiene 
ahora4.
 O sea que es por medio de la Palabra del Ungido de Dios de 
este tiempo, de la manifestación de Dios, es que será hablado 

4 Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), págs. 
39-41 (f), págs. 57-59 (T): 2000-09-24 “Nuestro patrimonio espiritual”, 
págs. 31-33
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desde ahí sanidad para ese grupo; a distancia. A distancia ¿por 
qué? Porque estamos en América Latina y el Caribe.
 Vamos a decirlo en palabras más claras: desde Puerto 
Rico se hablará a Estados Unidos, a ese grupo del hermano 
Branham, para que quede sano; y por la Palabra hablada serán 
sanados. Y a ellos ahí Dios les abrirá el entendimiento, y ahí van 
a decir: “¡Este es!”.
 Y por eso hay muchos de los grupos del hermano Branham 
que van a venir.
 Ahora, de ese grupo que está ahí, no todos son los que van 
a subir. Hay un número de escogidos de la séptima edad que 
van, en este tiempo final, a subir y a recibir el Mensaje.
 Y vean que no fue un grupo que estuvo en toda la trayectoria 
de las Buenas Nuevas de Gabriel, mas sin embargo Dios les va 
a dar la oportunidad, que es la misericordia de Dios por última 
vez; les va a dar la oportunidad de recibir Aquello de lo cual el 
hermano Branham precursó. Y como ellos están tan empapados 
de ese Mensaje, y ellos creen ese Mensaje, cuando ven el 
cumplimiento…
 ¡No le vale a una persona en este tiempo tener todo el 
Mensaje del hermano William y no ver el cumplimiento de lo 
que el precursor estuvo hablando que sería el cumplimiento de 
la Venida del Señor!
 Entonces vienen a ser (ellos) escogidos de Dios con 
percepción profética; y no estos que llevan años en el Mensaje, 
y diciendo que tienen el Mensaje del hermano William y que 
tienen el Mensaje del hermano Branham, pero no tienen la 
revelación, y no han visto el cumplimiento de lo que el hermano 
Branham había precursado.
 Y ellos, como conocen…; porque como fue precursado se 
supone que Dios entonces lo cumpliría, pues cuando Dios le 
quite esa enfermedad de ese tumor, y le quite esa enfermedad, 
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ahí ellos van a ver: “¡Pero si esto es lo que el hermano Branham 
estaba precursando! ¡Míralo ahí cumplido!”. Ya eso les da 
derecho a ellos a obtener su cuerpo eterno y glorificado, les da 
derecho al rapto; porque estarían recibiendo a Ese que estaría 
trayendo la Fe de Rapto, lo cual ellos han estado esperando por 
años.
 ¿No recibieron el Espíritu Santo después, más adelante, allá 
los discípulos de Juan?5 Tuvieron oportunidad y lo recibieron. 
No aquellos que estaban de tiempo y decían que eran creyentes 
del Mensaje de Moisés.
 O sea que ahora ese grupo del hermano Branham es un 
grupo privilegiado; más que muchos que están ahora, que se 
creen que porque tienen y que conocieron al mensajero, a 
nuestro hermano William, y que tienen el Mensaje del hermano 
William, a ellos les da derecho de hacer el rapto. Pues “que no 
se vistan que no van”; porque si no reciben lo que precursó el 
reverendo William Branham, que es el precursor de la Segunda 
Venida del Señor, no van a recibir la Fe de Rapto.
 Porque la Fe de Rapto está en Ese que está dándola y en 
Ese en quien está Dios cumpliendo lo que precursó el reverendo 
William Branham.
 Por eso cuando ellos —los del grupo del hermano Branham— 
lo vean: “¡Pero si este mismo Mensaje que nos habla el hermano 
Branham es lo mismo que está siendo manifestado en la Carpa! 
Se están predicando los Truenos, se está teniendo todos esos 
milagros…”.
 Porque de alguna forma a ellos también Dios les va a abrir, 
en cierta forma, el entendimiento, por los milagros; para ellos; 
no para el grupo que está en el cuello todavía (que es lo que 
estábamos aquí haciendo el dibujo). No es para ese grupo que 

5  Hechos 19:1-6
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queda ahí, que los milagros se van a hacer para que crean. 
Ellos más bien…, eso va a ser como un testimonio de que lo que 
se estaba hablando, y todo, era la pura verdad.
 Pero al ellos estar encerrados todo ese tiempo…, porque 
regresaron para atrás cuando el Arcángel Gabriel se fue, lo que 
hicieron fue que se fueron para la séptima edad; no se quedaron 
ahí en ese espacio, que fue cuando la Puerta arriba, la Voz de 
Apocalipsis 4, dice: “Sube acá”.
 Ahí es que es el subir. La realidad de esa Escritura es ahora, 
hoy.
 Entra ese grupo… Mira dónde se hace la cosecha, lo de los 
peces6; se hace la cosecha… Hazte de cuenta que la parte entre 
la Pirámide y la séptima edad es el lago, y ahí está la pesca de 
los peces… No se hace en la Piedra Angular, se hace en esa 
brecha; y los que se quedan ahí se van para atrás saltando 
hacia la séptima edad.
 Ahora, esto es bien importante, porque en el tiempo del 
cuello, ahí es donde se queda ese grupo que, luego que ve 
todos los milagros, sale y dice: “¡Ábrenos, Señor, ábrenos!”.
 ¿Dónde están tocando? No están tocando desde la séptima 
edad a la Piedra Angular; están tocando en e-… salen, ¡claro 
que salen!, porque luego Dios les va a dar vida eterna, porque 
ellos van a dar la vida por el Mensaje.
 Ahora, aquellos que se han puesto a burlarse y a hablar en 
contra, y todo eso; siendo fatuas, y siendo que están escritos 

6  San Mateo 13:47-50
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en el Libro de la Vida; entonces después del Milenio su nombre 
será borrado. O sea, será borrado antes, lo que pasa es que 
la muerte ya espiritual ocurre; luego la muerte física ya es 
después del Milenio en cuanto a alma, espíritu, cuerpo; todo se 
desaparecerá.
 Pero ese grupo que está ahí en la brecha, es el grupo que 
luego, al tocar la puerta… porque sale, viendo los milagros y 
todo:
 —“Espérate, pero ¡si esto es! ¡Señor, ábrenos!”.
 —“No sé de dónde son”.
 ¿Ve? Si es “no sé de dónde son”, es que no están en la 
séptima edad. Están en el cuello, donde estaban antes, y se 
regresaron para atrás.
 Y al estar en el cuello, entonces no son… Es un tiempo bien 
delicado, porque es el tiempo en donde tenías que decidir rápido 
a dónde pertenecías: o subías o te ibas para atrás. Y entonces, 
al irse para atrás, cuando ven la cosa verdadera, entonces 
salen, tocan la puerta. ¿Dónde están automáticamente? En el 
aire, en el cuello. “No sé de dónde son”.
 Entonces, no son regresados para atrás, porque el trono de 
Satanás es Laodicea7. ¿Y dónde está ese trono? En la Tierra. 
Ahí es que viene a abrirse el trono de Satanás completamente: 
en la Tierra, en la séptima edad; y ahí son colocadas todas esas 
personas que no son ni de la Piedra Angular ni de la séptima 
edad.
 Y eso, para esas personas es bien pero que bien triste: 
poder recibir el Mensaje del hermano Branham, luego recibir las 
Buenas Nuevas, y no comprender el cumplimiento de lo que fue 
hablado por el precursor y de las Buenas Nuevas del hermano 
William, del Arcángel Gabriel.

7  “LAS EDADES” sin editar, pág. 352, párr. 167 / SPN60-1210 “Edad 
de la Iglesia de Filadelfia”, pág. 25, párr. 154; pág. 32, párrs. 198-199
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 Pero eso sí lo recibirán, primeramente los que estamos 
ahora, que ya estamos dentro de la Piedra Angular, y ese 
pequeño grupo del hermano Branham: que ellos sí van a entrar 
por la Puerta, van a reconocer el ministerio que Dios tiene en 
medio del pueblo; y muy de seguro va a ser cuando se esté en 
ese entrelace y acercamiento a los líderes religiosos del pueblo 
hebreo.
 Cuando ellos vean eso, ellos van a conocer que Moisés 
y Elías están ahí; porque es el ministerio que él, el hermano 
Branham, precursó, que dijo en la página 30 de Las Edades 
[párr. 109]: [WMB] “Así como Pedro y Pablo trajeron el Evangelio 
a los gentiles, Moisés y Elías, los ministerios de Moisés y Elías, 
lo llevarán de regreso a los judíos, y el rapto sucederá”.
 O sea que ellos saben que al estar viendo ese acercamiento…
 Miren, ellos vieron. En la tablet que les llevamos, el hermano 
William me dijo: [WSS] “Mira, di-… muéstrales que… mira cómo 
es”. Y han pasado ya 6 años (17, 18, 19, 20, 21, 22, 23), 7 años 
ya, y ellos no han sido despertados; porque todo eso era lo que 
iba a suceder plenamente en el ministerio de Moisés y Elías. Ya 
eso reflejó, representó, lo que sería el pueblo hebreo recibiendo 
a Cristo en Su Segunda Venida.
 Y ahí sí el grupo del hermano Branham va a decir: “¡Este es 
él!”. Lo mismo que dijeron y van a decir los hebreos.
 Pero ese grupo del hermano Branham va a recibir y va a 
ver lo que su papá (el papá de José) dijo que sería la Segunda 
Venida del Señor. Por eso el hermano William decía: [WSS] 
“Como él lo dijo, así tiene que cumplirse”8.
 Y ellos entonces, luego, en cuestión de nada, se van a 
poner al día. Porque una vez que tú reconozcas todo lo que 
precursó el reverendo William Branham, y reconozcas el 

8  Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”
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cumplimiento, ¡todo lo demás se abre!, todo lo demás queda 
claro; y no necesitabas estar en una trayectoria que muchos se 
jactan diciendo: “Llevo 50 años en el Mensaje”.
 Pues ¿de qué te vale estar 50, 60, 70 años en el Mensaje, 
si no ves, si no crees el cumplimiento de lo que precursó el 
reverendo William Branham? ¡De nada te sirvió!
 Es como si no estuviera viviendo. Era mejor no haber nacido 
entonces. Porque ¿para qué tener todo ese tiempo y tener el 
conocimiento del Mensaje, de la letra, pero no verla (esa letra) 
vivificada, siendo cumplida? De nada te sirve.
 Por eso los del grupo del hermano Branham, cuando ellos 
vean ese cumplimiento: “No, espera, ¡Este es el que el hermano 
Branham estaba precursando!”.
 Así que ese tiempo de la Puerta que será cerrada pronto, 
en la Piedra Angular, tendrá que ver con el grupo del hermano 
Branham y los 144.000. Ahí es que la Puerta de la Misericordia 
será cerrada, cuando esos dos grupos entren.
 Porque ya la Novia está. Y uno que otro que esté todavía… 
que necesite más Luz, pues que se apure; porque una vez que 
ya el pueblo hebreo y el grupo del hermano Branham esté por 
entrar…; y ellos entran de sopetón9.
 Este tiempo de gracia es un tiempo sobrante, es un tiempo 
para la Novia, para los escogidos de Dios, para las prudentes: 
que se apuren a entrar; porque una vez que ya el grupo del 
hermano Branham entre, y entren los 144.000, la Puerta se 
cierra.
 Porque ellos entran directo a la Dispensación del Reino, los 
144.000. Luego entonces son muertos, perseguidos y matados 
en la gran tribulación, para luego resucitar; después de los tres 
años y medio resucitan.

9  de sopetón: repentinamente, de un momento a otro
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 Ahora, para resucitar ocurre lo mismo que ocurrió con los 
santos del Antiguo Testamento, que Él pasó y los buscó; lo 
mismo que sucederá con los santos del Nuevo Testamento: que 
Él pasó y los buscó; y lo mismo sucederá con los 144.000: Él 
tendrá que buscarlos para traerlos acá.
 Y eso es algo que vamos a ir viéndolo, cómo es que los 
144.000 resucitarán; porque ellos resucitarán como resucitaron 
los santos del Antiguo Testamento y como resucitarán los del 
Nuevo Testamento: que los santos oirán la Voz del Hijo de 
Dios y se levantarán10. O sea que habrá un llamado para que 
resuciten también.
 Y estarán como los eunucos durante el Milenio, sirviéndole 
a la Novia. Y eso ocurre luego de la Cena de las Bodas del 
Cordero, que son tres años y medio; luego de los tres años y 
medio de la gran tribulación.
 Y allí es que ellos resucitan, y están con cuerpos eternos. 
No el cuerpo que tendrán los escogidos, que es un cuerpo con 
todos los power11 (como decimos): el power windows, power 
locks y todos los features12 que tiene un carro moderno; pero es 
un cuerpo que es eterno; con las limitaciones que no tendrá el 
cuerpo de los escogidos; pero ya eso lo vamos a estar viendo en 
el Milenio, cómo es que van a ser cuerpos que unos van a poder 
hacer ciertas cosas y otros cuerpos no, pero tienen vida eterna.
 Como los familiares; los familiares que reclamamos van a 
tener vida eterna, van a tener un cuerpo eterno; pero quizás 
no de esa altura del cuerpo glorificado de un escogido; pero es 
eterno: no se va a envejecer, no va a tener los problemas que 
tienen ahora, sino que es un cuerpo por toda la eternidad.

10  San Juan 5:25
11  tener todos los power: completamente equipado / power windows: 
ventanas automáticas / power locks: seguros automáticos
12  features: características
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 Entonces ¿de qué le vale a una persona que tenga todo 
el Mensaje y que pierda la bendición tan grande de vivir 
eternamente?, por rechazar la Piedra.
 No se puede rechazar la Piedra ni tampoco se le puede 
gritar a la Piedra, ni se puede blasfemar a la Piedra. ¡Pues si es 
la que te está trayendo el Agua de vida eterna para que vivas 
eternamente!
 Por eso es que él decía: [WMB] “Háblale, mejor. Háblale, 
para que veas que te dará esa Agua”13.
 Hablándole a la Primera Venida nos dio el cuerpo teofánico; 
pues hablándole a la Segunda Venida nos dará un cuerpo 
eterno. Y aunque no pertenezca la persona a los escogidos, 
pero le daría (al hablarle) ese cuerpo eterno para vivir por toda 
la eternidad.
 Ese entrelace de la séptima edad, la brecha y la Piedra 
Angular, es muy importante entenderlo bien; y ver los personajes 
que estaban allí presentes en la Primera Venida, y ver los 
personajes en la Segunda Venida; porque lo mismo se repite 
ahora, es paralelo en todo.
 ¿Dónde está usted hoy en el Programa Divino? ¿Estás en 
la séptima edad? ¿Estás en la parte del cuello, la brecha? ¿O 
estás ya en la Piedra Angular?
 Y les puedo dar una ayudita:
 • Si usted ha recibido el cumplimiento de lo que precursó el 
reverendo William Branham: ¡está usted en la Piedra Angular!
 • Si está todavía escudriñando y viendo que esto tiene que ser 
Dios obrando, porque ve la Carpa y ve un ministerio allí obrando; 
y está orando a Dios; y más bien lo que hace es orar y pedir a 
Dios que le ayude, que le ilumine: pues usted está a punto de 

13 60-0723 “Hablad a la roca y ella dará su agua” (párr. 49 en inglés) / 
Estudio “La Peña hecha carne”, 2023/jul/11-2 (martes), pág. 9 (f), pág. 
211 (T2)
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pasar la Puerta; está en esa brecha, a punto de pasar la Puerta.
 Pero recuerde, ¡apúrese!, porque están los 144.000 por ahí 
pegaditos, que tienen que entrar antes de la gran tribulación.
 Por lo tanto, la gran tribulación no ha empezado: la Puerta 
sigue abierta. Y el grupo del hermano Branham, ¡que también 
va a entrar! Ese es otro grupo de los que están ahí.
 • Y si usted está diciendo: “No, eso es cuando venga el 
hermano William que va a cumplir tal cosa. Yo no creo esto que 
está pasando, no puede ser así. Yo me quedo con el Mensaje, 
porque él dijo que hay que seguir repasando”; pues les voy a 
dar la ayudita para decirle dónde usted está: Está en la séptima 
edad, está donde está Satanás, el diablo, gobernando.
 Por eso todos esos espíritus de mentira, espíritus de error 
y todo eso, está en ese grupo que está en la séptima edad. Y 
son cegados, tanto los ministros como los que los siguen; por 
eso: “Si el ciego guía al ciego, ambos caerán en el hoyo”14, en el 
hoyo de la gran tribulación. Así que todas esas personas están 
en la séptima edad.
 Ya ahí tienen un cuadro claro de dónde está usted; para 
que después, más adelante, no digan: “No se me dijo, no se me 
habló claro. Es que el pastor me dijo tal cosa”.
 Pues para eso están las redes, los mecanismos, y para 
eso es que Dios está difundiendo la Voz (que es la forma más 
rápida), para que usted como creyente escuche la Voz de Dios, 
y no la voz de hombre; no la voz de un ministro que no esté 
mirando y viendo lo que precursó el hermano Branham, verlo 
siendo cumplido.
 Porque el ministro no tiene la Palabra, no tiene la revelación 
en ese momento para guiarlo a usted a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo.

14  San Mateo 15:14
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 Y como esto es individual, usted tendrá que velar por su 
transformación, por su adopción.
 Y los ministros, no porque sea individual pues diga después: 
“No, ¡yo me lavo las manos! Si él… él se supone que él viera, 
porque esto es individual”. Pues sepa que a usted se le pedirá 
cuenta por el grupo que Dios le puso en su congregación.
 Y si usted fue uno de los que le cohibió y le prohibió ver el 
cumplimiento de las promesas: pues la sangre será demandada 
de tus manos. Y ya ahí podríamos hablar otra línea: de lo que 
es la sangre en las manos de un ministro.
 Bueno, vean los tres grupos.
 Y si unimos al grupo que está todavía orando a Dios por 
entrar…; vean, esos ministerios están luchando y estarán 
trabajando para que toda la Novia esté dentro.
 Y que Dios permita que Dios les abra el entendimiento a 
todos aquellos que faltan todavía por ver claramente el misterio 
de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, para que 
logren entrar rápido.
 Y luchará, trabajará —esos ministerios— para los 144.000; 
y también para el grupo que queda del hermano Branham: que 
entren antes que la Puerta se cierre.
 Porque allí, en la página 369 de Los Sellos, cuando dice que 
[WMB] “ellos habían estado en cultos como este, ellos sabían lo 
que les esperaba”; ese es el grupo el cual quedaría, que es el 
de la séptima edad, que regresarían a la séptima edad; y habían 
estado y habían escuchado todo lo que esos profetas les habían 
dicho.

 [194]. Ellos se habían mofado grandemente de esos 
profetas, pero ahora había venido la Palabra encarnada. 
¿POR QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No pudieron; ya 
era demasiado tarde.
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 [JBP] Ahora, vean:
 [194]. ¿POR QUÉ NO SE ARREPINTIERON?

 [JBP] Hay un arrepentimiento de la incredulidad; hay un 
arrepentimiento en este tiempo porque hay misericordia. Y si 
hay misericordia, la Novia, los escogidos, pueden arrepentirse. 
Vean:

 [194]. ¿POR QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No 
pudieron; ya era demasiado tarde. Y ellos conocían muy 
bien el castigo que les esperaba; habían oído todo eso 
([JBP] si habían oído todo eso es que estaban). Ellos habían 
estado en cultos como este…

 [JBP] No piense que son personas que nunca han 
escuchado el Mensaje. Miren, son personas que muchos de 
ellos han llevado más de 50 años en el Mensaje; por eso tienen 
bastante conocimiento de lo que les espera a aquellos que 
no reciben el cumplimiento de las promesas divinas, que no 
reciben el cumplimiento de lo que profetizó, prometió, precursó, 
el reverendo William Branham.

 [194]. … habían escuchado todas esas cosas. Ellos 
sabían que estaban encarando las mismas cosas que esos 
profetas habían predicho.

 [JBP] Estamos hablando algo que va a suceder; por lo 
tanto, estamos profetizando de lo que va a suceder. Si algo 
está predicho: es algo que te estás adelantando a algo que va a 
suceder.
 Por eso se los estoy diciendo desde ahora, para que esta 
Escritura tenga cumplimiento fiel en este tiempo final. Se los 
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estoy diciendo para que después no digan:
 —“No, si no lo dijo”.
 ¡Sí lo he dicho!

 [194]. Pero lo habían rechazado; despreciaron la 
misericordia de Dios por última vez. Y cuando uno 
desprecia la misericordia, lo único que le queda es el 
juicio.

 [JBP] Porque esos ministerios vienen con misericordia por 
última vez para la Novia, para llevársela en el rapto. Y lo próximo 
que viene, luego de la misericordia, es el juicio.
 Aquellos que van a recibir la transformación y el rapto son 
los que están recibiendo la misericordia.
 Y aquellos que no reciben la misericordia de Dios por última 
vez, pues recibirán el juicio divino en la gran tribulación.
 Y estamos hablándolo hoy martes, 18 de julio de este año 
2023, para que después puedan irse a los mensajes, y escuchen 
y lean de que fue hablado y fue predicho que eso que usted está 
recibiendo ahora (o sea, cuando digo “ahora” es cuando ya en 
ese momento usted no tenga oportunidad para entrar), pues 
pueda decir:
 —“Con razón me toca estar ahora en la gran tribulación, ¡si 
es que fui uno de esos que rechacé la misericordia de Dios por 
última vez!”.
 Y ya ahí usted estaría identificado como ese que no recibió 
los ministerios de Moisés y Elías en este tiempo final.
 Ese entrelace dispensacional (que hemos estado hablando 
en estos días), miren todo lo que conlleva y todo lo que el hermano 
Branham habló (de que esa Tercera Etapa sería para la Novia, 
para las fatuas, para los 144.000, para los perdidos), todo lo que 
conlleva un entrelace dispensacional y una nueva dispensación; 
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en donde el que no reciba y pase a esa nueva dispensación, 
no recibirá los beneficios de esa nueva dispensación; la cual 
estamos viviendo hoy, en tiempo presente: la Dispensación del 
Reino.
 No podíamos decir que estábamos en la Dispensación del 
Reino cuando nuestro hermano William estuvo aquí, porque él 
pertenecía —sus Buenas Nuevas y su Mensaje y todo— a la 
Dispensación de la Gracia.
 ¡Hoy estamos en la Dispensación del Reino!
 Ese entrelace dispensacional que sería para la Novia, para 
las fatuas, para los perdidos, para los 144.000 también.
 Ha sido para mí un privilegio poder enviar estas palabras 
de saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos los 
ministros y a todos los hermanos, hoy martes 18 de julio de este 
año 2023.
 Y todo aquel que todavía esté con la mirada puesta en las 
promesas de Dios, y la mirada puesta en la Tercera Etapa, y 
que todavía necesite una ayudita, pues estaré pidiéndole a 
Dios por usted: Que Dios le siga abriendo el entendimiento, las 
Escrituras; y que pronto entre por completo a la Piedra Angular, 
entre por completo por la Puerta; porque pronto esa Puerta será 
cerrada.
 Cuando entren los 144.000 y entre también ese grupo del 
hermano Branham, la Puerta se cerrará.
 Así que estaré orando por usted, para que Dios lo bendiga 
y le ayude, para que antes que la Puerta se cierre usted esté 
adentro. Si es un escogido, entrará lo más pronto posible.
 Ha sido para mí un privilegio poder enviar estas palabras 
en el tema: “EL ENTRELACE DISPENSACIONAL”, por ahí 
podemos ponerle a esta plática de esta ocasión.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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Jueves, 20 de julio de 2023
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Hoy jueves 20 de julio de este año 2023, un 
saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos los ministros 
y a todos los hermanos en los diferentes países.
 Le damos gracias a nuestro Padre celestial por vivir en 
este tiempo tan glorioso, tan maravilloso, que Él nos escogió 
a cada uno de nosotros para ser parte de este gran Programa 
Divino correspondiente a este tiempo final, correspondiente a la 
Dispensación del Reino.
 • Estamos en esta área de este tramo de carretera, que es 
el que conecta el helipuerto con la carretera que ya habíamos…, 
hace unos meses, hace un mes, más o menos, atrás, se había 
vertido el hormigón; y esa conexión ahora se está llevando a cabo, 
para luego continuar.
 Nos detuvimos en el área oeste, para luego continuar en 
la conexión de esta carretera que viene en este lado, que es la 
parte del estacionamiento hacia el otro lado de la carretera que ya 
estábamos realizando, para conectarla con esta de este lado del 
estacionamiento.
 Así que ya estas son áreas que van quedando ya terminadas. 
Esta área era la que faltaba de esa conexión, así que ya hoy se 
está llevando a cabo este trabajo, esta labor; y así continuar con 
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el otro tramo que ya es el que queda para esa conexión, dándole 
la vuelta a… o sea, estaría ya conectada la carretera en todo el 
perímetro de La Gran Carpa Catedral.
 Y en los terrenos: hay una conexión que se va a hacer hacia la 
otra carretera que colinda con los terrenos; ya esa también va en el 
trabajo que se está realizando; se estará también preparando para 
verter ese hormigón también en ese tramo.
 Así que estos son los trabajos que estamos llevando a cabo 
acá, en La Gran Carpa Catedral, en cuanto a la parte de las 
carreteras.
 Que Dios les bendiga grandemente, Dios les guarde.
 Y ya para mañana viernes, deseamos y pedimos a Dios que 
nos hable directamente a nuestras almas, a nuestros corazones, 
por medio de la Palabra, el mensaje que estaremos escuchando, 
y por medio también del Estudio Bíblico que estaremos viendo y 
escuchando, el cual es bajo el tema: “LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO (LA SÉPTIMA)”, que es la Dispensación del Reino, en la 
cual estamos viviendo.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
 Continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios.
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Fotografía de la ilustración realizada por
el Rev. José Benjamín Pérez durante este Estudio.
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Jueves, 20 de julio de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

La introducción a la Dispensación del Reino
Rev. José Benjamín Pérez

… la Pirámide aquí. Y le habían colocado este espacio(a), y 
aquí(a) él escribe: [WMB] “Espíritu Santo”, ¿verdad?
 Y el Espíritu Santo, que es el que construye… es el (vamos 
a decir) el Arquitecto; ponemos, el Ingeniero es Dios. Y ha 
estado construyendo, si te fijas, de edad en edad. Porque el 
Espíritu Santo - es la Obra del Espíritu Santo aquí(c), y ha estado 
construyendo las edades: el Lugar Santo. Construye una edad, 
y son colocados en esa edad por el mensajero.
 Pero cuando va a construir el Lugar Santísimo… O sea, 
vamos a decir que aquí… él lo había dibujado en uno de los 
dibujos, había dibujado la Piedra Angular de Jesús1.
 Viene, el Día de Pentecostés, viene el Espíritu Santo, que 
es la parte (vamos a decir) femenina de Dios…; el Espíritu Santo 
es la parte que fue sacada de Él, del costado, como fue sacada 
Eva de Adán.
 Pues la parte femenina de Dios, en Jesús fue sacada, fue 
dejada en la Iglesia, que es el Espíritu Santo2. Por eso en una 
parte él dice que [WSS] «el Espíritu Santo es tímido»3; esa 

1 Estudio Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), pág. 21 (f), pág. 89 (T4)
2 Estudio Bíblico #235, 2022/sep/04 (domingo), pág. 15 (f), pág. 167 
(T1): [WSS] «Dios envió el Espíritu femenino que estaba en Jesús a los 
120 creyentes».
3 64-0214 “La Voz de la señal” (párr. 178 en inglés) / Estudio Bíblico 
#235, 2022/sep/04 (domingo), págs. 15-16 (f), págs. 167-168 (T1): 
[WSS] «el Espíritu Santo es tímido».
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es la parte delicada.
 Lo deja en la Iglesia y empieza a construir. Construye la 
primera edad, de San Pablo(1), pero la construye dentro de una 
etapa… ¿Ve que es la etapa de los apóstoles?
 De la etapa de los apóstoles(b) empieza a construir San 
Pablo la primera etapa; son colocados ahí. De “los apóstoles”(b) 
suben a la “primera edad”(1), son construidos ahí; son colocados 
ahí en esa construcción, en el Lugar Santo(c).
 Luego viene Ireneo(2), Martín(3), Colombo(4), Lutero(5), 
Wesley(6), el hermano Branham(7); cada uno construyó su etapa 
con piedras vivas.
 Entonces viene…, el hermano Branham lo dejan afuera 
(los pertenecientes a la séptima edad)… Construye con piedras 
vivas su edad, pero ya en una etapa de precursor lo dejan fuera, 
y cae en la misma posición que estaba Juan: entre la Ley y esa 
brecha(a) que se abrió ahí.
 Cae el hermano Branham ahí, en esa brecha(a), precursando 
lo que va a venir; lo mismo que Juan: precursando lo que iba 
a venir: la Piedra de Corona(8), bajo la Iglesia hebrea, que tuvo 
siete etapas también.
 Y aparece aquí(a) también un mensajero con un Mensaje —
que es el Arcángel Gabriel—, a traerle a María la revelación, las 
Buenas Nuevas de lo que iba a pasar más adelante; o sea, de 
lo que iba a pasar con ese Hijo (que le estaba hablando a María 
que iba a tener) para formar esa Piedra Angular de la Iglesia 
hebrea.
 Luego viene, en esa brecha(a); paralelo también a la brecha 
de Juan y Gabriel allí. ¿Ve que estaba todo junto ahí? Le aparece 
a la Iglesia-Novia para traerle las Buenas Nuevas y construir el 
Lugar Santísimo(8).
 Porque el mismo Espíritu Santo que vino construyendo en 
cada mensajero, es el mismo que entonces viene en carne; y 
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viene entonces a construir las piedras vivas del Lugar Santísimo.
 Y hay una subida, hay un rapto espiritual; porque todo lo 
que ese Ángel trae es en el campo espiritual; todo lo que trae Él, 
todo lo que le habló a María, son profecías que iban a ocurrir.
 Siempre es para dar a conocer: Vino a dar a conocer que por 
medio de María venía ese Hijo prometido, el cual se sentaría en 
el Trono de David4 (¡mira!, le estaba hablando hasta del Milenio 
ahí), salvaría al pueblo de sus pecados (le estaba hablando 
de la Obra de Redención). Le dio todo un speech [plática] de 
todo lo que sería esa Piedra Angular que vendría al final de las 
edades hebreas.
 Viene acá, está en esa brecha(a); pero ¿ves por qué el 
hermano Branham escribe ahí: [WMB] “Espíritu Santo” entre 
medio? Porque es la Obra del Espíritu Santo que ha estado 
en todas las edades; pero entonces aquí (en este medio)(a) es 
donde él empieza a construir ese Lugar Santísimo(8).
 Llama… ¿Ve? Hay 
una subida, ahí en el 
74 al 77 hay una subida 
a esa brecha(a); no 
una subida a la Piedra 
Angular(8).
 Potencialmente sí. 
Pero ¿cómo tú vas a 
meter la gente en un 
lugar donde no está 
construido?
 Tú en una construcción tienes que construirla primero (dejarle 
todos los detalles, construirla completamente), para entonces…: 
Viene el portero: “Okey, ya está listo el lugar. Entren”.

4  [San Lucas 1:30-33] [Isaías 9:6-7]
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 Pero Ese que está hablando para que entren es Ese que 
precursó el séptimo ángel mensajero y el Espíritu Santo; que 
vienen a ser:
 • Gabriel, allá en ese tiempo, y viene a ser [también] Juan;
 • acá: el reverendo William Branham y el hermano William.
 Entonces, una vez que ya está construido(8)… que se hace…
 Si te fijas, esta parte de aquí(a)… Vamos a decir, desde la 
parte de abajo de la Pirámide, la parte finita de los apóstoles(b); 
de aquí(b) a aquí(a), esto es de la Gracia(c). O sea que esta parte 
del cuello(a) pertenece a la Gracia(c).
 O sea que el Arcángel Gabriel ahí(a-Gracia) [fue paralelo 
a] como fue acá(a-Ley): pertenecían a la Ley. Pero como es el 
mismo Espíritu Santo, es el mismo Ángel del Pacto: pasa de 
una dispensación a otra; sigue pasando, sigue pasando, sigue 
pasando; lo que va cambiando es de máscara; pero perteneció 
en ese momento a la dispensación anterior.

 Por eso cuando Él sale de la escena(a-Gracia)…, como salió 
de la escena Gabriel aquí(a-Ley): no estuvo en el ministerio de 
Jesús. En esa dimensión sí: está influyendo todo, los Ángeles 
y todo, en los cambios de dispensaciones; pero físicamente lo 
que estaba viendo María allí, ella dejó de verlo luego; siguió 
corriendo el ministerio de Jesús solo.

Juan el Bautista

Gabriel

Jesús

7mo. mensajero de la 7ma. Edad de la Iglesia Hebrea
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 Incluso el mismo José…, es visto a los 12 años preguntando 
dónde estaba. María le dice: “Tu padre y yo te hemos estado 
buscando”5. Ahí es donde único aparece en la Biblia que aparece 
José; pero luego de los 12 años no está José; o sea que tuvo 
que morir.
 El hermano William dice que él pertenece a la Dispensación 
de la Ley y María pertenece a la Dispensación de la Gracia; y en 
otro ángulo lo pone que José pertenece al Antiguo Testamento y 
María pertenece al Nuevo Testamento6.
 Ahora, vean que Gabriel en Su cuerpo físico no pasa a 
la Dispensación del Reino: él sale de la escena. Y corre ese 
ministerio solo, como corrió el ministerio de Jesús: sin el papá 
terrenal (vamos a decir, en lo humano), que era José; ni tampoco 
estaba Gabriel allí.
 Volvemos a decir: en el campo espiritual sí, influye esos 
Ángeles y todo; pero físicamente nunca hubo esos dos 
ministerios.
 Mientras estaba Gabriel hablándole a María todas esas 
cosas, no estaba Jesús ministrando. Y sale de la escena, 
ministra Jesús solo.
 No puede haber dos profetas mayores al mismo tiempo; 
mucho menos mayores.

5  San Lucas 2:41-50
6  RM 2004-04-10 “La visita de Jesús a la región de los perdidos”: 
[WSS] Ahora, ese es un misterio que está siendo abierto, nunca habíamos 
escuchado que José pertenecía al Antiguo Testamento, pero ahora sí lo 
estamos escuchando. Y eso conlleva un sinnúmero de cosas más. María 
pertenece al Nuevo y José al Antiguo Testamento, a los santos del 
Antiguo Testamento. Y vamos a dejar eso quietecito ahí, porque ahí hay, 
de seguro, muchas cosas importantes, por las cuales Dios llamó a José 
antes de la muerte de Cristo, y aun antes del ministerio de Jesucristo. 
Pero vamos a dejar eso ahí, porque debe haber un tesoro ahí escondido. 
Vamos a dejarlo quietecito ahí.
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 Y cuando ya se 
comienza el ministerio 
de Carpa, ya él no está; 
viene a correr solo. Y ahí 
es donde se para Él en la 
Puerta(d).
 ¿Y sabes por qué se para en la Puerta? Porque ahora está 
construido.
 ¿Con qué está construido? Con lo que Él mismo recogió de 
ese rapto espiritual que hubo, que potencialmente estábamos 
en la Dispensación del Reino; pero entonces ahora se hace y se 
llega a la realidad: “Okey, ya está construido”.
 Vienen a ser esas gotitas de rocío aquí en este empalme(a), 
todas ahí titiriteando; para cuando el Sol sale (que es la Piedra), 
viene a la Puerta y dice: “Bueno… (ahí Apocalipsis 4 se cumple 
plenamente) ¡Sube acá!(8)”.
 ¿A dónde va a subir? “Bueno, ahora está hecho ya el Lugar 
Santísimo; ahora entren. Vamos a empezar a comer del Maná 
escondido”. Y ahí se empieza a dar a conocer todo eso.
 ¿Qué pasa? Una vez que entran, puede que alguien esté 
dentro, varias personas ahí, y ahí es donde Él dice: “Pero ¿qué 
tú haces aquí? Yo no te vi pasar por ahí, por la entrada”. Ahí es 
donde algunos se han metido por la ventana. Ahí es que son 
sacados para fuera.
 ¿Cómo? Como está pasando:
  —“No, tú no, no perteneces a esto, a este lugar”.
 —“Pero es que si yo creí esto, creí lo otro, cre-…”.
 Por eso es que dice: “No sé de dónde son”.
 Hay un extracto que vamos a leer también, que él dice: 
[WSS] “No sé si son de la primera, segunda o tercera…; no sé. 
Porque ellos ya resucitaron, ya tienen cuerpos eternos; los vivos 
ya están transformados; o sea que no sé ustedes de dónde son”.

8
(d) = La Puerta
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 —“Pero ¿y las promesas que habías dicho?”.
 —“No, es que ustedes no están aquí(8), no están en la 
séptima edad(7), no están ni siquiera en la brecha(a)”.
 Y si los ponemos en un lugar… Vamos a decir que están 
en la brecha ahí, para decir que están en un sitio; porque… 
Pero ya entonces, al no subir, y no pertenecer tampoco a la 
edad pasada (porque ya los de esa edad resucitaron y fueron 
transformados), pues entonces quedan en el aire, y quedarían 
automáticamente en esa edad donde reina Satanás(7) (que fue 
lo que hablamos en estos días)7.
 Pero al estar entonces aquí en el medio(a), caen entonces 
en una edad muerta, en una edad pasada(7); lo cual viene a ser 
la quinta dimensión, que está abierta en la Tierra - que es la 
que se va a abrir. Ya potencialmente, en la gran tribulación, ya 
quedarían ahí; quedaría ya colocado ese grupo como los que 
están ahí.
 Pero ellos van a reconocer al Señor en Su Venida como 
Rey, que ahí es lo que está… lo que dice: [WSS] “Lo reconoce 
como Rey, Rey de los santos”8. O sea que sí vienen a conocer 
el Mensaje; y ahí es que se dan cuenta que tienen que dar la 
vida entonces en la gran tribulación, por el Mensaje; por eso 
obtienen vida eterna luego.
 Salen bien, porque dieron su vida. Pero hay otros que no 
van a salir bien: no van a creer nunca la manifestación de Dios 
del Lugar Santísimo. Al no creerla, pues entonces no van a dar 
la vida porque no…; y si la dan, pues mueren por otra cosa, no 
por eso; pues tarde o temprano van a morir.
 Ahora, esto(a) es bien importante conocerlo: dónde ubicar el 
ministerio de ese Arcángel; porque una vez que tú lo ubiques 

7  Estudio “El entrelace dispensacional”, 2023/jul/18 (martes)
8  [Apocalipsis 15:2-4] [Estudio Bíblico #169, 2022/ene/16 (domingo), 
págs. 9-10 (f), págs. 133-134 (T dic/2021 - ene/2022)]
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—como fue ubicado allá en la Iglesia hebrea bajo la Ley, y la 
transición a la Dispensación de la Gracia—, automáticamente 
se te abre el cuadro completo, y logras entender que cuando 
estamos en la Dispensación del Reino es ahora.
 Nunca habíamos entrado al Lugar Santísimo hasta que él 
se fue. Todo pertenecía a la Gracia.
 ¿Cómo tú vas a estar ministrando en el Lugar Santísimo 
cosas de la Gracia? Ni por sentido común.
 Como cuando el hermano Branham decía allí… le dijo a Billy 
Paul: [WMB] “Voy a… déjame contestar esa carta porque…”. Él 
empieza: [WMB] “Me sorprende el grado de sabiduría que usted 
tiene”9; porque…; o sea, ni por sentido común, por no decirle 
otras cosas.
 Por sentido común, si… Es como decir, allí en el tiempo de la 
Ley, decir que se había pasado a la Gracia ¡y todavía sacrificando 
animalitos! “Pues si eso pertenecía a la Dispensación de la Ley, 
¡no me vengas a mí ahora…!”.
 Por eso Pablo regañó a Pedro10; porque él, para confabularse 
con los judíos, venía y hacía las cosas con ellos allá. Y cuando 
judaizaba, y venía y hacía… Y: “Bueno, te decides. ¡O estás 
de acá o estás de allá!”. No se puede estar en los dos bandos. 
Le llamó la atención ahí en Gálatas; hay varios lugares donde 
Pablo le llamó la atención a Pedro: “No estás haciendo… Eso 
no está bien”.
 Y tú dirás: “Pero ¿Pedro?… ¡[si] recibió las llaves del Reino!”.
 Vea que también todo eso refleja los que están en ese término 
de que por un lado están haciendo cosas para confabularse con 
los que no han subido; y también están por acá confabulados 
con lo que ya están. O sea que es una persona que está ahí en 
tibio. O entras o no entras.

9  Los Sellos, pág. 323, párr. 228
10  Gálatas 2:11-21
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 Pero ¿cómo es posible que tú vayas a pensar que en el 
2018, 2019, estábamos en la Dispensación del Reino?, cuando 
todavía se hacían cosas pertenecientes a la Dispensación de la 
Gracia. ¡Por lógica! Ni siquiera hace falta tanta revelación para 
eso.
 Pero vea cómo ya nos muestra ahí que, al terminar esa labor, 
que pertenece… eso(a) pertenece a la Gracia(c); automáticamente 
al él terminar y salir de la escena, ahí es que viene ya esa labor 
de la Dispensación del Reino(8) con el “sube acá”, a través de 
esa Puerta(d), a través de ese nuevo Propiciatorio, para entrar.

 Lo que va a ser el Reino Milenial como Reino físico…; ahora 
se está estableciendo en estos cuerpos terrenales que tenemos, 
lo que va a hacer Él en el Milenio.
 O sea que ahora estamos en esa antesala de ese Reino 
Milenial bajo la Dispensación del Reino, que dura hasta el fin del 
Milenio; y somos esas personas que están haciendo esa parte 
fundamental.
 Cada edad hizo un entrelace. Por ejemplo, aquí(7), cuando 
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salió Juan precursando a Ese que iba a venir(8), en ese 
entrelace(a-Ley) hubo un pueblo que estaba ahí preparado para 
recibir la Piedra de Corona(8): a Jesús, para formar parte de la 
base principal de esa dispensación que iba a venir.
 Nosotros ahora estamos, como dice el hermano Branham: 
[WMB] “Días apostólicos nuevamente”11; porque es la base de 
ese glorioso Reino Milenial, donde nosotros somos los que 
vamos a reinar.
 O sea, la parte… Somos los últimos que llegamos y somos 
los de arriba, que vamos a estar en la Piedra de Corona arriba(8). 
En la Nueva Jerusalén somos los que vamos a estar arriba.
 Pero ¿ve?, que comenzamos ahora con ese fundamento de 
la Dispensación del Reino, aquí en estos cuerpos, para luego 
entonces, en el Milenio, ya plenamente estar reinando en la 
parte alta de la montaña.
 Y ese entrelace(a) (mañana va a ser “LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO”, creo que es el tema: “LA SÉPTIMA DISPENSACIÓN: 
LA DISPENSACIÓN DEL REINO”), eso es lo que está siendo 
abierto y dado a conocer ahora; lo que en todo el Mensaje no se 
había hablado así abiertamente, y siempre repite: [WSS] “Para 
que no haya imitaciones”.
 Entonces, si tú dices: “Pero espérate. ¿Imitación? ¿Cómo tú 
puedes decir que va…? ¿Quién va a imitar al hermano William? 
¡Es imposible!”.
 Estaba todo el mundo ¡mira!, ahí, quietecito, sin atreverse a 
dar un paso, a decir o a hacer como él.
 Sale de la escena, se comienza a abrir ese Séptimo Sello 
bajo Carpa, y ya tú ves que han salido a comenzar a tratar de 
hacer lo mismo.

11  Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 86-88 (T2): [WSS] «Enseñanza apostólica 
en la Carpa». [WSS] «La Carpa y la enseñanza apostólica».
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 Pero como todo Dios lo está haciendo y se está cumpliendo…; 
o sea, vamos más adelante de lo que pueden los imitadores; 
cuando salga el imitador, ahora sale retratado, porque están 
tratando de hacer lo mismo.
 Y siempre el diablo lo que trata de hacer es poner tropiezo y 
hacer que el grupo de escogidos cambie la mirada. Lo que hizo 
con la Primera Etapa y Segunda Etapa en el tiempo del hermano 
Branham: que por hablarla, rápido se levantaron imitadores; y en 
vez de ponerle la mirada al hermano Branham se la pusieron a 
esos otros predicadores, e hicieron mucho daño en el ministerio 
del hermano Branham.
 Pero en este tiempo, como ya los escogidos están aquí(8), 
metidos en la Piedra Angular, ahora los imitadores están aquí(a). 
Y como están arriba, los escogidos no tienen que estar mirando 
para abajo, para atrás, sino que están mirando al Sol de Justicia, 
Cristo en Su Venida; y ahí ellos no podrán ser engañados.
 ¿Ve? ¿Por qué no podrán ser engañados? ¡Pues si están 
ya adentro!, ya están seguros ahí.
 Y al estar ahí ya no pueden…; el diablo no puede venir, 
porque como él no puede subir…; el diablo no puede hacer algo 
para que ellos digan: “Ah, espérate, déjame irme para… Eso 
está más llamativo que aquí (vamos a decir, humanamente)”. 
Ya no puede cambiarle la vista a los escogidos, porque ya ellos 
están dentro, están seguros ya.
 Y por eso fue que hubo ese…, vamos a decir, esa forma de 
él, del Mensaje dejarlo en cierta forma cerrado… Del Séptimo 
Sello no se dijo nada.
 Él cuando dijo: “De la higuera aprended la parábola”, fue 
lo que salió diciendo cuando iba a hablar del Séptimo Sello; se 
fue entonces a las parábolas, se fue a Israel. Cuando lo… en 
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el capítulo 24 de Mateo12; no dijo nada del Séptimo Sello, se 
quedó callado.
 Y así, todo este tiempo que él ha estado trayendo el Mensaje, 
nunca habló abiertamente lo que era ese Séptimo Sello; porque 
eso sería dado a conocer en la Carpa.
 Y escuchan un montón de mensajes que él dice: [WSS] 
“Los Truenos han sido hablados, los Truenos ya fu-… Estamos 
hablando los Truenos, estamos…”. Porque siempre un 
mensajero profetiza y habla lo que va a ser en el futuro.
 El hermano Branham hablaba del Libro cuando era tomado 
- iba a ser tomado (el Libro), sale del Trono, lo entrega a un 
hombre y todo eso; y después dice: [WMB] “Él está todavía en el 
Trono de Intercesión. Esto será en el futuro”13; que el hermano 
William pone muchos: [WSS] «Futuro, futuro»14; o sea, eso está 
más adelante.
 Así mismo el hermano William, tú ves que en los últimos 
años entonces ya habla un poquito más claro y dice: [WSS] 
“En la Carpa será hablado los Truenos, ahí es donde los 
Truenos emitirán Sus voces, ahí es donde la Voz de Dios estará 
hablándonos la Fe de Rapto, ahí es donde…”.
 Y entonces el que no quiere recibir eso, porque no es de 
los escogidos, ¿qué va a hacer? Se va a ir atrás, y se va a ir 
a la letra. ¿Y qué hace la letra? Dice Pablo: “La letra mata”15. 
Entonces son muertos espiritualmente. Y no lo reconocen, 
porque no saben lo que ha estado pasando en la vida de ellos. Y 

12 San Mateo 24:32-51
13 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
14 Estudio “El Reino es el Espíritu Santo en usted”, 2023/feb/25 
(sábado), págs. 14-15 (f), págs. 108-109 (T4) / Estudio “El cumplimiento 
de las Escrituras para hoy”, 2023/abr/29 (sábado), págs. 23-24 (f), págs. 
159-160 (T4): [WSS] «Todo está en el futuro». [WSS] «Queda en el 
futuro».
15 2 Corintios 3:6
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es triste que después de una trayectoria tan larga hayan muerto 
espiritualmente.
 Y aquellos que se han vuelto en contra de la Obra de Dios 
en esta nueva dispensación, luego que han estado tanto tiempo; 
y después en la recta final morir en la orilla; eso sí que es bien 
triste.
 Y él venía hablando de que ellos - eso estaba ya ocurriendo; 
y después viene y dice: [WSS] “Cuando la Carpa esté, ahí 
veremos la Voz del Ángel Fuerte, ahí veremos el Título de 
Propiedad regresando a la Tierra”.
 —“¡Adiós!, ¿pero no había dicho que el Título de Propiedad 
estaba siendo dado ya?”.
 No, porque estaba todavía como Intercesor; y Él no podía 
hacer la Obra de Intercesor y a la vez estar el Título de Propiedad 
en la Tierra. Porque no era la Obra de Reclamo; era la Obra de 
Redención.
 Y ya cuando Él es abierto, ese Séptimo Sello, a la Iglesia, 
que ya se da a conocer el misterio de la Venida del Hijo del 
Hombre, ahí es que conocemos entonces: es que estamos ya 
en una nueva dispensación, que estamos ya dentro del Lugar 
Santísimo.
 Ya es la realidad de esa profecía que fue hablada de que 
iba a ocurrir: que el pueblo entraría al Lugar Santísimo, que 
los escogidos iban a estar en el Lugar Santísimo recibiendo el 
Maná escondido, recibiendo la Fe de Rapto.
 Y conocer ese misterio de un cambio de dispensación, se 
ha estado hablando bastante en estos días; porque conocer ese 
misterio, entenderlo, comprenderlo, creerlo, todo eso es lo que 
envuelve la Fe de Rapto; porque tú no puedes tener la Fe de 
Rapto sin conocer que estamos en un cambio de dispensación, 
que hemos empezado, que hemos doblado la esquina.
 El hermano Branham habla en el 62 - en el 65, en el 
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mensaje “DOLORES DE PARTO”: [WMB] “Hemos doblado una 
esquina”16. Y cualquiera dirá: “Desde el tiempo del hermano 
Branham ya doblamos la esquina, estamos en la Dispensación 
del Reino”.
 Entonces tendrías que ponerte… - Y puede decir:
 —“No, no, él está en la séptima edad”.
 —“¡Ah!, pero eso sí lo crees, que está en la séptima edad; 
¡pero dijo que habíamos doblado una esquina…!”.
 (No sé si me siguen…). O sea, por un lado sí: crees que 
todavía están en la séptima edad del hermano Branham allí…; 
¡pero dijo que dobló la esquina!, y doblar una esquina es un 
cambio de dispensación.
 —“Ah, no-no-no; eso él lo quiso decir por tal cosa; eso no… 
No-no. Eso está… Es que él está hablando del futuro”.
 Pues así mismo muchas veces el hermano William hablaba 
de que ya estábamos doblando una esquina, de que estábamos 
ya en la Piedra Angular, de que estábamos ya en la Dispensación 
del Reino, pero era profetizando las cosas que iban a ocurrir 
cuando estuviéramos ya en esa dispensación.
 Estaba siendo hablado todo lo que iba a estar ocurriendo; o 
sea, el Mensaje…; por eso es que él dice: [WSS] “Ya el Mensaje 
ha sido dado”17. ¡Pues claro!, porque el Mensaje que fue traído 
fue lo que estaría pasando, el cumplimiento de lo que estaría 

16 [Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 49 (f), pág. 
165 (T3): SPN65-0124 “Dolores de parto”, pág. 17, párr. 112: [WMB] 
Estamos doblando una esquina. Pág. 16 (f), pág. 132 (T3):  SPN65-1207 
“Liderato/Liderazgo”, pág. 19, parr. 144: [WMB] ¡Hemos doblando una 
esquina!] [Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), pág. 10 (f), 
pág. 80 (T3)]
17 [WSS] «La Palabra Verdadera – 8 / Ya el mensaje ha sido dado. 
/ Y ahora repasar lo que ya nos ha sido traído. No hay otro Mensaje 
en la Cima del Monte de Sion». - https://imprenta.carpa.com/es/materiales/
separador-enero-2020/
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pasando en este tiempo.
 Cuando dice el hermano Branham: [WMB] “Jesús cuando 
apareció, Él no escribió nada, no trajo ningún mensaje; porque 
el Mensaje era Él mismo. Él era el cumplimiento de lo que 
hablaron todos los profetas. La profecía cumplida era Jesús, de 
todo lo que hablaron”18.
 Y ahora, el Mensaje, ¡claro que fue dado!
 El Mensaje lo que nos trajo fue un conocimiento de las cosas 
que iban a pasar, para que cuando pasaran no nos pase por 
encima, por alto. Por eso es que él decía: [WSS] “Escudriñen 
los mensajes del hermano Branham, que como él precursó, así 
tiene que cumplirse”19.
 Entonces ya tú ves y entiendes que ese Mensaje lo que 
estaba trayendo era un conocimiento; para que cuando Dios 
cumpliera el Programa más grande de la historia de la raza 
humana, no le pasara por encima a los escogidos, sino que más 
bien dijeras: “¡Esto era lo que él había dicho! ¡Míralo cómo lo…! 
¡Esto era lo que él habló!”. Y lo entenderían, lo comprenderían.
 Por supuesto, hay una pequeña diferencia: son escogidos 
con percepción profética.
 O sea que si no hay percepción profética…; lo que puede 
tener la persona que no tiene percepción profética es percepción 
humana; entonces se va a lo humano; ya se va más bien contra 
el velo de carne, que es lo que han hecho en todos los cambios 
de dispensaciones, de edades. Esto no es nuevo.
 Las luchas que Dios ha tenido en cada edad y en cada 
dispensación siempre ha sido por el velo de carne. No el 
Programa, no la Obra de trabajo, sino siempre se van… (como 

18 SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 22, párr. 126 / 
Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), pág. 18 (f), pág. 114 (T2)
19 Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”
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dice: “la tela rom-…”. ¿Cómo es? “rompe por lo más fino”) [T: la 
tela] (“la tela rompe por lo más fino”, ¿así es?, no) [T: la soga] 
(“la soga rompe por lo más fino”).
 O sea, se van siempre al velo de carne; y ahí es donde 
tropiezan: cuando no logran entender y comprender lo que fue 
hablado que sería el cumplimiento de esas profecías, de esos 
tipos y figuras, y todo eso; cuando viene el cumplimiento no lo 
logran entender, no lo logran captar.
 Pero hay un pueblo que a Daniel se le dijo: “Guarda y sella 
esas cositas, que los entendidos van a entender”20. Habrá un 
grupo que sí entenderá, que sí comprenderá; que sí estará 
aquí(8), en la Piedra Angular, por medio de ese llamado que ha 
habido.
 Lo mismo que pasó acá(8-Gracia), en el tiempo de Jesús: hubo 
un llamado y entraron por la Puerta, que es Cristo.
 Acá(8) hubo un llamado y es entrada por esa Puerta(d); pero 
siempre la Puerta es el Ángel del Pacto en Su manifestación.
 Acá(a-Ley) estuvo Juan y Gabriel, y aquí(8-Gracia) estaba Jesús.
 Aquí(a) estaba el hermano Branham, aquí(a) estaba el 
hermano William, y aquí(8) está el que en este tiempo final está 
ministrando bajo los ministerios de Moisés y Elías.
 [WSS] “Tan sencillo como eso”, diría el hermano William.
 O sea que esto que se repitió aquí(a-Ley / 8-Gracia), de estos tres 
hombres de Dios en este tiempo de la Iglesia hebrea, en la 
transición de la Ley a la Gracia: estuvo el ministerio de Elías, el 
ministerio de Gabriel y el Mesías.
 ¿Ve cómo acá está?: Elías nuevamente, está Gabriel 
nuevamente y está el Ungido.
 Porque como Hijo del Hombre viene a ser profeta; como 
Hijo de Dios, el Espíritu Santo; y como Hijo de David, Rey; ahí 

20  Daniel 12:10



La introducción a la Dispensación del Reino 43

están los tres títulos. Y el Hijo de Abraham, que es heredero al 
territorio de Israel, que también entra ahí como uno de los títulos 
de Hijo del Hombre.
 O sea que reúne:
 • el título de Hijo del Hombre, porque tiene que ser un 
profeta;
 • el de Hijo de Dios, porque es el Espíritu Santo el que está 
obrando en esa manifestación;
 • como Hijo de Abraham, pues es heredero al territorio de 
Abraham, por consiguiente tiene que tener ese título;
 • y como Hijo de David, pues viene a ser el Rey, por eso es 
que Él viene como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra 
de Reclamo.
 Entender… Por eso es que tú ves que él dibuja mucho la 
Pirámide(8) y las edades(c), la Pirámide y las edades; porque 
lograr comprender hasta dónde llega una dispensación(c) y 
dónde comienza otra(8), y un ministerio, luego de la dispensación 
que se acabó, ya tú tienes el cuadro completo.
 Y si algo todavía no entiendes… ¡mira!, lo importante es que 
tú estés aquí(8) dentro.
 Porque una vez que estás allí dentro: “Bueno, Señor… Aquí 
hay silencio…”; o sea, “aquí hay reverencia”; porque un temor 
reverencial dice que inundó cuando ese Séptimo Sello se abrió 
(Apocalipsis 8). Dice el hermano Branham: [WMB] “Un temor 
reverencial había allí”21.
 —”Y yo…, bueno, yo he subido, he entrado por esta Puerta, 
y he visto que es la Voz de Dios. No entiendo…, estas cosas que 
están aquí para mí son nuevas (¡estamos en un lugar nuevo!); 
y aquí veo que todo es nuevo. Esto yo no lo había escuchado 
antes. Pero me voy a quedar aquí tranquilo, escuchando…”.

21 Los Sellos, pág. 465, párr. 141
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 ¿Qué hicieron los ángeles, los querubines y todo; que con 
sus alas, cuatro alas, dice Isaías que alababan a Dios 24 horas 
ahí?22 Dice que ellos dejaron de tocar, de cantar; todo era un 
silencio23.
 Pues en vez de ponerse a criticar y a hablar y a pataletear: 
Quédate callado… Si es que estás ahí. Porque aquí(8) se 
requiere silencio y una sola Voz hablar.
 Aquí(a) puedes pataletear y hacer todo lo que tú quieras, 
pues es donde están pataleando allá abajo.

 ¿No estuvieron pataleando, tratando de sacar el demonio 
de aquel muchacho? ¿Dónde? En la falda de la montaña, 
mientras Jesús estaba con Sus discípulos en el Monte de la 
Transfiguración24.
 Es en el Monte de la Transfiguración en donde está esa 
Voz, la cual dijo: “A Él oíd”.
 Mandaron a callar hasta a Pedro ahí25: “Mientras él aún 
hablaba (¿ve?), una Voz…”. (“¡Shh! ¡Cállate!”).
 Y de seguro, allá abajo ese alboroto que había… Ese alboroto 
es aquí(a). Ahí que pataleen y hagan todo lo que quieran; pero 

22  Isaías 6:1-3, Apocalipsis 4:8
23  Los Sellos, pág. 465, párr. 141
24  Mt. 17:14-21, Mr. 9:14-29, Lc. 9:37-43
25  San Mateo 17:4-6
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para aquí dentro(8) no se dejará entrar ninguno que estará con 
esas pataletas de nene chiquito, [WSS] “y tratando de que lo 
mimen (como él decía en un mensaje), para cargarlo y meterlo 
dentro”26.
 Ahí se requiere caminar por sus propios pies: la fe de la 
persona; y nadie va a estar cargando a nadie para meterlo 
dentro del Lugar Santísimo.
 Se requiere que en la base de la fe del individuo se entre al 
Lugar Santísimo por esa Puerta(d).
 Y si no, queda como los nenes chiquitos, en el piso, que a 
veces en los supermercados se le tiraban al piso, no querían 
caminar, y se ponían a pataletear; y a veces el papá lo que 
hacía era: “Vamos a ver si… ¡Déjalo!”. Y al ratito tú lo veías 
parándose. Pero su fuete lo agarraba en la casa, porque ya le 

26  [Estudio Bíblico #269, 2023/ene/01 (domingo), pág. 12 (f) (T1): 
[WSS] «no mimado o halagado».]
 1981-04-05 “Casa de Dios y Puerta del Cielo”: [WSS] Creo que la 
bendición que nos ha tocado es tan grande que ni hemos entendido una 
cuarta parte de lo que nos ha tocado; pero a medida que pasa el tiempo y 
vamos escuchando el Mensaje que sale del Templo de Dios en estos días 
finales, vamos a ir entendiendo la grande bendición que nos ha tocado.
 Y entonces no habrá ninguna persona consentida, ni engreída; no 
habrá ninguna persona que tenga que ser empujado o estimulado; porque 
conocerá su lugar en la Casa de Dios: conocerá que es una piedra de esa 
construcción que Dios ha estado haciendo, y que es una piedra que está 
en el Lugar Santísimo, que es el lugar más importante de la Casa de Dios.
 Y eso le hace entender que no puede ser una persona mimada; no 
puede ser una persona que tengan que estarle buscando la vuelta, que 
tengan que estarle buscando cómo entenderlo.
 Él conocerá su lugar, él madurará, él llegará a la estatura perfecta de 
un Varón perfecto.
 En ninguna otra de las edades se podía llegar a esa posición, 
pero en este tiempo está a la disposición de todos los hijos de Dios. Y 
regresaremos a nuestra posición y nuestra condición original: hijos de 
Dios adoptados en el Reino de Dios.



La introducción a la Dispensación del Reino46

advertía: “Si me haces esto lo…, va la varita…, te voy a dar con 
una varita”. Ya sabía lo que le esperaba.
 ¿Ve? Lo mismo que pasa ahí en la página 369: [WMB] 
“Sabían lo que les esperaba (siguieron con las pataletas). Ellos 
habían escuchado el castigo que les venía”27.
 Es como en la casa: “Si haces eso en el supermercado, en 
el sitio donde vayas, vas a venir acá y… No te voy a decir nada 
allí (muchos de nosotros cogíamos la advertencia). Espera a 
que llegue a casa”.
 ¿Ve? Sabían de antemano lo que les esperaba: [WMB] 
“Habían oído todo eso”. ¿Dónde? En la Casa. En la Iglesia 
del Señor han oído todo lo que les espera a aquellos que han 
escuchado y rechazado la misericordia de Dios hoy por última 
vez.
 Bueno, quería tener ese… esto que habíamos hablado el 
martes28 que hablamos de lo que es los grupos y dónde estamos; 
porque ahí, lograr entender la Piedra de Corona cuando viene…
 Cuando vino allá(8-Gracia) fue luego de ese ministerio de 
Buenas Nuevas(a-Ley). Acá(8) ese ministerio viene luego de las 
Buenas Nuevas que nos da y nos trajo ese Arcángel(a). Por eso 
él dijo: [WSS] “He venido de la presencia de Dios a traer estas 
Buenas Nuevas; y mientras más rápido las dé, más rápido me 
puedo ir”29.
 Él no dijo allí: “Mientras más rápido las dé, ustedes se 
preparan que nos vamos todos juntos”; porque a él no le 
correspondía esa parte.
 Y las cosas hay que hablarlas como son, le guste o no le 

27  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
28  Estudio “El entrelace dispensacional”, 2023/jul/18 (martes)
29  Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311
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guste, y la entiendan o no la entiendan las personas.
 Los escogidos sí van a comprender; y les va a gustar; 
porque eso es Palabra de Dios, es dulce; o sea, la Palabra es 
como la miel. Y cuando escuchan eso, dice: “Esto era lo que 
nos faltaba: subir y estar en el Lugar Santísimo para recibir todo 
lo que esas Buenas Nuevas nos trajo: todo lo que iba a ocurrir 
en la Dispensación del Reino, todo lo que iba a ocurrir en el 
Lugar Santísimo, quiénes iban a estar en el Lugar Santísimo 
ministrando…”; donde aparecieron en el templo de Salomón 
esos dos arcángeles, que no estaban en el tabernáculo de 
Moisés y aparecen en el templo de Salomón30…
 —“¿Y esto ahora?, ¿quiénes son estos dos aquí ahora?”.
 —“Estos son los Dos Ungidos, Dos Olivos; las Dos Olivas 
que están delante de la presencia de Dios”31.
 —“¡Anda!, ¡espérate!…, esto es algo que no habíamos visto 
antes”.
 Lo mismo que ocurrió en este tiempo(a): no habíamos visto 
antes eso que estamos viendo ahora(8); porque estamos dentro, 
y estamos viendo ahora el cumplimiento de eso que él nos 
habló.
 Y sigue siendo el Ángel del Señor Jesucristo; porque sigue 
siendo el Ángel… Ángel es un mensajero. Y sigue siendo el 
Ángel Mensajero, y sigue siendo el último mensajero.
 —“No, que no hay más nadie”.
 No hay más nadie, toda la razón tiene: No hay otro mensajero 
después del mensajero de la Dispensación del Reino; no hay 
otro.
 —“No, pero es que él decía que el Ángel del Señor Jesucristo 
es el último”.
 Sí, el Ángel del Señor Jesucristo es el último; exactamente 

30  1 Reyes 6:23-28, 2 Crónicas 3:10-13
31  Zacarías 4:11-14
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es el último; no hay otro luego de Él.
 Él estaba hablando de Ese que venía; como habló Gabriel 
aquí(a-Ley) de Ese que vendría.
 Gabriel no está sumado en ese momento como luego de 
la séptima edad. Vean: Juan(7) como séptimo, ¿y el próximo? 
Jesús(8). ¿En dónde está ahí Gabriel?
 Y acá: el hermano Branham(7), y luego Ese(8) que Gabriel 
precursó, que es el que está en la Piedra Angular.
 Yo creo que más claro… Después que tú sepas localizar a 
Gabriel, ya todo el panorama…
 Y logras entender cuando él hablaba que el Ángel del Señor 
Jesucristo es el último mensajero de la Dispensación del Reino; 
y eso es ASÍ DICE EL SEÑOR. ¡Claro que es el último!
 Ahora, tienes que saber identificarlo. ¡Identifícalo!, a Ese 
que él estaba ahí hablando.
 Y por eso cuando él dice que [WMB] “el Mesías se presentará 
Él mismo”32, viene a ser…
 —“No, es que él nunca dijo que…”.
 Exactamente, él nunca dijo. Tienes toda la razón.
 —“Pero es que él es el Ángel…”.
 Sí, el ángel del Señor Jesucristo fue Pablo, el ángel del 
Señor Jesucristo fue Ireneo, el ángel del Señor Jesucristo fue 
Martín. ¿Ve? Todos son ángeles mensajeros del Señor.
 Pero este Ángel viene dando testimonio de Ese que vendría. 
Viene a ser, como dice él: [WSS] «precursor». [WSS] «Gabriel: 
precursor»33. ¿Precursor de qué? De Su Venida. Pero como 
Dios la cumple en una forma tan sencilla, como lo fue hace dos 
mil años atrás, ahí es donde tropiezan las personas.
 La única esperanza que tiene la humanidad es Su Venida: 

32 Citas, pág. 59, párr. 519
33 Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6 y 10 (f), 
págs. 167-168 y 172 (T4): [WSS] «precursará».
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la Venida del Señor con Sus Ángeles en el cumplimiento de la 
Dispensación del Reino, la cual se entrelazó con la Dispensación 
de la Gracia.
 Y dije “entrelazó”, porque ya no se está trabajando con dos 
dispensaciones. Ya ahora es la Dispensación del Reino: ya es 
un nuevo orden de adoración, ya es todo nuevo, como una 
base para ese Reino Milenial luego de la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 O sea que todo Dios lo está ahora estableciendo, para que 
quede establecido ya quiénes son los que gobernarán en ese 
glorioso Reino Milenial.
 El que no entre ahora (estando en estos cuerpos), por medio 
de esa Puerta, al Lugar Santísimo, a la Dispensación del Reino: 
“Que no se vista que no va”…, a estar pensando que va a estar 
en el Milenio gobernando.
 Para empezar, no va a estar en el Milenio: se va a perder mil 
años.
 Va a estar luego del Milenio, si es que da su vida en la gran 
tribulación por el Mensaje; y ahí obtendría vida eterna; que la 
tiene en un cuerpo no como el cuerpo de los escogidos.
 No tiene, como dijimos, los power windows y power lock, 
los features; más bien tendría… acá le dicen “power mollero”34, 
porque hay que subir el… manual [T: lo básico], lo básico. 
Echarle para adelante y para atrás el carro, y bajar el cristal 
manual; pero no tiene todos los features que tiene ese cuerpo 
que tendrán los escogidos, como el cuerpo de Jesús.
 Bueno, hemos visto así como… acá de clases bíblicas con 
cachorritos. (Aquí tenemos a Juaco, que es el más pequeño de 
todos).
 Y hemos visto cómo en una forma tan sencilla, cómo Dios 

34  mollero (PR): los bíceps
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nos ha estado mostrando todo este Programa Divino en una 
manera tan sencilla; la cual ahora hasta los niños… como lo han 
entendido antes y ahora también: los niños han comprendido…
 Así como comprendieron en la Dispensación de la Gracia 
lo que era el Sacrificio y todos los… el bautismo, Santa Cena, y 
todo eso que correspondía a la Gracia, creyendo en el Señor en 
Su Primera Venida como nuestro Salvador. Vean, como fue en 
una forma tan sencilla, los niños comprendieron ese misterio en 
la Dispensación de la Gracia, en Su Primera Venida.
 Y ahora entienden también el Programa Divino; porque 
también los niños son escogidos de Dios con percepción 
profética, que verían este tiempo final cumpliéndose en medio 
de la raza humana, en medio del pueblo de Dios: el Lugar 
Santísimo.
 Y Dios lo hace en una manera tan sencilla que uno puede 
decir: “Pero si es tan sencillo entonces todo el mundo lo puede 
comprender”. Lo que pasa es que al hacerlo tan sencillo se 
necesita aún la percepción profética; y al hacerlo tan sencillo, 
entonces aquellos que no lo tienen, ahí es que tropiezan.
 Y dicen: “¿Cómo puede ser, ¡una cosa tan grande!, que 
Dios la vaya a cumplir en esa manera tan sencilla?”.
 “¿Cómo va, una persona, a decir que va a morir por los 
pecados del pueblo, del mundo y de todos aquellos que lo van 
a recibir? ¿Cómo es posible que de una persona que es hijo de 
un carpintero va a hacer esa Obra… ¡mundial!? Eso ni… ¿en 
qué cabeza?”.
 Ahora porque lo… ¡porque vemos la historia!, y ahora todo 
el mundo puede decir que Jesús es nuestro Redentor, nuestro 
Salvador. Pero vaya a vivir allí a ver si usted hubiese sido uno 
de los que creyó cuando ese Hombre salió predicando eso.
 O sea, la misma actitud que usted tiene ahora frente al 
cumplimiento de Su Venida, es la misma actitud que hubiese 
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hecho en el tiempo de Jesús, y en todos los tiempos que Dios ha 
estado en medio de la raza humana operando algún ministerio.
 O sea que exactamente como usted está obrando ahora, 
obraría en ese tiempo.
 Y podemos repetir siempre: Que es una bienaventuranza 
que Dios nos haya permitido ver, entender, comprender —
entre tantas personas—, el cumplimiento de lo que el hermano 
Branham habló, profetizó, precursó.
 Y lograr entender, creerlo, eso es algo muy pero que muy 
grande: el que usted y yo hayamos visto con nuestros propios 
ojos el cumplimiento de eso que fue profetizado que estaría 
ocurriendo en este tiempo final en la manifestación de Dios, 
la manifestación del Hijo del Hombre con Sus Ángeles en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Y verlo, recibirlo, no hay palabras para agradecerle a Dios 
por que hayamos sido tenidos por dignos de escapar de los 
juicios de la gran tribulación.
 Todos los que han entrado por esa Puerta(d) y están aquí 
dentro(8), y han entrado por la Puerta en este tiempo final: no 
verán muerte, serán transformados.
 Y si alguno se va antes, volverá; volverá aquí(8). No volverá 
aquí(a) ni aquí(7), volverá a la Piedra Angular.
 O sea que, en este tiempo final, todos los que han entrado 
ahí: no pasarán por la gran tribulación.
 Los que no han entrado, y están aquí(a) en esta parte todavía, 
y han regresado para atrás(7), esos entrarán pero a la gran 
tribulación; no estarán en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que, escogidos de Dios, primogénitos de Dios: estemos 
ahí en el Aposento Alto, en la Piedra Angular, con ese temor 
reverencial; recibiendo y escuchando la Voz de Dios en este 
tiempo final; la cual nos está dando esa Fe de Rapto, la fe para 
ser transformados y raptados, y ser llevados a la Cena de las 
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Bodas del Cordero.
 “LA INTRODUCCIÓN A LA DISPENSACIÓN DEL REINO”�
 Y en esta pequeña plática aquí del… hoy jueves, 20 de julio, 
de este año 2023.
 Mire, allí estaba este pedacito de varilla.
 Pues en la Dispensación del Reino es con vara de hierro. 
Así que Dios es Amor35 pero es Fuego consumidor36. Y esos 
Pies son de bronce37, y bronce es el juicio divino.
 Así que: “LA INTRODUCCIÓN A LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO”�
 Porque ahí… Yo creo que eso más claro no se puede decir.

35  1 Juan 4:8, 4:16
36  Deuteronomio 4:24, Hebreos 12:29
37  Apocalipsis 1:15, 10:1
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ESTUDIO BÍBLICO #326
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LA SÉPTIMA DISPENSACIÓN:
LA DISPENSACIÓN DEL REINO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de abril de 2015

Cayey, Puerto Rico

Escritura: Efesios 1:3-14

[Rev. José B. Pérez] Esta fue una serie que nos predicó nuestro 
hermano William en el año 2015. Luego de este mensaje hubo 
un resumen también. Así que estaremos viendo este tema, en 
el cual usó allí la Escritura de Efesios, capítulo 1, versos 3 al 14. 
Y leemos en Efesios, capítulo 1, del verso 7 en adelante; dice:

 7 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón 
de pecados según las riquezas de su gracia,
 8 que hizo sobreabundar para con nosotros en toda 
sabiduría e inteligencia,
 9 dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según 
su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo,

 10 de reunir todas las cosas en Cristo, 
en la dispensación del cumplimiento 
de los tiempos,

[JBP] Y escribe: [WSS] «Disp.».
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Y ahí escribe, encima de “dispensación”:
[WSS] «la eternidad».

 10 … así las que están en los cielos, como las que están 
en la tierra.

[JBP] Ya luego ahí leeremos la Escritura, cuando él la vaya a 
leer en este tema:

LA SÉPTIMA DISPENSACIÓN:
LA DISPENSACIÓN DEL REINO

EL MAR DE VIDRIO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de octubre de 1994
(Tercera actividad)
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Y solamente habrá un ministerio doble, que estará 
en favor del pueblo hebreo. Y de ese ministerio es que 
podrán recibir alguna bendición de parte de Dios, algún 
conocimiento divino, para saber dónde se encuentran en el 
Programa de Dios, para saber que se encuentran en la gran 
tribulación y que tienen que dar sus vidas por Cristo…
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, página 
295 [PÁG. 293]:

 84. Los calvinistas no lo ven así. Ellos ven en este 
versículo una gran consolación para los santos bajo 
grandes cargas y sufrimientos, y que no importando cuán 
terribles son los tiempos o la persecución, por cuanto el 
creyente es uno quien “cree que Jesús es el Cristo”, su 
nombre no será quitado de aquel libro. Algunos también 
dicen que este “Libro de la Vida” no es “El Libro de la 
Vida del Cordero”, pero, como siempre sucede, cuando 
uno se interesa superficialmente en un versículo, el 
entendimiento que se obtiene también es superficial.

[JBP] Y él escribe en… refiriéndose a esa página, escribe:
[WSS] «interés superficial produce entendimiento 
superficial».

Miren lo que produce… Lo vuelvo a leer:
[WSS] «interés superficial produce entendimiento 
superficial».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL MAR DE VIDRIO”]:

 [WSS] … porque ya el tiempo de ser transformados, 
para los vivos pasó; y el tiempo de la resurrección de 
los muertos en Cristo también se llevó a cabo; y tienen 
entonces que comprender que se quedaron para la gran 
tribulación.
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 Lo que les pasó a las vírgenes fatuas…
 ([JBP] Allí estaba hablando de los hebreos; y ahí ahora va a 
hablar de las vírgenes fatuas).
 [WSS] Lo que les pasó a las vírgenes fatuas: que 
cuando vinieron a buscar aceite - o cuando vinieron para 
entrar a las Bodas, ya las que estaban preparadas, las 
vírgenes prudentes, tenían Aceite y entraron a las Bodas, 
y luego se cerró la Puerta1.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”2, del 23 de agosto del 1964 en la tarde, dice 
en la página 36:

 174 Ahora, espere un minuto. “¿Serán salvas las 
vírgenes fatuas?”. ¡No! Lo que sea que ocurra, ocurre 

ahora. Después de ese tiempo ella está 
en un estado… Ahora, ella tendrá que 
pasar por el período de la tribulación 
([JBP] y escribe): [WSS] «las fatuas». Y 
la razón para esto es porque ella ha 
rechazado la Expiación en Su plenitud. 
Ella es una creyente, una creyente 
profesante, pero tendrá que pasar por 
el período de la tribulación. La Biblia 

dice: “Y al resto de ellos, el dragón hizo salir de su boca 
agua y se fue a hacer guerra…”. Y qué hora es esa.

1 San Mateo 25:1-13
2 SPN64-0823E “Preguntas y respuestas, Parte 2”, pág. 941, párr. 174; 
pág. 948, párr. 211
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[JBP] Y en la página 42 nos dice, en la pregunta 71 
[“PREGUNTAS Y RESPUESTAS”] [PÁG. 948]:

 317. ¿Todos los creyentes nacidos de nuevo entran al 
rapto?
 211 No, solo el remanente, solo el remanente, no todos 
los creyentes nacidos de nuevo. La Biblia dice: “Y los 
otros muertos no tornaron a vivir por mil años” ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «para rapto no todos los nacidos de nuevo» 

(Apocalipsis 20:5), y entonces fueron levantados y fueron 
separadas las ovejas de los cabritos. No todos los nacidos 
de nuevo entrarán en el… conforme a la Escritura.

[Rev. José B. Pérez] Y veamos en el libro de Citas, en la página 
87 nos dice, párrafo 745 [antigua revisión]:

 745 - “Aquí está el plan 
de esto: La primera cosa que 
sucede es un anuncio primero 
en los cielos ([JBP] y él saca una 

línea y dibuja una Estrella de David). ¿Qué sucede? Un Sello 
es abierto. ¿Qué es eso? Un misterio es desenvuelto. Y 
cuando el misterio es desenvuelto, entonces suena una 
trompeta. Ella declara guerra. Una plaga cae y una edad 
de la Iglesia se abre. ¿Ven? ¿Para qué es la guerra? El 
ángel de la Iglesia toma el misterio de Dios, aun sin haber 
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sido revelado por completo, pero cuando él lo hace, él 
toma ese misterio de Dios y entonces va hacia la gente 
(después que el misterio le ha sido dado) él va a la gente. 
¿Qué hace él allá afuera? Él empieza a proclamar ese 
Mensaje y ¿qué da comienzo? ¡Una guerra! Una guerra 
espiritual. Y entonces Dios toma Su mensajero con los 
electos de esa edad y los aparta poniéndolos a dormir, 
y entonces Él deja caer una plaga sobre aquellos que 
lo rechazaron – un juicio temporal. Y entonces después 
que esto ha terminado, entonces él continúa y ellos se 
denominan y traen denominaciones y comienzan con esa 
obra del hombre, como con Wesley y todo el resto de ellos, 
y luego todos quedan otra vez en confusión. Y luego otro 
misterio aparece. Entonces…”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «otro misterio».

Arriba él había escrito: [WSS] «Las Trompetas y las Plagas».

 745 - “Entonces ¿qué sucede? Otro mensajero 
aparece en la Tierra para una edad de la Iglesia. Entonces 
cuando él llega, la Trompeta suena, él declara la guerra. 
Y entonces ¿qué sucede? Entonces él finalmente es 
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arrebatado; y entonces cuando él 
es apartado, luego la plaga cae, los 
destruye, muerte espiritual azota 
a la Iglesia ([JBP] dibuja allí una 
Pirámide y las últimas dos edades), y 

ella desaparece, ese grupo. Luego esto continúa con otra”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La plaga = muerte espiritual 
para la iglesia, las fatuas».

[Rev. José B. Pérez] Miren, en esa misma página 87, párrafo 
748 [Citas] [antigua revisión]:

 748 - “Noten este tipo. La razón por la cual ellos 
mueren y van a ser purgados por las pruebas de la 
tribulación, es porque 
ellos actualmente no están 
bajo la Sangre ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «no tienen 
el Espíritu Santo». Ellos 
reclaman que lo están, pero ellos no lo están. ¿Cómo 
pueden ellos ir a través de una prueba para ser purificados 
([JBP] o sea, cómo ellos pueden ir a la gran tribulación para 
ser purificados), cuando ese blanqueador de la Sangre de 
Jesucristo quita todo síntoma de pecado y lo desecha de 
usted? Usted está muerto y su vida está oculta en Él a 
través de Dios, y sellada allí dentro por el Espíritu Santo, 
¿de qué va usted a ser juzgado? ¿A dónde va usted a 
obtener su purificación?”.
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[JBP] Donde dice “¿de qué va a ser usted juzgado?”, ahí sigue 
la línea, porque la subraya desde la pregunta, y al final dibuja 
una Estrella de David.

[JBP] Miren, cada vez que el hermano William dibuja una 
Estrella de David hay una revelación muy pero que muy 
grande. Y podrán decir. “Oye, cada vez él tiene que… aun una 
estrella viene y la menciona”. Y cualquiera podrá decir: “¡Una 
insignificante Estrella de David!”.
 Esa Estrella de David significa la Segunda Venida del Señor; 
y tiene diferentes significados, diferentes cumplimientos.
 Y vean, en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino, esos ministerios de Moisés y Elías vienen con juicio; 
porque la misericordia de Dios, aunque es extendida por última 
vez bajo esos ministerios, Él viene para traer el juicio divino a 
la raza humana. Pero para los escogidos de Dios viene para 
llevársela, para transformarla; y por eso viene en misericordia 
por última vez.
 Y es en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino en donde Él cumple esos símbolos del libro del 
Apocalipsis, del capítulo 1, en donde lo vemos allí con Sus pies 
de bronce; y un sinnúmero de símbolos a través de la Escritura 
en el libro del Apocalipsis y también del profeta Daniel.
 Porque esa Piedra, cuando viene, viene para herir en los 
pies de hierro y de barro cocido a la imagen de la bestia, al reino 
de los gentiles; y los va a desmenuzar.
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 [Citas] [antigua revisión]
 748 - “… ¿de qué va usted a ser juzgado?”.

[JBP] Va a ser juzgado por los Dos Olivos. Ahí pone la Estrella 
de David.

 748 - “¿A dónde va usted a obtener su purificación? 
¿De qué va usted a ser purificado cuando usted está 
perfectamente en Cristo, sin pecado? ¿Para qué es el 
juicio?”.

 [JBP] Está preguntando: Si tienes el Nuevo Pacto, tienes la 
Sangre del Nuevo Pacto, ¿por qué tienen que pasar por la gran 
tribulación? Dice:

 748 - “Pero es el grupo fatuo que la gente no puede 
discernir”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «las fatuas: no están bajo la Sangre».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EN LAS ALAS DE UNA 
BLANCA PALOMA”, o “SOBRE LAS ALAS DE UNA BLANCA 
PALOMA”3, página 12 dice:

 83 Puedo imaginarme el cuadro en aquellos días, 
cuando ellos decían: “Este viejo fanático, construyendo 

3 SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 13, párrs. 83-88
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un arca en lo alto de la montaña, y diciendo que ‘va a 
llover’, y hasta el día de hoy nunca ha sucedido tal cosa”.

[JBP] Y él escribe ahí:
[WSS] «Hoy lloverá fuego atómico».
Y dibuja una Estrella de David.

 84 Noé dijo: “Lloverá 
de todas maneras”.
 85 Paréceme ver el 
día que él entró al 
arca (creo que fue el 
diecisiete de mayo), y 
Dios cerró la puerta.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «17 de mayo».

 86 Las nubes comenzaron a formarse, y el agua comenzó 
a caer, inundando todo lo que podía ser inundado (…). Y 
la gente comenzó a subir a los tejados. Y allí permanecía 
el arca…

[JBP] Como cuando hay inundaciones y huracanes, que viene 
mucha lluvia, y…; o cuando no hay huracanes y más bien viene 
mucha lluvia, y hay lugares donde tienen que treparse al techo 
de las casas porque se inunda la primera planta.
 Ahora, usted puede ver ese cuadro de cuando iba subiendo 
esa agua y ya no había techo para dónde subir porque ya el 
nivel seguía subiendo; y las personas, de seguro, trepándose 
también en los árboles y en los edificios y todo.
 Recuerden, el tiempo de Noé era un tiempo bien adelantado 
científicamente. Y el arca, dice: “Allí… Allá arriba en la montaña” 
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y toda esa agua subiendo, subiendo, subiendo.
 Ahora, vean lo importante de estar en una parte alta.
 Por eso él cuando Dios le mostró de mudarse a Cayey…; 
y también le mostró por el 77 y 78 toda esa parte de Guayama 
(que le dicen “la ciudad de los brujos”), toda esa parte inundada 
completamente, Salinas, todo ese sur completo. El agua 
llegando por ahí después del Albergue Olímpico, subiendo allá 
para la… por esa parte ahí (los que saben de esa zona). Y si así 
está en esa parte, ¿cómo estará de San Juan? y toda esa parte 
costera.
 Así que vemos cómo Dios luego lo confirmó: en el 2016, por 
abril, cuando él un domingo me dijo: [WSS] “Benjie, Dios me 
confirmó lo que me mostró en el 77, 78, sobre Guayama”.
 Y hemos leído en un mensaje que él nos habla de las 
costas, y nos decía: [WSS] “Si usted está viviendo en la costa y 
está trabajando en la Obra y está luchando en la Obra, y dice: 
‘No, yo mejor prefiero irme para el centro de la isla’ o del país 
donde esté, pero que allá entonces va a ser de carga para los 
hermanos que estén allí o de la familia, y allá no va a trabajar en 
la Obra, pues mejor quédese en donde está”.
 Y dice en otro mensaje que él —esa Voz—, cuando estará 
proclamando ya los juicios estará advirtiendo a los hijos de Dios 
que salgan. O sea que hay un tiempo también de alerta.
 Pero el que pueda y tenga la facilidad y pueda seguir 
trabajando en la Obra, no que sea de carga y que se convierta 
más bien en un vago y en un recostado, pues mejor quédese 
donde está.
 Y se le da el consejo, como dice el hermano William, que él 
lo ha dicho en varios mensajes; pero no vayan a ser de carga 
para la familia o para diferentes hermanos, y que se muden 
porque se dijo que había que mudarse.
 Eso es una decisión de la familia, y conscientes de que 
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tengan también la parte de los estudios de sus hijos y todo eso; 
pero eso ya es decisión de cada familia, de cada grupo.

[JBP] Sigue diciendo [“EN LAS ALAS DE UNA BLANCA 
PALOMA] [PÁG. 13]:

 87 Al rato, cuando las aguas comenzaron a rodearla 
([JBP] o sea, el arca), comenzó a subir y a subir. La gente 
comenzó a golpear la puerta y a gritar, pero ya era muy 
tarde, Noé no podía abrir la puerta. Dios la había cerrado, 
y Él tan solo puede abrirla.
 88 Así sucede con nuestra Arca, Jesucristo; Dios 
nos abrió la puerta en el Calvario, Él la cerrará tan 
seguramente como la abrió.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MAR DE VIDRIO”]:

 [WSS] Y cuando vinieron las fatuas, o sea, las otras 
vírgenes, la otra sección del cristianismo, para entrar a las 
Bodas con Cristo, ya la Puerta estaba cerrada.
 Ellos decían: “¡Señor, Señor, ábrenos!”. Y les dijo: “De 
cierto os digo que no sé de dónde seáis, no os conozco, 
no sé de dónde seáis. Primera, segunda, tercera, cuarta, 
quinta, sexta o séptima edad: no sé de dónde ustedes son”. 
O de la Edad de la Piedra Angular no eran.
 “No sé de dónde ustedes son, no sé de dónde seáis 
ustedes…”.
 [JBP] Ahora vean, si no son de la Piedra Angular y no son 
de las siete edades, están entonces ahí en ese espacio que no 
se sabe de dónde son. 
 [WSS] “… porque los de la Edad de la Piedra Angular: 



Estudio Bíblico #326 67

entraron, fueron transformados; y los de las edades 
pasadas, que murieron, fueron resucitados. Y ustedes ¿de 
dónde son? No sé de dónde seáis, no sé de dónde son 
ustedes”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades nos dice, en la 
página 301 - o 310, corrijo; 310… Ahora, ya que tocamos la 301, 
miren lo que está escrito allí [PÁG. 301]:

 [100]. No tenga usted dudas sobre esto: una persona 
que es verdaderamente bautizada por el Espíritu Santo en 
el Cuerpo de Cristo, recibiendo la plenitud del Espíritu, 
estará en la Palabra completamente. Esa es la evidencia 
de ser bautizado con el Espíritu Santo. Judas falló. Allí es 
donde fallan multitudes. Y cuando ellos fallan en continuar 
en esa Palabra, sus nombres son quitados del Libro de la 
Vida.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La evidencia de ser bautizado 
con el Espíritu Santo es recibir la Palabra de su edad y 
dispensación».

[JBP] Fue bueno habernos detenido ahí en esa página, no sé si 
lo habíamos mencionado.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a la página 310, que era la 
que íbamos a leer. Dice 310 y 311… Ahí nos habla de estos 
grupos. 310 abajo dice [Las Edades]4:

4 Estudio Bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), págs. 8-9 (f), págs. 
152-153 (T4)
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 127. Pero ciertamente Ella estará con Él en Su Trono de 
Juicio ([JBP] o sea, la Novia; ese es el grupo 1), juzgando al 
mundo y aun a los ángeles. Su nombre (el nombre de cada 
uno de sus miembros) fue escrito en una parte del Libro 
de la Vida del Cordero, desde antes de la fundación del 
mundo.
 128. Segundo «2»…

[JBP] Acá no escribe el 1, pero sabemos que es el grupo 
número 1, como él lo está 
aquí detallando, que es la 
Novia.

 128. Segundo «2», hay otra clase cuyos nombres 
también están en el Libro de la Vida, y ellos saldrán en la 
segunda resurrección. Tales son las vírgenes fatuas y los 
justos mencionados en Mateo 25. También en esta clase 
están aquellos que no adoraron a la bestia ni se unieron al 
sistema del anticristo, pero mueren por su fe, aunque no 
están en la Novia, no habiendo sido renacidos; pero ellos 
saldrán en la segunda resurrección y entrarán a vida eterna 
([JBP] eso es después del Milenio).

 129. En tercer lugar ([JBP] y 
escribe al lado): «3» tenemos a 
los cristianos fronterizos, así 

como lo vimos con Israel saliendo de Egipto. Estos tenían 
sus nombres en el Libro de la Vida y sus obras escritas 
en los libros. Estos, por haber fallado en la obediencia a 
Dios y estar desprovistos del Espíritu, aunque las señales 
y las maravillas estaban entre ellos, sus nombres fueron 
quitados del Libro de la Vida. Entre estos estarán aquellos 
como Judas, los cuales están completamente desprovistos 



Estudio Bíblico #326 69

del Espíritu, aunque son religiosos y con manifestaciones 
en sus vidas, pero en los libros no fueron elegidos EN ÉL. 
También estarán en ese grupo aquellos como Balaam.

 130. En cuarto «4» y último 
lugar, están aquellos cuyos nombres 
nunca han estado ni estarán escritos 
en los libros.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «No están 
escritos. Son la 
cizaña».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DIVORCIO Y 
CASAMIENTO”5, ahí nos habla también, y nos detalla de estos 
grupos. Aquí pone en el cuarto grupo a los que hacen favores. 
Miren…, miren la primera oración:

 1 Inclinemos nuestro rostro por un momento en oración.
 Misericordioso Padre, te 
damos las gracias en esta 
mañana por este privilegio de 
estar aquí en este auditorio, 
encarando el resultado del 
día.

[JBP] Y ahí hace una raya hacia al lado, dibuja una Estrella de 
David. Y escribe: [WSS] «el día».

5 SPN65-0221M “Casamiento y divorcio”, pág. 1, párrs. 1, 3 / Estudio 
anterior: Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/
jul/19 (martes), págs. 21-23 (f), págs. 225-227 (T2)
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 [1] Pero no sabemos lo que el día posee, mas sí sabemos 
Quién posee el día.

[JBP] Y ahí circula “el día”.

[JBP] Ahora, vamos a ir más abajito; dice [PÁG. 1]:

 3 Buenos días a la audiencia visible y también a la 
audiencia invisible ([JBP] ahora miren la 
comparación que él hace aquí), a través de 
la nación, donde estamos conectados en 
línea telefónica en esta mañana. Esto 
me otorga un gran privilegio, el venir 
aquí y hablar en esta mañana acerca de 
este tema vital. A la audiencia visible 
le es a la verdad un poco confuso, 
porque justamente frente a mí hay 
cortinas, entonces tengo que hablar 
a la derecha y a la izquierda. Para la 
audiencia invisible: tengo el auditorio 
a mi derecha, y también el gimnasio a 
mi izquierda; y estoy en el piso [en la 
plataforma] con las cortinas abiertas en 
medio, haciendo mi mano derecha y mi 
mano izquierda. Y estamos repletos en 
esta mañana, a lo largo del auditorio, 
también el gimnasio, y también la 
iglesia (la iglesia allá abajo en la 8va. 
y calle Penn); y en los lugares repletos, 
el sistema telefónico lo están llevando 
hacia esos otros lugares.
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[JBP] Ahora miren cómo el hermano William aquí coloca y dice 
- escribe:

[WSS] «a la 
derecha y la 
izquierda».

Y escribe arriba, o sea, ahí mismo al lado:
[WSS] «el día», una Estrella de David en ese lado también.
Y escribe: [WSS] «cortinas al frente»,
una Estrellita de David también allí chiquita.
Escribe: [WSS] «cuatro grupos».
 «• 8va y Penn Street (o sea, la calle Penn)
 • Auditorio
 • Gimnasio
 • Línea telefónica».

[JBP] Y entonces arriba escribe:
[WSS] «Cuatro grupos:
1. Predestinados — Tabernáculo en la 8va = La Edad 
Eterna
2. Los 144.000 — Auditorio a la derecha = el este
3. Las fatuas – Gimnasio a la izquierda = el oeste
4. Los que le hacen favores a los escogidos — línea 
telefónica = los cuatro ángulos».
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[JBP] Ahora, miren cómo lo pone, como habíamos leído en el 
escrito6: a 30, a 60 y a ciento por 1. Coloca los predestinados 
[100x1], coloca luego los 144.000 [60x1], y luego las fatuas 
[30x1].

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí leyendo, dice 
[“EL MAR DE VIDRIO”]:

 [WSS] “No sé de dónde seáis, no sé de dónde son 
ustedes”.
 Pidiendo entrada, cuando ya estaban todos dentro; ya 
estaban todos dentro, en las Bodas, y la Puerta ya cerrada. 
Y son echadas a las tinieblas de afuera las vírgenes fatuas, 
o sea, a la gran tribulación, donde será el lloro y el crujir 
de dientes.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 142, 
párrafo 1272, dice [antigua revisión]7:

 1272 - “Y vendrá a pasar algún día, que las mismas 
cosas que vemos a Jehová hacer hoy, en el hombre en 
las edades venideras, si acaso hay, morirá por las cosas 
que hablamos hoy. Ustedes tendrán que hacerlo cuando 

6 Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 32-33 (f), págs. 456-457 (T) / Estudio Bíblico 
#272, 2023/ene/13 (viernes), págs. 13-15 (f) (T3) / Estudio Bíblico #274, 
2023/ene/20 (viernes), págs. 5-6 (f), págs. 15-16 (T4):
«Los escogidos [gentiles]: a 100x1
Los escogidos hebreos: a 60x1
[los 144 mil hebreos, Apoc 7:2-5, 14:1]
El resto de los hijos de Dios: a 30x1, de los gentiles y de los hebreos».
7 Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), pág. 22 (f), pág. 78 
(T2)
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la marca de la bestia venga, y a ustedes no les permitan 
predicar el Evangelio en esta manera. Cuando se lleve a 
cabo la gran unión de las iglesias, lo cual está en orden 
ahora mismo para la iglesia mundial, ustedes tendrán que 
sellar su testimonio con su propia vida. Ustedes tienen 
que creerlo ahora”.

[JBP] Al final de “ahora”, subraya 
“ahora” y dibuja una Estrella de 
David.

Y él escribe: [WSS] «Los que pasarán por la tribulación 
tienen que creer el Mensaje antes de la tribulación».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 151, párrafo 1346, nos dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 1346 - “Miren allá, que casi un décimo de la Tierra está 
listo para caerse ([JBP] y allí escribe): [WSS] «California, 
terremoto»”.

[JBP] “Un décimo 
de la Tierra”, y ahí 
escribe: [WSS] 
«10%».

 1346 - “La ciencia dice eso. Ellos están mirando el 
reloj. Hace unos pocos años ellos dijeron: ‘Son solo tres 
minutos ahora hasta medianoche’. Pudiera ser un minuto; 
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pudiera ser medio minuto ahora. Dijeron: ‘No pasará en 
nuestra generación’. ‘Podría pasar en cinco minutos’. 
Y noten, la próxima cosa que él dijo: ‘Cinco años’. Yo 
nunca dije eso ahora, él dijo eso, el científico. Ellos 
están enjambrando fuera de California como moscas. 
¿Ven? Pues, el día que Lot 
[WSS] «las fatuas» salió 
de Sodoma, el mismo día 
llovió fuego sobre la Tierra. Uno de estos días Dios va a 
tomar nuestro Mensaje, y nosotros vamos a salir de aquí 
[WSS] «rapto»”.

 [JBP] Ahora vean, “uno de estos días Dios va a tomar 
nuestro Mensaje”. Y el Mensaje ¿dónde estará? Aquí8. Por eso 
cuando él decía: [WMB] “Cuando uno entre, o si uno entrare 
de lleno al Mensaje, lo lanzaría directo a la eternidad (o sea, al 
rapto) sin saberlo”9.

 1346 - “Vamos a salir 
de aquí [WSS] «rapto». 
Algo acontecerá, de 
seguro entonces, cuando la Iglesia se haya ido, Su Cuerpo, 
Su Novia”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «El terremoto de California y 10%».
«Cuando Lot salió».

8  [El Rev. JBP lleva su mano al corazón –Ed.].
9  Citas, pág. 105, párr. 910
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MAR DE VIDRIO”]:

 [WSS] (…) Ahora, estamos viendo que habrá un grupo 
de gente en la gran tribulación que dará sus vidas por 
Cristo, que no negarán a Cristo, y que serán mártires de 
Jesucristo en ese tiempo; y también 144.000 hebreos que 
darán sus vidas por Cristo, darán sus vidas por Jesucristo 
como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor 
de señores. Y esta multitud también reconocerá a Cristo 
como Rey de los Santos, o sea, como el León de la tribu 
de Judá.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 110, 
a mitad de página dice:

 57. Ahora note bien que los demás muertos (entre estos 
están los miembros de las iglesias que han muerto) no 
tornaron a vivir hasta el fin de los mil años; y al cumplirse 
ese tiempo, todos ellos serán juntados (otra resurrección, la 
segunda), y Cristo y la Novia, la Reina (no la iglesia, sino 
Cristo y la Novia), estarán allí; y la iglesia será separada 
como se separan las ovejas de los cabritos. Correcto. Allí 
es donde salen los miembros de las iglesias. Si oyeron la 
verdad y la rechazaron, entonces ¿cómo será cuando el 
gran telón sea bajado y toda su vida sea expuesta, y aun 
sus pensamientos, incluyendo lo que usted pensó acerca 
de la verdad? ([JBP] Miren). ¿Cómo se escapará usted 
cuando todo esté allí a plena vista en el telón de los Cielos, 
el gran televisor de Dios? Allí se revelarán sus propios 
pensamientos; sus pensamientos hablarán en contra suya 
en aquella hora.
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[Rev. José B. Pérez] Hay una parte aquí, en el libro de Las 
Edades (luego seguimos ahí), en la página 50 y 51 dice, miren:

 47. Como el Jeremías de la antigüedad, Él fue el profeta 
de muchas lágrimas, porque los hombres no recibieron la 
Palabra de Dios y echaron a un lado la revelación.
 48. Aquellos ojos ardientes y llameantes del Juez están 
aún ahora escudriñando la vida de toda carne, recorriendo 
toda la Tierra. No hay nada que Él no conozca. Él conoce 
los deseos del corazón y lo que cada uno se propone hacer. 
No hay nada escondido que no sea revelado, porque todas 
las cosas están desnudas ante Él a Quien tenemos que 
dar cuenta. Piense en eso, Él sabe aun lo que usted está 
pensando en este momento.
 49. Sí, allí está Él de pie como Juez con Sus ojos 
llameantes para impartir juicio.

[JBP] Y ahí: “con sus ojos 
llameantes”, dibuja una flecha hacia 
al lado - y ahí dibuja una Piedra 
Angular, las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular; y escribe: 
[WSS] «el Juez y Su…», o sea, «y 
Su Trono».

Y ahí escribe, en “el día de misericordia ha llegado a su fin”, 
escribe:
[WSS] «El tiempo de Redención no sería más».
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Y al lado escribe también, al lado 
izquierdo: [WSS] «termina la 
Dispensación de la Gracia».

 [49]. El día de la misericordia ha llegado a su fin. Oh, 
que los hombres se arrepintieran y buscaran Su rostro en 
justicia, mientras todavía 
hay tiempo [WSS] «de 
Redención». Que pudieran 
recostarse en Su seno 
mientras el mundo se deshace en fuego.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Mal. 4:1; Apoc. 10:1-11, 11:1-
17, 14:1-9, 6:12-16 (eso es el Sexto Sello)».

 50. 3. Los pies de latón. Y sus pies semejantes al latón 
fino, ardientes como en un horno. El latón es conocido por 
su extraordinaria dureza. No se conoce nada que pueda 
mezclarse con el latón para templarlo. Pero este latón 
que describe Sus pies es aun más sobresaliente, porque 
ha resistido la prueba del horno ardiente; una prueba que 
ningún otro ha resistido. Y eso es exactamente correcto, 
porque latón significa Juicio Divino; un juicio que Dios 
determinó y trajo a su cumplimiento.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Los 
profetas son el juicio de 
Dios».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William… (O sea…, bueno, nuestro hermano William porque es 
William Marrion Branham, pero lo… Siempre decimos nuestro 
hermano Branham y nuestro hermano William; pero está 
correcto también). Nuestro hermano William Branham sigue 
diciendo [Los Sellos] [PÁG. 110]:

 [57]. Dirija sus pensamientos a Dios, mantenga sus 
pensamientos puros y sea firme; siempre hable la misma 
cosa. No vaya a decir: “Pues yo les diré que lo creo, pero 
voy solamente para averiguar”. 

[JBP] Esos son los tibios; que son los peores, porque no se 
sabe en qué parte están. Pero Dios sabe y conoce todas las 
intenciones y los pensamientos y todo; porque aunque digan 
una cosa y están pensando otra, pues esa es la que vale; la que 
está ahí en el corazón, la que están pensando, esa es la que va 
a contarle en el día del Juicio Divino.

 [57]. “Pues yo les diré que lo creo, pero voy solamente 
para averiguar” ([JBP] dice: [WMB] “No vaya a decir eso”). 
Más bien, créalo.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el libro de Citas, en la página 
171, nos dice en el párrafo 1537:
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 1537 - “Ustedes tienen que escoger a su líder, ustedes 
escogen Vida o muerte. Su 
escogimiento determinará 
su destinación eterna, lo 
que escogen. Recuerden, 
Jesús dijo: ‘Seguidme a 
Mí’. Y ustedes son invitados esta noche a hacer así. Y 
para seguirle a Él a vida eterna ustedes tienen que venir 
en Sus términos, eso es correcto, la Palabra”.

[JBP] No como usted quiera que se cumplan las cosas, sino 
en los términos de Dios. Y como Dios no viene a complacer a 
nadie, más bien Él viene a cumplir Su Programa, y cumplir las 
profecías y las promesas que Él tiene para el tiempo en que 
Dios está obrando en medio de la raza humana.

 1537 - “No sobre el credo, no sobre la opinión pública, 
no sobre lo que alguien más piensa de ello, sino en lo que 
Dios dijo sobre ello”.

[JBP] Y él escribe al lado del “su escogimiento determinará su 
destinación”, “su escogimiento” y él escribe: [WSS] «el Líder, 
el Espíritu Santo».

Y ahí dibuja, donde dice: “Y para 
seguirle a Él a vida eterna”, ahí: 
“a Él a vida eterna” dibuja una 
Piedra Angular y las edades; 
y una flecha hacia la Piedra 
Angular.
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Y arriba, ahí él escribe: [WSS] «Para seguir a Dios, seguir a 
Cristo, usted tiene que venir en los términos de Dios, los 
términos de Su Palabra, de Su Programa».

Escribe “pasa”, pero es: [WSS] «Para».

[JBP] Vuelvo a repetirlo porque muchos están escribiendo. 
Estamos en un Estudio Bíblico, y eso pues… hay que dar 
tiempo a que también escriban. Es como una clase bíblica, o 
es una clase bíblica, pero es como una clase de universidad, 
que el profesor repite para que anoten. Y también escribe las 
Escrituras allí… son varias de Apocalipsis:

[WSS] «Apoc. 11:3-7, 14:1, 1:1, 22:6, 22:16, 7:2, 19:11-
21, 6:7-8».

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William… Vamos a ver aquí, si es en esta cita que él 
escribe algo atrás también, refiriéndose a esa página 171:
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[WSS] «Los que malinterpretan el Mensaje del mensajero, 
y lo dudan, eso es aniquilación, separación eterna».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham [Los Sellos]:

 58. Ahora, la razón por que estos mueren y son purgados 
en las pruebas de la tribulación, es porque en verdad no 
están bajo la Sangre. Ellos reclaman estar bajo la Sangre, 
pero no lo están. ¿Cómo puede alguien pasar por las 
pruebas de la tribulación para ser purificado, si la Sangre 
de Jesucristo, el cloro de Dios, ha quitado todo síntoma de 
pecado? Siendo ya juzgado y su vida escondida en Cristo 
y sellado por el Espíritu Santo, ¿de qué va a ser juzgado? 
¿De dónde puede recibir purificación? ([JBP] Y él escribe 
ahí): [WSS] «No están bajo la Sangre». ¿De qué será 

purificado estando perfectamente en Cristo, sin pecado? 
¿Para qué es entonces el juicio? El asunto es para aquellos 
que están dormidos.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver otro lugar, aquí en la 464 del 
libro de Los Sellos (a mitad, más o menos, de página) [PÁG. 
464]10:

 135. Ahora, ¿qué sucedió? Ellos fueron purgados durante 
el tiempo terrible de la tribulación. Ahora, si Dios va a esa 

10 Estudio anterior: Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 
(sábado), págs. 73-74 (f), págs. 183-184 (T1) / Estudio “Las tribus de 
Israel”, 2023/may/20 (sábado), págs. 12-16 (f) (T4)
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virgen, la cual era una mujer buena, pero le 
faltó conseguir aceite 
para su lámpara, y Él 
la va a purificar con 
persecución; entonces 
por la misma razón 
Él coloca estas dos 
tribus, y las purifica 
durante el tiempo de 
la tribulación ([JBP] 
esa es la tribu de Dan y 
la de Efraín); porque en 
verdad es un tiempo de 
purificación, es juicio.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Las dos tribus pasan por la tribulación.
Las vírgenes fatuas son el tipo».
Y al lado (el otro lado) escribe:
[WSS] «No tienen cantidad específica».

 136. Entonces acá aparecen los 144.000 después de 
la purgación de Israel, y también aparecen las vírgenes 
fatuas, ya purificadas y con sus vestiduras blancas. ¡Cuán 
perfecto es! ¡Cuán hermoso! Otro paralelo es el tiempo de 
angustia de Jacob.
 137. Él había errado y pasó por el tiempo de purificación, 
porque había hecho mal a su hermano Esaú. Él lo engañó 
para obtener la primogenitura. Pero tuvo que pasar por la 
purificación antes de que su nombre fuera cambiado de 
Jacob a Israel, lo cual también es un tipo del orden de Dios 
para hoy.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Jacob = Israel».

[Rev. José B. Pérez] Miren, aquí él escribe, en una parte de las 
notas; él lo escribe después de la 147, en una hoja en blanco 
que hay:

[WSS] «Las vírgenes fatuas y los 144.000 judíos no están 
bajo la Sangre; por eso pasan por la tribulación: para ser 
purgados, purificados».

[Rev. José B. Pérez] Vean, en la página 57 del libro de Las 
Edades:

 [65]. ¿Y piensas esto, oh hombre, que juzgas a los que 
hacen tales cosas, y haces las mismas, que tú escaparás 
del juicio de Dios?
 66. Entonces sigue relatando cómo es que Dios va a 
juzgar a los hombres. Aquí está en los versículos 5 al 17. 
El corazón duro e impenitente 
será juzgado, las obras de 
cada quien serán juzgadas 
[WSS] «Trono de Juicio», los 
motivos serán juzgados; no 
habrá acepción de personas 
con Dios; pero todo será 
juzgado por esa Palabra, y nadie escapará ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Todos juzgados por la Palabra». Aquellos que 
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oyeron y no atendieron serán juzgados por lo que oyeron. 
Aquellos que confiaron en ellos mismos diciendo que 
creían, pero no lo vivieron, serán juzgados. Todo secreto 
saldrá a la luz y será publicado desde los terrados. Oh, 
entonces sí entenderemos la historia. No quedará ni un 
solo misterio de entre todas las edades sin revelar.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, ¿quiénes son los que sacan a…?, 
además de los 144.000, ¿quiénes son los que los sellan? Son 
los Dos Olivos, Moisés y Elías. Y miren acá, nos dice en la 
página 40 de “REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, PARTE 
III”11:

 192 Ahora, en Revelación 15, el remanente de la Simiente 
de la mujer, la cual fueron los santos de la tribulación, 
los cuales pasaron por la tribulación, fueron hallados 
(¡observen!) parados sobre este mar. Y eso fue lleno con 
fuego, sangre, llamas rojas lamiendo, el fuego de Dios. 
Ellos alcanzaron la victoria sobre la bestia (Roma), sobre 
su número, sobre la letra de su nombre, y sobre su imagen 
(la Confederación de Iglesias), y habían salido. Y a través 
de la predicación de Moisés y Elías, aquellos dos profetas 
que aparecerán a Israel para sacar el… este grupo de 
gente, aquellos santos del período de la tribulación, allá 
en ese tiempo que será traído dentro…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías sacan las fatuas».

11 SPN61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, pág. 31, párr. 192
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 46 nos 
dice, párrafo 398:

 398 - “Sodoma estaba aquí, y Lot estaba en Sodoma, 
y dos Ángeles fueron allí y les predicaron y sacaron a ese 
grupito pequeño, virgen dormida”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las vírgenes fatuas son sacadas 
por los Ángeles: Moisés y Elías, Miguel y Gabriel».

[JBP] Ese grupito pequeño… Porque recuerden que las vírgenes 
fatuas está compuesto por todo ese grupo denominacional, pero 
que al final se va a unir en la Confederación de Iglesias. Pero 
hay un grupo que no recibe la marca ni en sus manos ni en sus 
frentes, de la bestia, y son los que comprenderán, recibirán el 
Mensaje antes de la tribulación (por eso ahí lo leímos), para 
luego dar la vida por Cristo, por el Ungido.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo (estoy leyendo del 
mensaje “EL MAR DE VIDRIO”):

 [WSS] (…) Y podemos ver que todo lo que Dios ha 
estado llevando a cabo, ha estado ya hablado y presentado 
en profecías y en simbolismos proféticos dados por Dios 
por medio de Sus profetas. Eso es lo que Él ha estado 
materializando aquí en la Tierra.
 Para beneficio del pueblo hebreo, miren ustedes cómo 
Dios colocó en forma simbólica el ministerio que obrará 
en favor del pueblo hebreo: lo presentó en el templo en 
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dos árboles de olivo y en dos ramas de olivo.
 Y cuando el profeta Zacarías dijo: “¿Y qué son estos 
dos árboles de olivo y estas dos ramas de olivo?”. El Ángel 
le dice, el Señor le dice: “¿Y no sabes lo que son?”. Y 
Zacarías dice: “No. No sé”. Y le fue dicho: “Estos son los 
Dos Ungidos que están delante de la Presencia de Dios”12.
 Y para la materialización de esa profecía, la cual 
se reflejó en Josué (no Josué el que introdujo el pueblo 
hebreo a la tierra de Israel, sino Josué fue el sacerdote, 
el sumo sacerdote de aquel tiempo); y Zorobabel fue el 
gobernador o príncipe; en donde se estaba reflejando el 
ministerio de los Dos Olivos. Cristo ahí se estaba reflejando 
como Príncipe o Rey, y se estaba reflejando como Sumo 
Sacerdote también; porque Cristo es el Rey y también es 
el Sumo Sacerdote.
 Y Cristo es el que obrará en el fin del tiempo, en el 
cumplimiento del ministerio de los Dos Olivos, por medio 
del instrumento que Él tenga para ese tiempo con el doble 
ministerio de Moisés y Elías; y ahí estarán manifestándose 
las promesas divinas de los Dos Olivos, de las Dos Ramas 
de Olivo, de los Dos Candeleros, conforme a Apocalipsis, 
capítulo 11.

EL ENVIADO DEL PADRE13

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de diciembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
 La Casa de Dios, la Familia de Dios, la descendencia 
de Dios, los escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del 

12  Zacarías 4:1-14
13  [Rev. José B. Pérez - Página 55 del tomo “Por amor a los escogidos”, 
ahí es que está este extracto].
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Cordero, tendrán en este tiempo final la materialización 
de la promesa de la Venida del Mesías a la Casa de Dios, 
a la Casa, a la Familia de Dios, que es la Iglesia del Señor 
Jesucristo bajo el Nuevo Pacto. 
 E Israel va a ver estos ministerios de los Dos Olivos: 
el ministerio de Elías por quinta ocasión manifestado en 
un hombre, y el ministerio de Moisés; lo cual identificará 
a esa persona como el Enviado de Dios, como el Enviado 
del Padre; enviado a la Casa de Dios, a la Familia de Dios, 
a la descendencia de Dios.

 [JBP] Ahora vean, ¿qué identificará a esa Persona que esté 
en la Casa de Dios, en la Familia de Dios? Pues que tendrá el 
ministerio de Moisés y de Elías.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren en el mensaje “CINCO 
IDENTIFICACIONES DEFINITIVAS DE LA VERDADERA 
IGLESIA DEL DIOS VIVO”14, en la página 17 dice:

 75 ¿Quién estableció esta Iglesia? Jesucristo. Ningún 
obispo, ningún grupo de hombres, ningún papa, no por 
poderes otorgados por hombres. Sino que Jesucristo 
habló de Esto como Su 
Reino [WSS] «Su Iglesia» 
que vendría en poder. “Algunos de los que están aquí…”. 
Capítulo 16 de Mateo: “De cierto les digo, algunos de los 
que están aquí no verán muerte hasta que vean el Reino 
de Dios viniendo en poder” [WSS] «la Iglesia adoptada» 
([JBP] y una 
flecha, y una 

14 SPN60-0911E “Cinco identificaciones definitivas de la verdadera 
Iglesia del Dios vivo”, pág. 15, párr. 75
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Piedrita Angular). Solo unos pocos días después de eso Él 
fue crucificado, y el Espíritu Santo cayó. “Algunos de los 
que están aquí, no verán muerte, hasta que vean el Reino 
de Dios”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL ENVIADO DEL PADRE”]:

 [WSS]   Ahora, leemos un pasaje aquí, de Primera de 
Timoteo, capítulo 3, verso 14 al 16, y dice así:
 “Esto te escribo…”.
 San Pablo escribiéndole a Timoteo le dice:
 “Esto te escribo, aunque tengo la esperanza de ir 
pronto a verte,
 para que si tardo, sepas cómo debes conducirte en la 
casa de Dios, que es la iglesia del Dios viviente, columna 
y baluarte de la verdad.
 E indiscutiblemente, grande es el misterio de la 
piedad:
  Dios fue manifestado en carne,
  Justificado en el Espíritu,
  Visto de los ángeles,
  Predicado a los gentiles,
  Creído en el mundo,
  Recibido arriba en gloria”.
 Aquí el apóstol Pablo nos dice, hablándole a Timoteo, 
cómo debe conducirse en la Casa de Dios, que es la Iglesia 
del Señor Jesucristo. Es en la Casa de Dios, en la Familia 
de Dios, donde Dios envía Sus profetas mensajeros de 
dispensación en dispensación y de edad en edad.
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”15, nos dice en la página 135 (acá es la 117, en 
este) [PÁG. 135 - LGCC]:

 140. Ahora, por cuanto ellos están en forma… ¿Ve 
de dónde tengo esto formado aquí como la pirámide? 
El arrebatamiento de los santos produce la marcha a la 

gloria. ¿Ustedes entienden 
eso ahora? Cristo, la Piedra 
Angular, la Piedra rechazada, 
el Ojo que todo lo ve ([JBP] 
escribe): [WSS] «la Piedra. 

El Ojo», viniendo exactamente como la Biblia dijo… Y 
Daniel dijo que él observó esta 
edad gentil hasta que la Piedra 
[WSS] «Cristo» salió de la 
montaña ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Iglesia», la que no fue cortada 
con manos. Ellos nunca han 
puesto la Piedra Angular sobre 

esa pirámide. Esa no fue cortada 
por las manos del hombre. Son las 
manos de Dios que han cortado la 
Piedra. ¿Ve usted eso? ¿Y qué hizo 
eso? Eso golpeó a la imagen exacto 
en los pies, y la quebró en pedazos, la 
molió hasta el polvo. ¡Aleluya! ¿Qué 
sucedió en ese tiempo, en la Venida 
de esa Piedra? Subió a la Iglesia a 
la gloria en el Rapto, porque eso 

15  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0806 “Las Setenta Semanas 
de Daniel”. Pág. 135, párr. 140 (LGCC)
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terminó la dispensación gentil. Dios lo terminó, la venida 
de esa Piedra.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Piedra / Rapto».
Una Piedra Angular y las edades.
Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11».
Y escribe: [WSS] «La Venida de la Piedra termina la 
Dispensación Gentil».

[Rev. José B. Pérez] La Venida de la Piedra termina la 
dispensación gentil.
 Ahora vean, del año 70 + 1954, da una fecha.
 Y desde el 33 a 1954… + 1954 = 1987. O sea que 1987 + 
37 da la misma fecha.
 Recuerden la fecha que las… el tiempo que el reino David, 
todo eso va junto ahí. Los 3 años que reinó en Hebrón (¿3 años 
fueron?) y… O sea, hay que restarle… (¿7 años en Hebrón? ¿o 
7 años, seis meses?)… Pero hay un medio año ahí (6 meses 
por ahí)…; no sé si, mira a ver en Segunda de Crónicas…, a ver 
si en esta Biblia es que él coloca algo allí.
 Porque vean algo (esto lo estuvimos hablando el domingo, 
creo que fue)16, ya que tocamos algo de esta parte aquí…
 Esa debe ser. Sí. Segunda de Samuel, capítulo 5… ¿Ve? 7 
años y medio. Porque él dice:

16  Plática “Hoy es León de Judá”, 2023/jul/16-3 (domingo)
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 2 Samuel 5:5
 5 En Hebrón reinó sobre Judá siete años y seis meses 
([JBP] ¿Ve?, ahí están los seis meses), y en Jerusalén reinó 
treinta y tres años sobre todo Israel y Judá.

[JBP] O sea, por todo fueron 40 años y medio. Hay 37 años…
 Ahora vean, la venida de la Piedra, dice que es al final, o 
sea, termina… [WSS] «con la Venida de la Piedra, termina la 
dispensación gentil».
 Y al final del ministerio de este Ángel que ha estado con 
nosotros se cierra esa dispensación. Y ahí, vean, Él ministra en 
las edades de la Iglesia y en ese tiempo de brecha en donde el 
hermano Branham escribe, en el espacio en blanco…, o sea, en 
el espacio del centro entre las edades y la Piedra Angular, ahí 
escribe: [WMB] “Espíritu Santo”17.
 Y el Espíritu Santo es el que allí le apareció a María; porque 
dice que el Espíritu Santo le hizo sombra, y él dice que Gabriel 
es el Espíritu Santo18.
 Ahora, en la Dispensación de la Ley Él vino como Padre, 
en la Dispensación de la Gracia Él vino como Hijo, y en la 
Dispensación del Reino es o viene como Espíritu Santo19.

17 Estudio “La introducción a la Dispensación del Reino”, 2023/jul/20 
(jueves), pág. 5 (f), pág. 27 (T4)
18 Estudio Bíblico #167, 2022/ene/09 (domingo), pág. 12 (f), pág. 102 
(T dic/2021 – ene/2022) / Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), 
págs. 42-44 (f), págs. 82-84 (T4)
19 Estudio “Dios cambiando de Pilar de Fuego a hombre”, 2023/jun/10 
(sábado), pág. 13 (f), pág. 85 (T2): [WSS] «Padre – en la Dispensación 
de la Ley. Hijo – en la Dispensación de la Gracia. Espíritu Santo – en la 
Dispensación del Reino».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, vamos a seguir un poquito 
más adelante (para no irnos de esa línea); dice, del mensaje de 
la introducción “EL ENVIADO DEL PADRE”:

 [WSS]   Por lo tanto, ¿dónde vamos a buscar el Enviado 
de Dios para el Día Postrero? En la Casa de Dios, que 
es la Iglesia del Señor Jesucristo. Ahí es que encontrarán, 
verán, el cumplimiento de la Venida del Mesías en el 
tiempo final.
 [JBP] Lo está hablando ya a finales del 2017.
 ¿Dónde lo van a ver? En la Casa de Dios. 
 [WSS] Para los gentiles…, lo que es para la Iglesia la 
Segunda Venida de Cristo, es para los judíos la Venida, 
la manifestación de los Dos Olivos: la manifestación de 
Elías por quinta ocasión en su quinto ministerio, y el 
segundo ministerio de Moisés para el pueblo de Dios, para 
los judíos.
 Lo que es el Sexto Sello, los Dos Olivos, Moisés y 
Elías, para los judíos: es el Séptimo Sello, la Venida del 
Señor, para el cristianismo. Tan sencillo como eso.
 [JBP] Recordaba cuando él me decía: [WSS] “Tienes que 
desenvolverte bien en lo que es el Sexto Sello, lo que es la 
Séptima Trompeta, lo que es el Séptimo Sello”. Y ahora… o he 
entendido, de un tiempo para acá, el por qué él me decía eso.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “EN LAS ALAS 
DE UNA BLANCA PALOMA”. Y vean aquí algo muy importante, 
que él incluso ahí dice: [WMB] “Espero que lo hayan captado” 
dice el hermano Branham; pero aquí lo podemos repetir también: 
Espero que capten esto.
 Vean, en la página 24 de “EN LAS ALAS DE UNA BLANCA 
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PALOMA”20… Recuerden que este mensaje él lo predicó el 28 
de noviembre del 1965, un mes antes de su partida (casi un 
mes). Y él nos dice en la página 24 (para no leer toda la página: 
en la partecita abajo dice) [PÁG. 26]:

 205 Y el otro día Algo dijo: “Regresa a la montaña”.
 206 Y ese día, fui guiado a seguir una ruta diferente, 
me sentí dirigido a irme por otra vía. Y allí, frente a mí, 
vi la séptima paloma blanca, 
mirándome fijamente ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «la 7ma paloma 
blanca: el 7mo Sello, el Ángel 
con el 7mo Sello». Me froté los 
ojos, y dije: “Seguramente es 
una visión”. Miré y dije: “¿De 
dónde vienes, palomita?”. Era 
tan linda y blanca que podía ser una paloma doméstica…

[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «Una ruta diferente, a la derecha = la Edad de la 
Piedra Angular y la Dispensación del Reino, que sigue 
Elías con Moisés».

[JBP] Y miren en la página 15 de este mensaje, dice [“EN LAS 
ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”] [PÁG. 16]:

20 [SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 26, párrs. 205-206; pág. 16, párrs. 107-119] [Párrs. 205-206: 
Estudio anterior: Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 34-
35 (f) (T1)]
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 107 Él dijo ([JBP] está hablando de Juan el Bautista, el cual 
fue el precursor de la Primera Venida de Cristo): “Vendrá un 
Hombre, y Él está entre ustedes ahora mismo, y quitará el 
pecado”. El sacerdote ya estaba disgustado con él.
 108 ¡Juan alzó la vista! Ahora, ¿qué es él? ¡El profeta! 
([JBP] O sea, ¿qué es Juan? El profeta). Y aquí está la Palabra 
([JBP] o sea, Jesús), aquí viene la Palabra derechita hacia 
donde está el profeta, derecho al agua. Juan dijo: “He 
aquí, el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo. 
Allí está, Ese es Él”. Jesús nada dijo, caminó hacia el 
agua. Y puedo imaginarme aquella gran escena dentro 
del agua, los dos más grandes personajes sobre la Tierra: 
Dios la Palabra, y Su profeta.
 109 Vean, la Palabra viene al profeta en esta, la 
Dispensación de la Gracia, en el agua. Pensé que ustedes 
lo captarían. ¡En el agua! ([JBP] Recuerden que el agua 
representa la Palabra). La primera revelación de la Palabra 
fue en el agua. ¿Ahora ve usted dónde comenzó la Novia, 
el Mensaje de la Luz de la tarde? ¡En el agua!

[JBP] Porque comenzó… Miren, él escribe: 
[WSS] «La Dispensación de la Gracia comenzó en el 
agua; y en el 1933 comenzó la tercera dispensación».

[JBP] Y tú dirás: “Pero ¡¿cómo?! ¡Está diciendo que la 
tercera dispensación (que es la Dispensación del Reino) está 
comenzando en ese año!, ¡y en las aguas!”.
 Recuerden que eso está representando, tipificando, el 
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comienzo de la Dispensación del Reino, en donde sería en las 
Aguas de la Palabra.
 Y miren:

 [109] La Palabra, la verdadera Palabra, sin mezcla de 
credos, pero viene al profeta en el agua, junto al agua.

[Rev. José B. Pérez] Eso es lo que nos dice que será esa 
Palabra, el Verbo, en la página 256 del libro de Los Sellos:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.

 [“EN LAS ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”] [PÁG. 16]
 110 ¿Puede usted imaginarse el encuentro de los ojos 
de la Palabra y los del profeta, en el agua? Oh, eso es 
demasiado para mí. Allí están la Palabra y el profeta, 
mirándose a los ojos. Y el profeta dijo: “Yo debo de ser 
bautizado de Ti, ¿por qué vienes Tú a mí?”.
 111 Y la Palabra dijo… Ella tiene que ser verdadera.
 Permítame mostrarle el drama.
 112 “Juan, tú eres un profeta, tú conoces la Palabra”. 

¿Lo ve? “Tú me conoces, tú 
sabes Quién soy Yo” ([JBP] y 
ahí dibuja una Estrella de David).

 113 “Yo debo de ser bautizado de Ti”, le respondió 
Juan.
 114 Jesús le dijo: “Permíteme que así sea hecho. Estás 
exactamente en lo correcto, tú tienes necesidad de ser 
bautizado por Mí ([JBP] le dice Jesús a Juan). Pero recuerda, 
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Juan, que siendo tú un profeta, nos conviene, como la 
Palabra y el profeta, cumplir toda Palabra. Porque Juan…” 
(vean la revelación ahora), “Juan, tú sabes Quién soy Yo, 
Yo soy el Sacrificio. Y de acuerdo a la Palabra de Dios, 
el sacrificio tenía que ser lavado antes de ser presentado 
para el sacrificio” 
([JBP] y él escribe): 
[WSS] «el Cordero 
tenía que ser lavado 
antes del Sacrificio». 
¿Es eso correcto? La 
Palabra… “El cordero era lavado y luego presentado al 

sacrificio, y Yo Soy el Cordero. 
Y tengo que ser lavado antes de 
ser presentado al mundo para 
el Sacrificio ([JBP] y dibuja allí 
una Estrella de David). Permíteme 

que así sea hecho, Juan, porque nos conviene hacerlo; 
siendo la Palabra y el profeta”.
 115 Bueno, es imposible el error. Ahora, cada una de 
estas cosas…
 116 Ahora, vean, si esa no fue la situación, Juan hubiese 
sido como cualquiera de nosotros; así que dicen: “Sí, 
sabemos quién eres, Señor”.
 117 “Bien”, Él dijo: “Esperen un momento, Yo soy la 
Palabra. ‘El hombre no vivirá de tan solo pan, pero por 
toda Palabra’. Eva dejó fuera una palabra, pero ustedes 
tienen que tomarla toda, y Yo soy ese Sacrificio, y debo 
ser lavado antes de ser presentado. Pero lo que tú dices, 
Juan, es cierto”.
 118 Juan siendo profeta, y conociendo que la Palabra 
tiene que cumplirse, lo permitió y lo bautizó. Y cuando Él 
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fue levantado de las aguas, allí viene bajando el Mensaje 
del Cielo sobre las alas de una Paloma: “Este es Mi Hijo 
amado”. Él envió el Mensaje de Redención, de Gracia 
sobre las alas de una Paloma, que viene bajando de los 
Cielos. “Paz en la Tierra, buena voluntad para con los 
hombres”. Allí mismo el Sacrificio estaba preparado 
([JBP] yo sé que muchos se están gozando); siendo criado, 
alimentado, Su ministerio estaba preparado, una Palabra 
que redimiría a todo el mundo: “¡Consumado es!”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Una Palabra que redimiría al mundo».

 119 La paloma es usada en la Biblia como símbolo de 
paz y también es usada por las naciones de la misma forma 
(…). Nuestra nación es representada por un águila. (…) 
Roma tiene un águila, Alemania y otros tienen el águila 
como símbolo (…). Pero para todos la paloma es símbolo 
de paz. Es algo universal.

[JBP] ¿Y qué Paloma y cuál Paloma es la que leímos en la 
página 24? Fue la séptima paloma blanca: la que tiene el 
Séptimo Sello, tiene la Venida del Señor.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [“EL ENVIADO DEL PADRE”]:

 [WSS] Por lo tanto, es importante estar despiertos 
espiritualmente esperando el cumplimiento de las 
profecías correspondientes a este tiempo final.
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[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir un momentito a la página 372. 
Vean aquí, donde nos dice… hablando de Pablo, donde el 
pueblo de Dios veía que el Espíritu Santo estaba en Pablo, dice 
(a mitad de párrafo) [Los Sellos]:

 [210]. … reconocían que era un hombre diferente por 
su manera de predicar. Él tomaba la antigua Biblia hebrea 

de la iglesia hebrea, y en su predicación traía 
esas palabras a vida, colocándolas 
en Jesucristo. Ellos, pues, sabían que 
Dios estaba en Pablo. Veían cómo Dios 
obraba grandes cosas maravillosas a 
través de él, y hasta predecía cosas en 
el futuro, y luego así sucedía. Sabían, 
sin duda, que él era siervo de Dios.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular, y 
escribe: [WSS] «Con la Palabra 
de la 1ra dispensación San Pablo 
mostraba la 2da dispensación» 
[o sea, la Ley, y mostraba la Gracia]. 
[WSS] «Con la Palabra de la 1ra 
dispensación San Pablo mostraba la 
2da dispensación. Y la Palabra de la 
1ra y 2da dispensación muestra la 3ra 
dispensación».

Y también acá dibuja una Piedra Angular, 
y escribe: [WSS] «Pablo». Y ahí hacia 
arriba escribe: [WSS] «traer la Palabra 
a vida al mostrar Su cumplimiento en 
Jesucristo».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL ENVIADO DEL PADRE”]:

 [WSS] Los creyentes en Cristo deben estar alertas, 
porque el misterio de la Segunda Venida de Cristo va a ser 
abierto al público en algún momento; y ahí terminará la 
misericordia…
 [JBP] Está hablando en el 2017, diciembre.
 ¿Cuándo es que va a terminar la misericordia? Cuando sea 
abierto el Séptimo Sello.
 Vean, todavía ahí, 2018, y aun 2017 hubo Santa Cena; y se 
comenzó 2018 con bautismos y todo. Vean, todavía la Puerta de 
la Gracia estaba abierta.
 [WSS] Los creyentes en Cristo deben estar alertas, 
porque el misterio de la Segunda Venida de Cristo va a ser 
abierto al público en algún momento; y ahí terminará la 
misericordia, porque se cierra la puerta de la misericordia 
divina bajo la Dispensación de la Gracia y se abrirá la 
puerta de la Dispensación del Reino, en donde entrarán 
judíos del pueblo hebreo, 12.000 de cada tribu de los hijos 
de Israel.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 
359, ahí nos habla de esa parte, de que son sellados antes de 
la tribulación; pero miren lo que él coloca aquí también; dice (a 
mitad de página):

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
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fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. 
¿Arrepiéntanse de qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y 
de su incredulidad, y regresen a Dios”.
 144. Ahora recordemos algo: Estos grandes 
acontecimientos en la naturaleza han sucedido antes, como 
vemos en el versículo 12: “El sol se puso negro como un saco 
de cilicio”. RECUERDEN: Esto no sucede en el tiempo 
de los gentiles 
[WSS] «No en 
Dispensación de 
la Gracia». Esto más bien es para Israel.

 [JBP] Vean, todo eso no puede haber ocurrido en la 
Dispensación de la Gracia, la cual todavía (ahí cuando nos está 
hablando) estaba abierta. Por lo tanto, los ministerios de Moisés 
y Elías no podían hacer esa labor porque estaba todavía la 
Dispensación de la Gracia abierta.
 Y una vez que se cierra, lo próximo que se abre es la Puerta 
de la Dispensación del Reino, en donde ahí es que entran los 
144.000.
 No podía meterlos en la Dispensación de la Gracia. Ellos 
entran a la Dispensación del Reino, a la Piedra Angular.
 Pero vean, así como él dijo que en el 1933 (una de las tantas 
que fue reflejado en el hermano Branham), cuando él dice que 
en el 1933 comenzó la dispensación tercera; vean, así también 
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cuántas veces nos decía el hermano William que estábamos en 
la Dispensación del Reino.
 Y todo eso que él llevó a cabo también con las Buenas 
Nuevas, trayéndole a los gentiles y a ellos…, porque se los dijo 
allí en el 201621. Vea, él trajo esas Buenas Nuevas; pero ellos 
no podían entrar a la Dispensación del Reino por medio de ese 
ministerio, porque eso le correspondería al ministerio de Moisés 
y de Elías.
 Porque si no, entonces en esa brecha en donde está escrito 
[WMB] “Espíritu Santo” —que es donde estaba en esa brecha 
Juan y el Arcángel Gabriel allí—, estaría metiéndolos entonces 
(si nos ponemos en ese tiempo) en la Ley.
 Así también, no podía el pueblo hebreo entrar bajo el 
ministerio del cuarto Elías. ¿No fue la Voz que le dijo?: [WMB] “Ni 
eres tú, ni es el tiempo, ni es bajo ese ministerio”22. O sea, no en 
el ministerio cuarto de Elías, sino es en la quinta manifestación 
de Elías, del ministerio de Elías. Y él, con boleto en mano y 
todo, tuvo que cambiar el boleto y regresarse.
 Vean, porque siempre cada mensajero (como decimos) jala 
para su lado y para su grupo. Y él sabía que cuando el pueblo 
hebreo recibiera… ellos le dijeron: “Que me muestre la señal 
del Mesías, y entonces le creeremos”23. Luego de eso es la 
restauración del Reino de David, del Trono de David.
 ¿Y a quién no le gustaría que en su edad se cumpliera 
eso? Pero como no es una Edad de Piedra Angular no podía 
cumplirse en la séptima edad, ¡mucho menos en el cuello! Tenía 

21 Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, págs. 
310-311
22 Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
23 Citas, pág. 73, párr. 629
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que ser una Edad de Piedra Angular, como lo fue la Edad de 
Piedra Angular en el tiempo de la Primera Venida del Señor.
 Ahora miren, siempre en los cambios de dispensación hay 
una lucha, hay una batalla; y llaman hasta fanático…

[Rev. José B. Pérez] Vean, hay un lugar en el libro de Citas, el 
párrafo 705 dice [PÁG. 83]:

 705 - “Siempre ha sido una lucha para el mensajero 
de separar lo viejo de lo nuevo. Siempre ha sido esa lucha, 
para el mensajero que viene, que separe lo viejo de lo 
nuevo; aunque el Mensaje siempre debe de ser escritural”.

 [JBP] ¿No fue eso lo que le dijo el Ángel al hermano 
Branham cuando estaba allí? Y él no entendía: [WMB] “Pero 
¿por qué allí? No entiendo”. Y el Ángel le dijo: [WMB] “¿No está 
escrito: ‘Cuando tú ores, ora a tu Padre - enciérrate y ora a tu 
Padre en secreto; y tu Padre, que te oye en secreto, te ve en 
secreto, te recompensará en público’?”24. Vean, él se fue a las 
Escrituras.
 Y todo lo que estaba ocurriendo allí era escritural. Y todo lo 
que está ocurriendo en la Tercera Etapa es escritural.

 705 - “Cada uno ha predicho del que ha de venir; por 
ejemplo, tomemos a Jesús, cuán difícil fue para Él, de 
venir y cambiar el Mensaje de la Ley a la Gracia”.

 [JBP] Así fue en la Primera Venida del Señor, y así es en 
la Segunda. ¡Cuán difícil es cambiar de la Dispensación de la 
Gracia a la del Reino!

24  Citas, pág. 13, párr. 98 al final; pág. 14, párr. 103; pág. 40, párr. 321 
al final
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 Pero Dios siempre ha dado, da y dará la victoria.

Y él escribe allí: [WSS] «El mensajero dispensacional, y, 
en el cambio de dispensación, difícil para el mensajero 
cambiar lo viejo por lo nuevo».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL ENVIADO DEL PADRE”]:

 [WSS] Por lo tanto, estemos alerta, con nuestros 
ojos espirituales bien abiertos, porque pronto se abrirá 
el misterio de la Segunda Venida de Cristo para el 
cristianismo, y de la Venida de los ministerios de Elías y 
Moisés para los judíos.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE I”25, en la página 22 y 23 dice:

 116 Vea, Juan dejó la tierra ahora. Cristo había dejado 
la tierra (en la forma de Espíritu Santo) y había vuelto 
dentro del cuerpo otra vez. Hoy el cuerpo se sienta 
allí como un memorial, como un sacrificio. Nosotros 
entramos en eso directamente por este capítulo aquí. Pero 
el Espíritu de Cristo volvió para vivir en la Iglesia, para 
vivir en nosotros.
 117 Ahora, inmediatamente después que Él mostró el 

25  SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 18, párrs. 
116-121
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fin de la edad de Su Obra aquí, Él subió al Cielo. Él dijo: 
“Te mostraré lo que ha de ser después de esto, después de 
las edades de la Iglesia”. Él dijo: “Juan, Yo no te puedo 
hablar más abajo, porque he dejado eso allá…”.

[JBP] Mire, ya no estaría hablándole a la Iglesia allá abajo, o 
sea, en la séptima edad; y mucho menos en la parte del cuello. 
Le habló en la séptima edad. Luego le habló en esa brecha: lo 
vemos hablándole a María, lo vemos hablándole a la Iglesia en 
este tiempo; pero Él dice:

 [117] “… Yo no te puedo hablar 
más abajo ([JBP] o sea, “yo no puedo 
ya seguirte hablando ahí”), porque he 
dejado eso allá ([JBP] o sea, ya no está 
Dios ahí) yo he subido más alto. ¡Sube 
aquí, Conmigo!” ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Rapto / Sube acá». ¡Amén! 
“Y te mostraré lo que ha de suceder 
de aquí en adelante”. ¡Oh, vaya! ¡Oh! 
Lo levantó en la visión, lo levantó en 
gloria.

 118 Su experiencia debe haber sido algo como esa de 
Pablo. Segunda de Corintios 12:2-4, si la están anotando. 
Segunda de Corintios… 2 al 4. Pablo fue levantado un 
día en una visión también. ¿Sabían ustedes eso? Y él 
vio cosas que no le fue permitido ni siquiera hablarlas; 
catorce años, nunca las mencionó. ¿Ve? Pero miren la 
diferencia entre ellos.
 119 Lo que Pablo vio, le fue prohibido hablarlo o decirlo 
en público.
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[JBP] Si le fue prohibido, fue lo mismo que le prohibieron a Juan; 
y fue lo mismo que le prohibieron al hermano Branham, que 
tocara lo de la Tercera Etapa: [WMB] “Y de esto no vas a decir 
nada a nadie”26.

 [119] ¡Oh, vaya! No creo que lo hiciera. (Yo tomé un 
día para un corto paseíto y nunca he podido salir de esto 
y jamás podré) ([JBP] Miren lo que dijo él allí). Vea, y él vio 
cosas de las cuales no pudo hablar. Pienso que él no tenía 
palabras. No obstante, él fue levantado al tercer Cielo. 
Vea, levantado al tercer Cielo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Tercer Cielo = El Reino.
La 3ra dispensación».

 [JBP] Miren, Pablo y Juan… Juan representa a la Iglesia 
también.
 Ahora, Pablo, como primer mensajero se le dio, Dios le dio 
la bendición ¡de ver lo que ustedes están viendo!, ¡de ver lo que 
sería la tercera dispensación cuando estuviera siendo abierta 
y estuviera siendo manifestada en la Tierra!; lo cual le fue 

26  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 119, párr. 1057
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prohibido a él decirlo, hablarlo. O sea, en palabras más claras: 
hablar lo que era el Séptimo Sello.

 120 Qué diferente cuando Juan fue levantado, cuando 
vio a Jesús, él estaba… Dijo: “Escribe en un Libro lo que 
has visto y devuélvelo, envíalo a las iglesias”. A Pablo le 

fue prohibido hablar, y a Juan aun se le pidió 
ponerlo en un Libro para que llegara por 
todas las edades. ¡Oh, vaya! Esto es revelado 
ahora, para ser revelado en estos últimos 
días. No fue revelado en su día, es revelado 
ahora mientras proseguimos.

 121 ¡Oh!, y noten, Juan, siendo levantado 
inmediatamente después de la edad de la 
Iglesia, era un tipo de la Iglesia raptada 
([JBP] y él escribe allí): [WSS] «Juan, tipo de 
la Iglesia siendo raptada» ([JBP] y dibuja una 
Piedra Angular y las edades). Inmediatamente 
después que termina la edad de la Iglesia, 
esta Edad de la Iglesia de Laodicea, entonces 
viene el Rapto.

 [JBP] O sea, cuando termina la séptima edad, la 
Dispensación de la Gracia… Pero también representa ese rapto 
hacia la Piedra Angular.

 [121] … entonces viene el Rapto. La Iglesia va como 
Juan, a la presencia de 
Dios ([JBP] y él escribe allí): 
[WSS] «en Moisés y Elías». ¡Oh! Esto envuelve mi alma 
alrededor. ¡Levantados, en el Rapto de la Iglesia!
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean aquí todo lo que nos quiso 
decir aquí nuestro hermano Branham. Y vean, sigue diciendo 
nuestro hermano William [“EL ENVIADO DEL PADRE”]:

 [WSS] El tema de nuestro estudio bíblico para hoy 
viernes 15 de diciembre y domingo 17 de diciembre de 
2017, ha sido: “EL ENVIADO DEL PADRE”.
 ([JBP] Porque él tenía esa introducción de los dos)27.
 [WSS] Que Dios nos abra las Escrituras y nos deje 
ver cuáles son las profecías para este tiempo final, las 
profecías mesiánicas que debe cumplir el Mesías-Príncipe 
prometido para venir en este tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “YO HABÍA OÍDO PERO 
AHORA VEO”28, en la página 23 y 24, dice:

 112 Ahora, notamos que aquí, en Lucas, en el capítulo 
17 y el verso 30, Él dijo: “En los últimos días cuando el 
Hijo del Hombre” se revele a Sí mismo, como hizo ante 
Sodoma y Gomorra, existirán las mismas condiciones. Él 
le habló de Moisés… Y perdonen, no fue de Moisés, sino 
de Noé. Cómo la gente estaba “comiendo, bebiendo y así 
sucesivamente, casándose y dándose en casamiento”. 
Entonces Él vino y dijo: “Como fue en los días de Lot, así 
será en el tiempo en que el Hijo del Hombre sea revelado” 
([JBP] y escribe): [WSS] «Hijo del Hombre = profeta». 
Ahora, observen, el Hijo del Hombre fue revelado al 

27 [Este fue el último mensaje que él predicó, de 37 minutos, con título 
propio, y se usó tanto para ese viernes como para ese domingo – Ed.].
28 SPN65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, pág. 20, párrs. 
112-113
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grupo de Abraham, como un hombre, como un profeta en 
forma de carne humana, como un hombre ordinario con 
polvo en Sus vestidos, y Abraham lo llamó “Elohim”.
 113 Ahora, Jesús prometió aquí que en los últimos días 
el Hijo del Hombre será revelado otra vez al mismo tipo 
de grupo, a la Simiente Real de Abraham, justamente 
antes que el fuego caiga ([JBP] o sea, antes de la gran 
tribulación). Recuerden, la Iglesia no recibió ninguna otra 
prueba, Abraham y ellos no lo hicieron, el hijo prometido 
que estaban buscando fue traído justamente después de 
aquello. Y la Iglesia está buscando al Hijo prometido. Él 
vendrá justamente después de los días de este ministerio, 
Él será revelado desde los Cielos. Ahora lo vemos muy 
sencillo, va a suceder. Ahora, la única cosa que tiene que 

haber es algo que empiece a latir, que 
se meta dentro de un hombre, y Dios lo 
vindica, le dice y le muestra que esa es 
la cosa que ha de suceder; y que usted 
va a…

[JBP] Y dibuja una Estrella de David allí.

Y escribe: [WSS] «antes de caer el fuego, Elohim se revela 
a la Simiente de Abraham».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL ENVIADO DEL 
PADRE”]:

 [WSS] Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y 
nos permita a todos ver en este tiempo final el momento 
importante en que vivimos, en el cual, cuando lo veamos 
en el cumplimiento de Su Venida, podamos decir: “¡Eso es 
lo que yo estaba esperando! ([JBP] Vean, cuando lo veamos 
en el cumplimiento de Su Venida), porque yo creía de todo 
corazón lo que está prometido en la Escritura con relación 
a la Venida del Mesías para este tiempo final”.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el libro de Las Edades, en la 
página 376 nos dice… (y vamos a abrir este otro porque aquí 
también él escribe algo); donde dice (a mitad de página) [PÁG. 
375]:

 57. Nosotros también nos gozamos juntamente con ellos. 
No le hemos visto, pero le hemos 
sentido. Nosotros ahora conocemos 
a Dios hasta el límite de nuestros 
sentidos; pero algún día será cara 
a cara. Eso es para esta edad. Él 
viene al fin de esta edad [WSS] 

«Dispensación de la 
Gracia».

 [JBP] O sea, al final de la Dispensación de la Gracia. Y acá 
(en este) escribe al lado: [WSS] «La Venida del Señor al 
final de la edad».
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 [JBP] O sea, si es al final de la Dispensación de la Gracia, 
pues el cumplimiento de Su Venida es al final de la Dispensación 
de la Gracia; lo cual tiene que tener ya una trayectoria.
 Y… si todavía ahí nos decía que estaba por cerrarse la 
Dispensación de la Gracia, y que estemos vigilando para que 
cuando Dios cumpla Su Venida podamos decir: “¡Esto era lo 
que yo estaba esperando!”.

 [57]. Él viene al fin de esta edad. Realización parcial será 
hecha REALIZACIÓN PERFECTA, REALIZACIÓN 
COMPLETA. ¡Aleluya! Hemos estado mirando a través 
de un espejo oscuro, pero muy pronto será cara a cara.

 [JBP] ¿No estamos hablando ahora cara a cara, como le 
habla o como le habló Elohim a Abraham?: “¿Encubriré Yo a 
Abraham lo que voy a hacer?”29. Pues miren, no se lo encubrió; 
le dijo todo lo que iba a hacer: que iba a destruir a Sodoma y 
Gomorra; luego Él bajó, Él mismo30.
 Pero vean cómo a Su amigo Abraham le habló, no 
con espejos ni… No, le habló de frente. Aquel Hombre allí 
polvoriento, con Sus pies polvorientos (dice allí, lo que leímos), 
sentado allí con Él, dice que en el calor del día; o sea, estaba 
caliente, y estaba en esa área donde soplaba el viento. Vean, 
Dios hablándole a Su amigo cara a cara.

 [57]. Hemos estado caminando de gloria en gloria, pero 
muy pronto será directamente a la gloria, y en Su gloria 
brillaremos. ¡Seremos semejantes a Él, maravillosamente 

29 Génesis 18:16-22
30 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 23-25, 53-55 (f), págs. 33-35, 63-65 (T3): [WSS] «Elohim 
bajó a Sodoma».
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como Él —Jesús nuestro Divino Salvador! ¿No es 
maravilloso? Somos completos en Él. Eso es correcto. 
Él no nos miente en cuanto a eso. Pero un día seremos 
cambiados en los átomos, nos vestiremos de inmortalidad, 
seremos consumidos en vida; entonces experimentaremos 
REALIZACIÓN.

 [JBP] Miren, seremos consumidos en vida. Cuando él 
dice allí: [WMB] “El pelo canoso se irá, las arrugas cesarán, 
cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos. Y 
encontraremos a nuestro amados”, dice una cita31.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, en la página 42, párrafo 340 
[Citas]:

 340 - “Dios lo transmitió a él. ¡Oh!, yo no creo que fue 
tomado como Pablo, ahora, al tercer Cielo y vio cosas… 
Ahora, Juan fue transmitido de la isla de Patmos, en 
el Espíritu, al Día del Señor. Este es el día del hombre, 
el hombre está peleando, pero el Día del Señor vendrá 
cuando los reinos vendrán a ser los reinos del Señor y de 
Su Cristo, y habrá el Gran Milenio. El Día del Señor, el 
Día de Su Venida, Su juicio, ese será el Día del Señor. Este 
es el día del hombre, es la razón que lo golpean derredor 
a usted y hacen lo que quieren con usted; ahora lo llaman 
fanático y santo rodador, pero vendrá el tiempo, ¿ve?, 

que ellos no harán eso. Ellos gritarán y 
llorarán y se postrarán a sus pies”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

31  Citas, pág. 47, párr. 402
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Y escribe: [WSS] «Apoc. 11:15-18 (y también): 6:12-17, 
19:11-21».

 [JBP] Recuerden que ese Jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis 19, que es la Venida del Señor, él nos dijo en Los 
Sellos que es lo mismo que Apocalipsis 11, los Dos Olivos.
 Lo que es Moisés y Elías, la Séptima Trompeta para Israel, 
es el Séptimo Sello para la Iglesia: la Venida del Señor.

Y escribe arriba:
[WSS] «Se postrarán a Sus pies».
«El Gran Milenio».
«El Día del Señor».
«El Día de Su Venida: la Dispensación del Reino».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL ENVIADO DEL PADRE”]:

 [WSS] Que Dios les bendiga a todos y les guarde, y 
les use grandemente en Su Reino en este tiempo final, y 
que pronto recibamos la fe, la revelación de la Venida del 
Señor, y las obras que estarán siendo cumplidas por Él en 
este tiempo final ([JBP] ¿Las obras de quién? Del Señor en 
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Su Venida); y así recibamos la fe para ser transformados 
y llevados con Él a la Cena de las Bodas del Cordero al 
Cielo.

[Rev. José B. Pérez] En la página 167 del libro de Citas, párrafo 
1495, dice… Vean esa fe. Esto es un extracto de un mensaje 
que habíamos leído, de “SOBRE LAS ALA DE UNA BLANCA 
PALOMA”; y vean lo que él escribe allí, en esa cita [antigua 
revisión]:

 1495 - “Tú le diste a Noé la señal, Tú le diste al mundo 
la señal, y Tú me diste a mí una señal. Y el próximo día, 
viendo volar ese águila… ¡Oh, Dios! Hay un Mensaje 
saliendo ahora, y yo oro, Dios, que Tú dejes que la paloma 
guíe. Concédelo, Señor. Me ha guiado a una fe que nunca 
tuve antes. Yo sé, Dios, sé que va a estar bien; por eso te 
doy gracias por ello, Padre”.

[JBP] No se preocupen. Todo está bien, todo estará bien. ¿Por 
qué? Miren, escribe allí:

[WSS] «Una nueva fe».
«La 7ma paloma = el Espíritu Santo en el 7mo ángel 
dispensacional».

[Rev. José B. Pérez] Y miren en el párrafo 1497 de la página 168 
[Citas] [antigua revisión]:
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 1497 - “Y nunca funcionará el Mensaje de Wesley en 
Lutero o el Mensaje de Lutero viceversa. Y hoy, nosotros… 
nuestra última gran reformación fue Pentecostés. Y hoy 
estamos moviéndonos de eso, y el Mensaje pentecostal no 
mezclará con esto, porque es otro día. Todo es la Palabra 
de Dios, pero está edificando”.

 [JBP] Porque estamos, recuerden, construyendo32; se está 
construyendo. Estoy en la página 168, párrafo 1497:

 149733 - “Como los pies, brazos, subiendo, está 
formando una Novia para el rapto”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Vendrá un Mensaje [nuevo] 
= Año del Jubileo [el Evangelio del Reino]. Un nuevo 
Mensaje dispensacional».

[Rev. José B. Pérez] La 1498 tendríamos que leerla también; 
porque vean, dice [Citas] [PÁG. 168]:

 149834 - “Pero para la Iglesia (la Novia), el rapto es 
una revelación”.

32 [El Rev. JBP simula con sus manos la pirámide –Ed.].
33 Cita 1497: Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 43 
(f), pág. 79 (T3) / Estudio bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), pág. 35 
(f), pág. 179 (T4) / Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), pág. 
27 (f), pág. 251 (T4)
34 Cita 1498: Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 44 (f) 
(T1) / Estudio “La generación que recibirá la Fe de Rapto”, 2023/feb/18 
(sábado), págs. 22-23 (f), págs. 118-119 (T3)
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Toda revelación viene…». 
[JBP] O sea, toda revelación viene «por profeta»; pero ahí 
escribe solamente: [WSS] «Toda revelación viene…». 
¡Ah!, ahí abajito escribe: [WSS] «al profeta». O sea, 
escribe…:

 1498 - “Pero para la Iglesia (la Novia), el rapto 
es una revelación”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Toda 
revelación viene». 
Y acá al lado (es que es tan pequeño) 
escribe: [WSS] «al profeta». Y 
ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades; y en la Piedra Angular una flecha. Y escribe: [WSS] 
«La revelación de la Segunda Venida de Cristo», ahí en 
esa esquinita.

 1498 - “Esto es revelado a Ella – es una revelación. 
La verdadera Novia de Cristo estará esperando la 
revelación. La verdadera Novia de Cristo estará 
esperando la revelación del rapto. Ahora esto ciertamente 
es una revelación, porque revelación es fe. Uno no puede 
tener una revelación sin que sea fe. Fe es una revelación, 
porque es una cosa que ha sido revelada a usted”.



Estudio Bíblico #326116

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «La Fe de Rapto.
El Rapto = una revelación».
«La Novia esperando la revelación del Rapto».
Y ahí (para arriba) escribe: [WSS] «por un profeta: Moisés 
y Elías».

SALUDO A PASTORES EN SÃO PAULO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de junio de 2015
Cayey, Puerto Rico
 Este es un tiempo muy importante, donde se entrelaza 
la Dispensación del Reino con la Dispensación de la 
Gracia.
 Así como se entrelazaron dispensaciones en el 
pasado…; como sucedió con el entrelace de la Dispensación 
de la Ley con la Dispensación de la Promesa: hubo un 
territorio, el Sinaí, donde se llevó a cabo el comienzo 
de la Dispensación de la Ley; pero hubo un tiempo que 
estuvo entrelazándose la Dispensación de la Ley con la 
Dispensación de la Promesa: desde que Moisés fue a 
Egipto cuando tenía 80 años, para la liberación del pueblo; 
y lo sacó por la dirección y comisión del Ángel del Pacto, 
y los llevó al monte Sinaí…

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CINCO, PARTE II”35, en la página 17, dice:

35  SPN61-0618 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, pág. 13, párr. 79
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 79 Ahora, encontramos aquí entonces que, en este 
primer comienzo del capítulo, que hallamos que el capítulo 
5 es solo un poste de unión, es un gancho de diamante que 
une la última edad de la Iglesia, del capítulo 3. El capítulo 
4 dice que Juan fue arrebatado al Cielo. Y el capítulo 5 
está preparando para esto… Por donde ustedes pasaron 
a través de las siete edades de la Iglesia, entonces Juan 
es levantado en el capítulo 4. Y en el capítulo 5 él está 
estableciendo una escena aquí para la apertura de los 
siete Sellos. Como él lo hizo en el primer capítulo de 
Revelación abriendo el camino para las siete edades de 
la Iglesia (allí Él se para, en los siete candeleros de oro, 
y Su aspecto es como una piedra de jaspe y de sardio 
[cornalina]36), y Él está preparándose para aquellas siete 
edades de la Iglesia.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Apoc. 5 = Apoc. 1».
«Es la brecha dispensacional».

[Rev. José B. Pérez] Y hay un lugar en… vamos a ver si es 
en este libro de Las Edades… Vamos a ir con calma aquí. En 
la página 227. Y vamos a abrir este otro también. Nos dice (a 
mitad de página):

36  [Apocalipsis 4:3 - “piedra de jaspe y de sardio” (RVR-1909), “piedra 
de jaspe y de cornalina” (RVR-1960) –Ed.]
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 176. El Mensaje a cada edad individual, tiene un 
incentivo para el creyente, animándole a ser un vencedor 
y así ser recompensado por el Señor. En esta edad, el 
Espíritu está prometiendo el maná escondido y un nombre 
escrito en una piedrecita blanca.
 177. Ahora, siendo que cada uno de estos mensajes es 
dirigido al ‘ángel’ (mensajero humano), su porción es 
una grande responsabilidad como también un privilegio 
maravilloso. A estos hombres Dios hace promesas 
especiales, como en el caso de los doce apóstoles estando 
sentados en doce tronos 
juzgando las doce tribus de 
Israel ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«12 tronos». Luego, acuérdese 
de Pablo, a quien se le fue dado una promesa especial: la 
promesa de presentar a Jesús a la gente de la Novia de su 
día.

[JBP] Y aquí él escribe en este: [WSS] «Los 7 ángeles…». 
Porque un poquito más abajo, leyendo Segunda de Corintios 
11:2:

 [177]. Pues que os celo con celo de Dios; porque os 
he desposado a un marido, para presentaros como una 
virgen pura a Cristo.

2 Corintios 11:2

[JBP] Y él dibuja en este una 
Piedra Angular y las edades.
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Y escribe: [WSS] «Los 7 ángeles serán 7 grandes reyes 
que coronarán al Mesías, y que con él administrarán en 
el Reino de Cristo; pues ellos ministraron en su edad y 
fueron fieles y prudentes».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “SALUDO A PASTORES EN SÃO PAULO”]:

 [WSS] … ahí hubo un entrelace que tomó cierta 
cantidad de tiempo.
 Y así también, cuando se entrelazó la Dispensación de 
la Gracia con la Dispensación de la Ley hubo un tiempo 
de entrelace de tres años y medio bajo el ministerio de 
Jesús.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 215, 
nos dice:

 119. Él les respondió ([JBP] o sea, Juan): “¡Yo no soy el 
Mesías! Soy apenas la voz de uno que clama en el desierto”. 
Eso pasó tan por encima de sus cabezas, no conocían nada 
de eso; y sin embargo todos estaban esperando Su Venida; 
pero no podía ser un hombre como él; pues eso sería algo 
terrible.
 120. —“¿De cuál escuela vienes?”.
 121. Les respondió: “De ninguna”.
 122. —“¿Tienes tu tarjeta de compañerismo?”.
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 123. “Y ¿qué es eso?”. Él era 
ungido de Dios. “Una cosa sí tengo 
([JBP] ahí él escribe): [WSS] «el 
Ungido»: el hacha está puesta a la 
raíz de los árboles”. Eso fue todo lo que tenía. Hablaba 
en términos de un leñador, no en términos de un clérigo; 

hablaba de víboras, hachas y árboles. Pero 
Jesús dijo: “Jamás ha habido un profeta 
como Juan”. Nunca había nacido uno de 
mujer como él hasta ese día. Correcto. Él 
fue más que un profeta: fue el mensajero 
del Pacto, fue el 
que se paró en 
la brecha ([JBP] 
o sea, estaba de 
pie; es que uno lo 

lee corrido y van a pensar que dice “separó”. No: “se paró”) 
entre las dos dispensaciones. Fue más que profeta.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «entre dos dispensaciones».
Y también escribe (al lado derecho):
[WSS] «La brecha entre dos dispensaciones».

 [JBP] ¿Quién? Juan. Vean, estaba parado en la brecha allá, 
entre la Dispensación de la Ley y la Dispensación de la Gracia.
 Ahora, una cosa es estar parado en la brecha entre dos 
dispensaciones, y otra cosa es el que hace el cambio.

[Rev. José B. Pérez] Y miren quién hace el cambio. En el 
mensaje “EL MENSAJERO DEL ATARDECER”37, en la página 
20 nos dice:

37  SPN63-0116 “El Mensajero de la tarde”, pág. 17, párrs. 114-117
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 114 Ahora entonces entra la dispensación de la Iglesia. 
Nosotros vivimos en el tiempo de Noé, el antediluviano; 
nosotros entramos 
a [WSS] «1» la 
Dispensación de 
la Ley; luego en la 
«2» Dispensación de 
la Gracia, la Iglesia. Y 
ahora la dispensación de la Iglesia está terminando ([JBP] 
o sea, la Dispensación de la Gracia). Todos nosotros sabemos 
eso.
 115 Ahora, si Dios hizo tal y tal cosa en aquella 
dispensación, en aquellas otras dos dispensaciones, Él 
tiene que permanecer 
igual y «3» hacer 
lo mismo en esta 
dispensación ([JBP] o sea, al final de la Dispensación de la 
Gracia), porque Él dijo que Él lo haría. Se los probaré 
dentro de unos minutos, por la Palabra, que dijo Él que Él 
lo haría. Ahora, Él no puede cambiar Su Programa, Él es 
Dios. Notemos lo que Él hizo en aquellas dispensaciones.
 116 Ahora llegamos al final del tiempo de la dispensación 
de la Iglesia ([JBP] que es de la Gracia). Eso es lo que leí 
esta noche:
 “Habrá Luz en el tiempo del atardecer”.
 117 Hemos tenido un tiempo sombrío, pero vendrá Luz. 
¡El mismo Hijo que vino y cambió la dispensación allá, 
viene de nuevo! Eso será de la Tierra a la Gloria. Nos 
iremos en eso.
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El mismo Hijo hace el cambio 
de dispensación. Nos iremos en eso. Eso será de la Tierra 
a la Gloria».

[JBP] Y escribe: [WSS] «las tres dispensaciones».

 Ahora vean, ¿quién hizo ese cambio de dispensación? Allá 
lo hizo el Hijo: Jesús, en Su Primera Venida.
 Y en Su Segunda Venida hará lo mismo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo el hermano William [(RM) 
“SALUDO A PASTORES EN SÃO PAULO”]:

 [WSS] (…) Pero vean, siempre hay un entrelace de 
una edad a otra.
 Y encontramos que luego de terminar ese ciclo de 
la séptima edad, encontramos al mensajero partiendo; y 
encontramos que hay un entrelace entre un territorio y 
otro territorio, donde pasa el Mensaje del precursor de la 
Segunda Venida de Cristo, pasa a la América Latina y el 
Caribe, que pertenece al continente americano; y de ahí 
pasará luego a Israel.
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 O sea que tenemos un punto de partida y de llegada en 
el Programa de Dios; y luego, de partida hacia Israel.

[Rev. José B. Pérez] En la página 98 del libro de Citas, párrafo 
846, donde nos dice:

 846 - “Hermano Branham, si todos los piadosos fueren 
arrebatados en el rapto, ¿de dónde vendrán Moisés y Elías? 
¿Serán ellos judíos, o será el Elías el cual fue enviado a 
nosotros allá con ellos? / No. ([JBP] Esto está en el libro de 
Citas, en un extracto de “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”). El 
gentil que estará ungido con este espíritu para sacar a los 
gentiles será quitado […], porque, vean ustedes, la Iglesia 
está completa y ha sido arrebatada; y estos dos profetas 
del undécimo capítulo son bajados y el Día de la Gracia 
está terminado con el gentil; y ha sido enviado al judío”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «4to Elías — gentil / Elías y Moisés — judío».

[JBP] En este mismo libro, en una de las notas; refiriéndose a 
esa página, vean, escribe:
[WSS] «La introducción al Milenio con Moisés y Elías, el 
7mo Sello».
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[JBP] Eso también hace referencia a la 854 de la página 98, 
para que lo anoten ahí; o sea, de la 854 también hace esa 
referencia ahí.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, también en la página 7-B del 
libro de Citas, párrafo 70 dice:

 70 - “Yo creo que algún día la Iglesia gentil llevará 
el Mensaje ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «Moisés y Elías» 
([JBP] y una flecha hacia una Piedra Angular, y las edades) a 
los judíos tal como los judíos lo dieron a los gentiles. Yo 
creo eso con todo mi corazón. Y entonces, cuando eso 
regrese a los judíos completamente, usted vigile: la puerta 
gentil será cerrada y entonces serán judíos”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «los gentiles llevarán el Mensaje a los judíos».

[Rev. José B. Pérez] Y eso está también en el libro de Las 
Edades, en la página 30, que dice… página 30:

 109. Ahora, ¿cuándo 
volverá el Evangelio a los 
judíos? [WSS] «del Reino». 
Cuando se haya terminado 
el día de los gentiles. El Evangelio está listo para volver a 
los judíos. Oh, si tan solo les pudiera decir algo que está 
a punto de suceder hoy, en este nuestro día [WSS] «el día 
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gentil». Esta gran cosa que 
va a suceder atravesará 
hasta Apocalipsis 11, 

y aquellos dos testigos, aquellos dos profetas, Moisés y 
Elías, trayendo el Evangelio de nuevo a los judíos. Estamos 
listos. Todo está en orden. Igual como los judíos trajeron 
el Evangelio a los gentiles, así también los gentiles [WSS] 
«Moisés y Elías» se lo 
llevarán de vuelta a los 
judíos. Y el Rapto sucederá.

[JBP] Y escribe: [WSS] «luego el Rapto / Moisés y Elías, el 
Rapto».

 [JBP] Recuerden que eso sucede justo antes de la gran 
tribulación; por consiguiente, ahí hay unos eventos que van a 
estar ocurriendo, los cuales, luego que el Mensaje es llevado a 
los judíos, por ahí el rapto puede suceder.
 Y recuerden que todo siempre es un entrelace; lo cual, por 
esos días estará también ya la apretura, ya bastante marcada.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, en un escrito también…, vean 
algo aquí que él escribe; dice (atrás, en notas):

[WSS] «Los gentiles llevarán [Moisés y Elías] el Mensaje 
a los judíos [el Evangelio del Reino, dispensacional del 
Reino]…». Pero escribe… Vamos a ver, porque esto es muy 
hermoso, lo que él escribe ahí.
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 [WSS] «El Mensaje Mesiánico. Los gentiles llevarán 
el Mensaje a los judíos». Pero miren lo que escribe él entre 
paréntesis allí.  Escribe, encima de [WSS] «los gentiles», 
escribe: [WSS] «(José)».
 [WSS] «llevarán el Mensaje a los judíos [el Evangelio 
del Reino, dispensacional del Reino]…».
 Y arriba escribe: [WSS] «El Mensaje Mesiánico».

 [JBP] Ahora, vean cómo todo está siendo dado a conocer; 
porque recuerden que el Séptimo Sello tiene que ser abierto al 
público; o sea, sobre todo a la Iglesia del Señor; porque está 
a punto de ser raptada; y Él viene por Su Iglesia. Y Ella lo que 
necesita es la Fe de Rapto.
 Pues Ella está lista y lo que le falta es esa Fe de Rapto.
 Dice: [WMB] “Apenas tenemos suficiente fe para sanidad 
divina (dice el hermano Branham)38. “Se necesitarán las voces 
de esos Siete Truenos para despertarla. Los mandará, lo ha 
prometido”39.
 ¿Y qué es la Voz de los Siete Truenos? Es la Venida del 
Señor, es el misterio del Séptimo Sello siendo abierto a la Iglesia 
en este tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo el 
hermano William aquí [(RM) “SALUDO A PASTORES EN SÃO 
PAULO”]:

38  Los Sellos, págs. 104-105, párr. 37
39  Los Sellos, pág. 212, párr. 104
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 [WSS] (…) La revelación plena la recibiremos en el 
cumplimiento de la Tercera Etapa, que es una etapa que 
corresponde al cumplimiento de la Visión de la Carpa que 
vio el reverendo William Branham…
 [JBP] “La revelación plena”� No puede decir que está todo 
dado.
 Vean cómo él todo lo traía y lo hablaba para que no surgieran 
imitaciones, y cómo él dejó eso tan y tan oculto allí…
 ¿Cómo es que leímos - dónde fue que leímos donde decía 
de lo que… de lo de la revelación superficial? ¿Era en Las 
Edades? O sea, “si se acerca superficialmente, recibirá…”, algo 
así. Eso… Vean cómo:
 [WSS] La revelación plena la recibiremos en el 
cumplimiento de la Tercera Etapa, que es una etapa que 
corresponde al cumplimiento de la Visión de la Carpa…

 [JBP] O sea que ya nos está diciendo que ahí se estaría 
dando a conocer, revelando.
 ¿Dónde está? 293. Vamos a ver si es en este libro, para 
leerlo nuevamente… Aquí está: en la 322 escribió eso de la 293 
(que acá es la 295, en el libro rojo); y él escribe allí:

[WSS] «interés superficial produce entendimiento 
superficial».

 [JBP] Vean cómo esa revelación plena, dice que la 
recibiremos [WSS] “en la Carpa”; nos dice allí en el 2015.
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 [(RM) “SALUDO A PASTORES EN SÃO PAULO”]:

 [WSS] … que es una etapa que corresponde al 
cumplimiento de la Visión de la Carpa que vio el reverendo 
William Branham, donde él vio que el Ángel del Pacto, el 
Espíritu Santo, la Columna de Fuego, se movió a un lugar 
pequeño de madera; y allí hubo una manifestación grande 
de parte del Espíritu Santo, del Ángel del Pacto, el cual 
estaba en ese cuarto pequeño.

 [JBP] Ahora, miren algo importante; que… Yo estaba 
leyendo esa cita [Citas, pág. 13, párr. 98]; y cuando el hermano 
Branham está escuchando del Ángel, que Él le está mostrando 
la Visión, ellos se quedan callados (los dos)…
 Porque cuando él lo sube, él dice que vio a la Columna de 
Fuego hablar con alguien; pero llega a un momento en donde 
están escuchando.
 Cuando sale esa persona, dice: [WMB] “Mientras nuestro 
hermano Branham…”, y se pone a relatar lo que está 
escuchando.
 Y de ahí hacia atrás usted puede ver que no dice nada, ni 
el Ángel ni el hermano Branham. Solamente comienza a relatar 
la parte cuando ve la Columna de Fuego hablar con alguien 
más arriba, cuando la persona dice: [WMB] “Mientras nuestro 
hermano Branham toma unos momentos de descanso… (que 
él pone allí: [WSS] «el 4to Elías reflejándose») vamos a formar 
una fila de oración”. Una fila de oración se formó.
 Y luego ve cuando entra una persona, sale (ya ustedes 
saben esa parte); y vio cómo la Luz…, que era distinta al Ángel 
(porque seguía el Ángel hablándole); y dice que esa Luz posó 
sobre el cuartito de madera.
 De ahí en adelante no dijo nada; cuando él desciende con 
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el Ángel, no dice nada: [WMB] “Esto se irá conmigo hasta la 
tumba”.
 Vean, ni habló antes de que terminara esa persona de 
hablar… (porque él lo vio, él sabe) y entra allá a la parte que 
está narrando, y narra hasta que él desciende con el Ángel, y 
de ahí no dice más nada.
 Y lo mismo hace el hermano William aquí. Él dice que [WSS] 
“La revelación plena la recibiremos en el cumplimiento 
de la Tercera Etapa”, o sea que hay predicación. Pero como 
no podía ser abierto el Séptimo Sello por tantos imitadores que 
siempre hay, entonces de ahí él se va derechito al cuartito de 
madera ([a narrar esa parte]); y no dice claramente cómo, en 
quién, y cómo estaría obrando esa parte.
 No sé si lograron entender esa parte.
 Ahora, vean que de ahí dice que [(RM) “SALUDO A 
PASTORES EN SÃO PAULO”]:

 [WSS] … que es una etapa que corresponde al 
cumplimiento de la Visión de la Carpa que vio el reverendo 
William Branham…

 [JBP] O sea, es una de las etapas…, que es la más 
importante, porque es la etapa de la Palabra siendo hablada, la 
cual contiene la Fe de Rapto; por lo tanto, ¡esa es la etapa más 
importante de la Visión de la Carpa!

 [WSS] … donde él vio que el Ángel del Pacto, el 
Espíritu Santo, la Columna de Fuego, se movió a un lugar 
pequeño de madera ([JBP] ya ahí se va, y brinca esa parte, 
¿ve?); y allí hubo una manifestación grande de parte del 
Espíritu Santo, del Ángel del Pacto, el cual estaba en ese 
cuarto pequeño.
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 Allí también fue el Ángel que acompañaba al reverendo 
William Branham; y bajó también el reverendo William 
Branham a ese lugar40.

 [JBP] Ahora, eso… Vean, podrán decir (lo que estábamos 
hablando ahorita) de un Mensaje fanático, de alguien fanático. 
Vean, siempre se habla así cuando es una nueva edad. Y él 
dice (ahora, en este que vamos a leer): [WMB] “Cuánto más en 
un cambio de dispensación”; más todavía hablarán.

[Rev. José B. Pérez] Miren en la página 84, párrafo 718, dice 
[Citas]:

 71841 - “Piense. Todo correrá tan común como pueda 
ser. El Mensaje de un fanático pasará, y la primera cosa 
que usted sabe: ‘Este ministro se ha ido a algún lugar, y 
no ha vuelto. Él probablemente se fue a cazar en el monte; 
nunca volvió para atrás. Este tipo fue a algún lugar…’. 
Diré que uno de cada cien millones jamás sabrán algo de 
ello. Solamente que alguien esté familiarizado con…”.

40  Compilación de extractos tomados del mensaje del Rev. William 
Marrion Branham “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a 
Su Iglesia”. Visión de la Carpa: Capítulo 7, pág. 308 al final: [WMB] 
Entonces el Ángel del Señor y yo descendimos dentro del pequeño 
cuarto. ¡Lo que Él me dijo allí, tendré que guardarlo en secreto el resto 
de mi vida!
https://imprenta.carpa.com/es/la-introduccion-de-la-segunda-venida-
de-cristo-a-su-iglesia/
41 Cita 718: Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), págs. 36-
37 (f), págs. 162-163 (T4)
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 [JBP] O sea, “con las promesas”. Alguien que esté consciente 
de que ese amigo o vecino o… estaba hablando de eso, y se 
ha desaparecido, y puede decir: “¡Jumf!, verdaderamente este 
tenía razón, de seguro se fue en ese rapto que estaba diciendo 
que se iba”. ¿Ve? Alguien que estaría familiarizado con las 
promesas.

 718 - “Digan: ‘Bueno, la muchacha falta. 
Pues, yo no lo entiendo. Nunca se iba así’. 
No. Y cuando dicen que los sepulcros se 
abrirán: ¿Cómo se van a abrir los sepulcros 
cuando…? No tengo tiempo de entrar a 
esto, lo que quería. Voy a tener que… Solo 
enseñarles la simplicidad de Dios ([JBP] ahí 
entra la simplicidad de Dios, vean). Y que el calcio, 
potasio, y todo… cuando todo el material que 
está en usted solo hace una cucharadita. Está 
correcto. Y lo que eso hace es quebrarlo para 
atrás en espíritu… vida. Dios solo habla y 
el rapto vendrá ([JBP] vean, por la Palabra 
hablada, porque la Tercera Etapa es la Palabra 
siendo hablada). No va a ir allá y los ángeles 
venir y excavar los sepulcros para sacar un 
viejo esqueleto muerto aquí. ¿Qué es? Es 
nacido de pecado para comenzar con ello… 

pero uno nuevo [WSS] «teofanía» y 
hecho en Su semejanza”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David; y escribe:
[WSS] «Semejanza».
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Y escribe al lado: [WSS] «Dios habla Su último Mensaje. 
Oirán la Voz del Hijo del Hombre».

Y escribe arriba: [WSS] «La resurrección y los ángeles, y un 
Mensaje fanático o de un fanático».

Y abajo escribe, abajo de la 719 porque no cabía ahí lo que…:
[WSS] «el mensajero y su Mensaje, de una edad, es visto 
como fanático; y el de una dispensación mucho más, es 
visto».

¡Jumf!

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “SALUDO A 
PASTORES EN SÃO PAULO”]:

 [WSS] Ahí será donde Dios se manifestará plenamente.
 Y por cuanto hay tecnología de televisión y satélites, 
se podrá ver todo lo que estará pasando en ese lugar; o sea, 
lo que estará pasando exteriormente, exterior al cuartito 
pequeño que vio el reverendo William Branham. Lo que 
estará pasando en el interior no se verá, porque él dice que 
entraban y salían y después nadie sabía qué había pasado 
allí adentro.
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[Rev. José B. Pérez] Miren, en el libro de Los Sellos, en la 
página 390 nos dice:

 38. Luego, cuando Jesús llegó al 
Séptimo Sello, allí se detuvo. Él abrió 
el Sexto Sello cuando dijo que “el 
sol se oscurecerá y la luna no dará su 
lumbre”, y las demás cosas. Después 
de la apertura del Sexto Sello volvió 
y mostró la misma cosa.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «sol y luna oscurecidos».

 39. Allí tienen tres lugares distintos 
en las Escrituras, que cuadran con 
la revelación: El lugar donde lo dijo 
Jesús; el lugar donde abrimos el 
Libro que estaba escondido desde 
la fundación del mundo; luego la 
revelación de este día colocada en 
su lugar, une las tres. Tres es un 
testigo fiel y esa es la verdad. Es 
absolutamente la verdad.

[JBP] Y escribe: [WSS] «3 testigos».
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 40. Ahora, estas vírgenes que están 
aquí, son las que se duermen; pero 
luego el Cuerpo entero es formado de 
ese grupo que componen las vírgenes 
prudentes. Pero las vírgenes fatuas 
(anticristo) ([JBP] y escribe): [WSS] 
«las fatuas son anticristo» son las 
que comenzaron al mismo tiempo que 
las vírgenes prudentes, y son las que 
tratan de comprar el aceite. ¿Lo ven?
 41. Si yo pudiera pararme aquí y 
hablar las cosas que me son reveladas 

en aquel cuarto, les sorprendería tanto. Pero ¿cómo se 
puede hacer cuando uno tiene esta cosa entera?
 42. Luego cuando uno se aparta de 

la gente, las cosas comienzan a ser 
reveladas —los misterios. Luego uno 
ve cosas que no se atreve a decir a todo 
el mundo. Si uno dijera las cosas que 
ha visto [WSS] «a Moisés y Elías», 
entonces la gente daría comienzo a 
distintos “ismos”. 

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «ismos».

 [JBP] ¿Ve? Ahora, recuerden, todo esto lo estamos hablando, 
pero en ese momento no se podía hablar abiertamente.

 [42]. Fíjense lo que ha causado este pequeño don 
de Sanidad y cómo ha confundido a la iglesia. Todos 
comenzaron a tener sensaciones ([JBP] porque él habló de la 
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Primera y Segunda Etapa). Y yo en mi corazón (Dios sabe 
que es la verdad) sabía que eso no era correcto, porque 
Él me lo dijo: Pero han sido imitaciones falsas para así 
descarriar a la gente.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «las imitaciones = para descarriar a las gentes».

 [JBP] Y uno hasta podría ponerle nombre a eso: «ministro 
Fulano de Tal = para descarriar al pueblo».
 Por lo cual van a dar cuenta a Dios por eso: desviando la 
atención del pueblo. Y vienen a ser como hicieron los del tiempo 
del hermano Branham: que se pusieron a imitar al hermano 
Branham, y el pueblo cambió la vista hacia ellos en vez de 
ponerle la vista al hermano Branham.
 Y son (por eso la Escritura se cumple ahí) ciegos guías de 
ciegos. “Si el ciego guía al ciego, ambos caerán en el hoyo”42. 
Ministros y los que los sigan también.

 43. Pero esas cosas no se pueden 
hablar. Lo mejor es dejarlo en paz. 
¿Recuerdan lo que me dijo el Señor 
en cuanto a la Tercera Etapa? Dijo: 
“No lo digas a nadie” ([JBP] y escribe): 
[WSS] «3ra Etapa». Ustedes se 
acuerdan de la visión, donde estaba 
tratando de introducir una cuerda 

42  San Mateo 15:14, San Lucas 6:39
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gruesa a un zapato de niño. Entonces fue cuando Él me 
dijo: “No puedes enseñarle cosas sobrenaturales a niñitos 
pentecostales”. Y les dije que eso sería la Tercera Etapa; y 
no será conocido, por la gracia de Dios.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la 3ra Etapa, la Carpa».

 44. Ahora estamos en el tiempo del fin, y no queda 
mucho tiempo cuando el Trono de la Misericordia será el 
Trono del Juicio.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “SALUDO A PASTORES EN SÃO PAULO”]:

 [WSS] Y todo eso es así para que no haya imitaciones, 
como hubo imitaciones en el tiempo del reverendo 
William Branham, en la primera etapa y segunda etapa que 
él tuvo. La Tercera Etapa, que estuvo en él manifestada 
parcialmente, no la dio a conocer plenamente.
 [JBP] Un poquito más adelante de ese mismo saludo:
 [WSS] (…) Por lo tanto, no tendrán que ir al lugar, 
las personas de otros países, para poder ver lo que estará 
pasando en ese lugar. Desde sus países los ministros les 
tendrán las pantallas de televisión con un buen audio 
[disponible] ([JBP] Ya le está diciendo a los ministros lo que 
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tienen que hacer, y no hacer de otra manera. Esa es la manera 
correcta de hacerlo, o sea, la obediencia a eso), buen sonido, 
para que puedan estar viendo todo lo que estará pasando 
en la manifestación final de Cristo, el Ángel del Pacto en 
Espíritu Santo, la Columna de Fuego, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, donde los Truenos emitirán sus 
voces y nos darán lo que necesitamos conocer para tener 
la fe para ser transformados y raptados, arrebatados, y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

 [JBP] ¿Cómo más quiere que el hermano William le diga?
 Volvemos a decir: “Más claro no canta un gallo”. Pero eso sí 
que no, eso no quieren escucharlo así. Y si alguno dice que es 
así y cree que es así, pero no de la forma en que está pasando, 
entonces se van y entonces le añaden a la Palabra. ¿Cómo? 
“No, es que tiene que regresar él para terminar lo que dejó a 
mitad”.
 Volvemos otra vez a recordar la cita: cuando el hermano 
Branham contesta la carta, dice: [WMB] “Me sorprende el grado 
de sabiduría que tiene”43. Porque… acá le decimos “da hasta 
vergüenza ajena”, que todavía una persona piense que él tiene 
que regresar para culminar su labor o cumplir eso. Ya le está 
añadiendo a la Palabra.
 Porque siempre que termina un mensajero y Dios se lo 
lleva…, el ministerio…; en el cual en este tiempo final estará 
Dios, la Columna de Fuego, operando en la Visión de la Carpa, 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, es en otro velo 
de carne. Y como Él es el que opera —el Espíritu Santo— los 
ministerios, pues Él opera el ministerio correspondiente al 
cumplimiento de esto. Dice… Y lo voy a leer nuevamente:

43  Los Sellos, pág. 324, párr. 228
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[(RM) “SALUDO A PASTORES EN SÃO PAULO”]:

 [WSS] Por lo tanto, no tendrán que ir al lugar, las 
personas de otros países, para poder ver lo que estará 
pasando en ese lugar. Desde sus países los ministros les 
tendrán las pantallas de televisión con un buen audio, 
buen sonido, para que puedan estar viendo todo lo que 
estará pasando en la manifestación final de Cristo…
 [JBP] ¿Cómo Dios se manifiesta a Su Iglesia? Por medio de 
Sus instrumentos, de Sus embajadores, Sus socios; que es el 
ser humano.
 [WSS] … lo que estará pasando en la manifestación 
final de Cristo, el Ángel del Pacto en Espíritu Santo, la 
Columna de Fuego, en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, donde los Truenos emitirán sus voces y nos 
darán lo que necesitamos conocer para tener la fe para 
ser transformados y raptados, arrebatados, y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

 [JBP] El ministro que no haga esto y que no sea obediente a 
esto, entonces podrán señalarlo como un espíritu del anticristo; 
porque el único que no desea que los hijos de Dios reciban las 
bendiciones es el diablo.
 ¡¿Cómo tú no vas a tenerle a tu pueblo la conexión con un 
buen audio, una buena pantalla, como lo viene diciendo él por 
años, del lugar donde se está impartiendo la bendición para el 
rapto?!
 Eso es ser una persona bien negligente, que no le tiene 
amor al pueblo, ni quiere recibir, ni recibe, ni tampoco deja…, o 
sea, ni come ni deja comer.
 Por lo cual, ¡la Sangre va a estar demandada de sus manos!
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, en el mensaje “ADVERTENCIA 
ANTES DEL JUICIO”44, en la página 40 dice:

 193 ¿No le aman ustedes? Piensen en lo que somos. 
Miren cuán lejos estamos en la carretera, amigos. Solo 
miren atrás a la carretera más allá, en los días de Lutero 
y de Wesley, y a través de las edades. Miren aquí en dónde 
estamos: justamente aquí en el tope de la pirámide ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular el hermano William); justamente 
aquí donde Dios lo ha probado, donde la Biblia ha 
sido perfectamente revelada a través de los siete sellos; 
esperando solo por 
aquellos siete misterios 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«los 7 Truenos» justamente al final, en la Venida del 
Señor y el rapto de la Iglesia, que podría suceder antes 
del amanecer.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La carretera del Rey».

Y también escribe allí: [WSS] «Antes del Milenio, Día del 
Reino Milenial en la Dispensación del Reino».

44  SPN63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”, pág. 29, párr. 193
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[WSS] «Los Truenos en la Venida del Señor».

[JBP] Vean que la Dispensación del Reino se entrelaza; porque 
la Dispensación del Reino cubre todo el Milenio hasta el final de 
los mil años, pero empieza desde este tiempo en el cual estamos 
viviendo; y ahí, en esta partecita, donde la Dispensación del 
Reino se ha abierto, se ha abierto esta Puerta, es ahí donde los 
Siete Truenos emiten sus voces, en La Gran Carpa Catedral.

[Rev. José B. Pérez] Y él escribe en un estudio bíblico:

[WSS] «Reino espiritual / la Dispensación de la Gracia, 
la 6ta dispensación, es la antesala a la 7ma Dispensación 
del Reino, que será físico».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “SALUDO A 
PASTORES EN SÃO PAULO”]:

 [WSS] Por lo tanto, los ministros les tendrán 
todos los equipos de televisión, de radio - de audio, en 
sus congregaciones, para estar recibiendo también la 
bendición de la manifestación final del Ángel del Pacto, 
para darnos la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Siempre hay un lugar para Dios llevar a cabo las cosas, 
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y de ahí se extiende la bendición a otros lugares.
 Por lo tanto, ministros, todos estén preparados para 
[que estén conectados] cuando llegue ese momento…
 [JBP] Desde el 2015 se los viene diciendo. ¡Dejen el orgullo 
a un lado ya! Porque lo hemos leído: que por el orgullo…, son 
tan orgullosos que el orgullo puede más que el amor que le 
pueda tener al pueblo.
 [WSS] … tengan también a vuestras congregaciones 
todo preparado para que estén conectados con las 
transmisiones que se lleven a cabo, para que estando en 
sus países estén como si estuvieran en el lugar donde 
estará pasando todo lo que ha sido prometido.

 [JBP] “LA SÉPTIMA DISPENSACIÓN: LA DISPENSACIÓN 
DEL REINO”�
 Nos ponemos en pie, y así dejamos inmediatamente con 
nosotros a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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Sábado, 22 de julio de 2023
Cayey, Puerto Rico

Saludo a la reunión de ministros y colaboradores
en Matamoros, Tamaulipas, México
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los hermanos reunidos allá en Matamoros, 
Tamaulipas, México, en la congregación que pastorea el 
reverendo José Raúl Hernández, hoy, sábado 22 de julio de 
este año 2023; y todos los que están reunidos en los diferentes 
países de la América Latina y el Caribe, y el mundo entero.
 Es realmente una bendición grande, que el Señor nos 
concede a cada uno de nosotros vivir en este tiempo tan glorioso 
y tan maravilloso, en el cual Él está cumpliendo las profecías 
correspondientes a este tiempo final; profecías que fueron 
habladas por los santos profetas de Dios, los cuales fueron 
inspirados por el Espíritu de Dios para que fueran habladas, y en 
su debido tiempo Dios cumplirlas en medio de la raza humana.
 Y a nosotros Dios nos ha dado ese privilegio y esa bendición, 
de —por predestinación, por elección divina— que Él nos haya 
colocado a vivir en este tiempo para recibir las más grandes 
promesas que Él tiene para cada uno de nosotros; las cuales 
las estaremos recibiendo en nuestra edad: la Edad de la Piedra 
Angular, y nuestra dispensación: la Dispensación del Reino.
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 Todas las promesas contenidas en la Dispensación del 
Reino son para aquellos que están en esa dispensación. O 
sea que las promesas para cada dispensación son recibidas y 
cumplidas en aquellos que entran a esa nueva dispensación.
 Y en cada cambio de dispensación Dios ha estado en la 
escena.
 Vean, allí cuando Adán y Eva hicieron lo que hicieron, o 
sea, tomaron del árbol de ciencia del bien y del mal…; lo cual, 
Dios le había dicho que de todo fruto podían comer, excepto del 
árbol de ciencia del bien y del mal, de ese no; porque el día que 
comieran, ese día iban a morir1.
 Ahora, miren cómo la serpiente, el diablo, engaña a Eva 
diciéndole que “no es que iban a morir; más bien es que los ojos 
se les iban a abrir e iban a conocer”, y un sinnúmero de cosas2. 
Vean que el diablo tomó solamente una parte de la Palabra y 
la tergiversó, o sea, no tomó la Palabra completa; lo cual era la 
orden divina, la orden de Dios, de no tomar o comer del árbol de 
ciencia del bien y del mal.
 Ahora, vean cómo Dios allí mismo fue el que buscó a Adán 
y Eva, y le dice: “¿Dónde estás?”. Vean, Él mismo bajó allí3.
 Ahí estaba haciendo, en ese tiempo, ese cambio: de la 
Dispensación de la Inocencia a la Dispensación de la Conciencia, 
como ocurrió también en las diferentes dispensaciones.
 Lo vemos también en la Dispensación del Gobierno Humano, 
de Noé; lo vemos también allí, en medio de la raza humana, 
para traer el juicio divino en ese cambio de dispensación.
 Lo vemos también en el tiempo de Abraham, cuando visitó 
a Abraham.
 Lo vimos también en el tiempo de Moisés; vean, en un zarza 

1  Génesis 2:15-17
2  Génesis 3:1-7
3  Génesis 3:8-24
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le habló allí a Moisés: “He oído el clamor de Mi pueblo, que está 
en Egipto, y he descendido para libertarlos”4.
 Vean, siempre la presencia de Dios está en medio de la 
raza humana, en esos cambios de dispensaciones; o sea, es 
Dios mismo bajando en esos entrelaces dispensacionales.
 Porque Él ha estado también en las edades; en cada edad 
de la Iglesia hebrea y en cada edad de la Iglesia gentil, Él ha 
estado obrando. Pero en los cambios de dispensaciones vemos 
la presencia de Elohim, la presencia de Dios.
 Vemos allí, en el tiempo de Juan el Bautista (en donde se 
estaba terminando la Dispensación de la Ley, comenzando la 
Dispensación de la Gracia), al Verbo, la Palabra hecha carne allí 
en medio de la raza humana.
 Vean, siempre en los cambios de dispensaciones, siempre 
Dios está personalmente obrando en esos cambios de 
dispensaciones.

EL SÉPTIMO SELLO
Y EL ESPÍRITU DE MOISÉS Y ELÍAS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de marzo de 1998
Santiago de Chile, Chile
 Dios, por amor a Sus escogidos, no ha destruido este 
planeta Tierra; aunque ya hace cientos de años que se 
merece la destrucción la humanidad, pero por amor a los 
escogidos Dios ha extendido la vida a la raza humana.

 [JBP] Ahora, recuerden que cuando él se fue en el 2017, y 
él pide más tiempo… Miren cómo cuando un mensajero sale de 
la escena cae una plaga, y vean cómo hay una destrucción.

4  Éxodo 3:1-10



Saludo a la reunión de ministros y colaboradores...148

 Y por eso él decía: [WSS] “Si yo no regreso ustedes tendrían 
que pasar por la gran tribulación”5.
 Ahora miren cómo estaba Dios mostrando allí en esos 
días…; lo cual la isla de Puerto Rico sufrió un embate catastrófico; 
porque eso fue algo… ese huracán María6 fue algo catastrófico 
para la isla, la destruyó completamente.
 Y eso nos muestra que si en el hermano William se hubiera 
cumplido la Venida completamente, que fuera cumplida 
en él completamente, y que en esos días el rapto hubiese 
acontecido…; lo cual no aconteció porque el pueblo, los 
escogidos, no estaban con la Fe de Rapto. Pero Dios estaba 
mostrando allí…
 Vean, luego de su partida en el 2017 (aunque luego 
regresó)…, pero vean, vino una destrucción dos meses después 
(más o menos) sobre Puerto Rico; y vean que ya eso hubiese 
dado comienzo (vean, 30 o 40 días, por ahí), hubiese dado 
comienzo a la gran tribulación.
 Entonces ahora mismo, en este año, ya hubiésemos estado 
en el Milenio, si hubiese el pueblo tenido la Fe de Rapto en ese 
momento cuando él se fue; y hubiese ocurrido ese tiempo de 
los 30 o 40 días; y estuviera el pueblo de Dios en esos 30 o 40 
días ya transformados, y el rapto haber ocurrido en esos días; la 
gran tribulación ya (vean) estuviera ya terminando o ya hubiese 
acabado, y estuviera ya comenzando el Milenio.
 Pero vean cómo Dios estaba mostrando ahí lo que sería 
cuando los ministerios de Moisés y Elías, Apocalipsis 11, se 
cumpla; en donde vendrá un gran terremoto, y estarán ocurriendo 
una serie de eventos como ocurrieron en el tiempo de Jesús, en 
el tiempo de la crucifixión de Jesús y Su resurrección; porque 

5 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
6 [19 de septiembre de 2017 –Ed.]
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todo sería paralelo.
 Y ese tiempo estaba mostrando Dios allí lo que sería más 
adelante, en el cumplimiento de Apocalipsis 11.
 Pero si él, vean, él dice: [WSS] “Si yo no regreso y no pido 
más tiempo y Dios me envía, tendrían que pasar ustedes por la 
tribulación”.
 Ahora, vean cómo él en un mensaje7 nos dijo que por 
cuanto él dejó o va a dejar (en ese tiempo hablando él del 
futuro), dejaría los ministerios de Moisés y Elías…; pues al dejar 
los ministerios de Moisés y Elías, una: la Iglesia no se iba a 
denominacionalizar; y dos: estaría extendiendo la misericordia 
por amor a los escogidos.
 Pero miren, cuando ocurre eso, que es por el amor de 
los escogidos… Aunque en cada cambio de dispensación en 
donde Elohim, Dios, se revela en medio de esos cambios de 
dispensaciones: trae el juicio divino, pero también trae bendición; 
y es lo que aquí nuestro hermano William nos dice.

[Rev. José B. Pérez] Dice… él está hablando del tiempo de 
Abraham. Dice [“EL SÉPTIMO SELLO Y EL ESPÍRITU DE 
MOISÉS Y ELÍAS”]:

 [WSS] Abraham le dice a Dios: “Quizás no hay 
cincuenta justos, quizás faltan cinco de los cincuenta. 
¿Destruirás a la ciudad porque de cincuenta justos falten 

7 Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 (f), pág. 93 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular” [PÁG. 
32]: [WSS] Lo único que puede evitar que se denomine esta Edad de 
la Piedra Angular es que ese ministerio doble, ese ministerio de esos 
Ángeles, permanezca en esa edad; porque si se va, entonces vienen los 
demás ministros, y el diablo los puede engañar diciéndoles: “No, tal cosa 
significa tal cosa, tal cosa significa tal cosa”; y ahí es que entonces…, 
usted sabe, entonces ahí es que le añaden y le quitan.
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cinco?”. Dios le dice a Abraham: “No la destruiré, por 
amor a esos cuarenta y cinco justos”8.
 Recuerden que Dios está hablando con Abraham, y 
Dios está en un cuerpo visible, en el cual había estado 
comiendo con Abraham y con su familia; y habían estado 
también los Arcángeles Gabriel y Miguel, los cuales luego 
se fueron a Sodoma9; y allí estaban en Sodoma mientras 
Abraham estaba con Dios, con Elohim, hablando e 
intercediendo por su sobrino Lot.
 [JBP] Recuerden, vean, Abraham estaba intercediendo 
por Lot, su familia. Lo cual también vemos en la Tercera Etapa 
cómo los escogidos de Dios estarán reclamando, pidiendo 
misericordia por sus familiares; lo cual hizo la hermana Hattie 
Wright en favor de sus hijos, y Dios se los dio.
 ¡Y Dios nos dará a nuestros familiares! Porque los hemos 
reclamado, y Dios nos los dará, y los tendremos en la eternidad.
 Ahora vean… Sigue diciendo:
 [WSS] Y Abraham, pues, deseaba que Sodoma y 
Gomorra no fueran destruidas (aunque se merecían la 
destrucción) porque allí vivía Lot y su familia, y tenían 
muchas propiedades; y Abraham no quería que la ruina 
viniera sobre Lot y su familia, porque un hombre como 
Abraham no deseaba la ruina de su familia; y ningún 
hombre desea la ruina de su familia, ni de su hogar ni de 
sus sobrinos, aunque sean personas que vivan en otra casa 
o en otra ciudad o en otro país.
 Y si alguno no piensa como Abraham pensaba, es peor 
que los incrédulos: no tiene amor para su familia…
 [JBP] Recuerden que el amor es correctivo, y las cosas se 
hablan por amor a los escogidos, y por amor también…, el cual 

8 Génesis 18:23-33
9 Génesis 18:1-16
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extendemos a nuestros familiares.
 Ahora vean; dice:
 [WSS] Y si alguno no piensa como Abraham pensaba, 
es peor que los incrédulos: no tiene amor para su familia; y 
si no tiene amor para su familia tampoco puede tener amor 
para Dios; porque si no puede amar a quien ve, ¿cómo va 
a amar a quien no ve?10.
 Así que expresen su amor hacia sus familiares, protejan 
a sus familiares, y luchen para que la ruina no venga sobre 
sus familiares, parientes, ni sobre sus hogares; sino que 
permanezcan unidos en el amor divino, y se mantengan 
los hogares unidos en el santo estado del matrimonio.
 Abraham se mantenía intercediendo por Lot, aunque 
Lot no lo sabía…
 [JBP] Vean, los hijos de la hermana Hattie Wright tampoco 
sabían (ellos) que su mamá estaba allí parada frente al profeta, 
y le iba a hacer la petición más grande que petición alguna podía 
hacer una madre: por la salvación de sus hijos.
 [WSS] Abraham se mantenía intercediendo por Lot, 
aunque Lot no lo sabía; y Dios estando con Abraham estaba 
escuchando a su amigo Abraham, y le estaba revelando a 
Abraham lo que iba a hacer.
 Recuerden que siempre que aparece Elohim hay 
juicio que va a caer sobre la raza humana, pero también 
bendición para los descendientes de Abraham por medio 
de Cristo el Hijo de Abraham.

 [JBP] Ahora, vean cómo siempre que aparece Elohim hay 
juicio, o el juicio divino estaría por caer.
 Y vean que cuando Él se levanta del Trono del Padre y toma 

10  1 Juan 4:20
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el Título de Propiedad, ya ahí ese Trono cambia a un Trono de 
Juicio. O sea que en Su Venida, luego de tomar el Libro, lo que 
viene es juicio; pero también recuerden que viene bendición.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que dice en la página 277 del 
libro de Los Sellos en español; ya terminando allí, dice:

 242. Hermano, hermana, amigo, escudriñe su corazón. 
Yo he estado con ustedes por mucho tiempo. Ya van como 
treinta y tres años. ¿Ha habido la ocasión cuando les haya 
dicho algo en el Nombre del Señor que no haya acontecido 
exactamente de esa manera? Busque a Cristo ahora mismo, 
mientras tiene la oportunidad. Puede suceder que llegue el 
tiempo cuando no lo podrá hacer.

 [JBP] Y ese tiempo es este tiempo: ya no hay tiempo para 
las personas buscar a Cristo y recibir salvación, y obtener el 
cuerpo teofánico y nacer de nuevo, y recibir el cuerpo glorificado 
luego de escuchar la Fe de Rapto. O sea, ya este tiempo en que 
estamos viviendo es ese tiempo que el hermano Branham está 
diciendo allí que más adelante estaría ocurriendo eso. Sigue 
diciendo:

 [242]. En cualquier momento Él podrá levantarse del 
Trono de Intercesión, entonces usted podrá llorar y clamar 
con todo su corazón, podrá brincar, hablar en lenguas, 
correr y correr, y hacer todo lo que quiera, y hasta unirse a 
todas las iglesias del mundo, pero ya no habrá cloro para 
quitar sus pecados. Entonces ¿cómo se hallará?
 243. Yo creo con todo mi corazón que todavía hay 
entrada al Trono, y que todavía está sentado allí sobre el 
Trono de Dios.
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 [JBP] En ese momento, vean…; y también hasta el momento 
en donde nuestro hermano William nos decía que la Puerta de la 
Misericordia estaba por cerrarse (2018, por ahí); vean, todavía 
en ese momento Él estaba sentado en el Trono de Dios como 
Intercesor. Dice:

 [243]. Pero ya muy pronto se levantará y vendrá para 
reclamar lo que ha redimido.

 [JBP] O sea, vean…, o sea que para poder reclamar primero 
tiene que salir del Trono de Intercesión.
 Y cuando está haciendo la Obra de Reclamo, pues por 
consiguiente ya no hay misericordia; el Trono de misericordia se 
acabó; y solo la encontrarán los escogidos —la misericordia— 
en los ministerios de Moisés y Elías. Sigue diciendo:

 [243]. Ahora está haciendo la Obra de Redentor 
semejante, mientras Ruth está esperando; pero ya pronto, 
como fue allá cuando Booz terminó la obra de redentor 
semejante, vendrá para reclamar Su posesión. Eso es 
exactamente lo que la Biblia dice que hizo: se presentó y 
tomó el Libro. Entonces la intercesión habrá terminado, 
porque Él ya no estará sobre el Trono. Ya no habrá Sangre 
sobre el Propiciatorio, entonces ¿qué será? El juicio. No 
deje usted que sea dicho uno de estos días: “Yo creí que 
iba a haber un Rapto”, y luego usted oirá la Voz responder: 
“Eso está en el pasado”. Dios les ayude.

 [JBP] Vean cómo todo eso que nos habló el reverendo 
William Branham en el libro de Los Sellos, desde que comenzó 
a predicar esa serie de Los Sellos, él nos decía que Él iba a 
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tomar el Libro y que iba a cesar la intercesión en el Cielo; y 
el hermano William colocaba la palabra “futuro”: [WSS] «eso 
está en el futuro, futuro, futuro»11, y todo era futuro. Y el mismo 
hermano Branham decía: [WMB] “Eso será más adelante”12.
 Vean cómo ya toda esa Palabra que fue hablada por el 
reverendo William Branham cuando estuvo predicando Los 
Sellos, vean, ya todo eso: esa parte de Él levantarse del Trono 
de Intercesión y tomar el Libro, abrirlo en el Cielo y traerlo en 
Apocalipsis, capítulo 10, y entregarlo a un hombre para que 
profetice otra vez sobre muchos pueblos, naciones y lenguas; 
ya eso es una realidad en medio de la Iglesia.
 Ya no está Él en el Trono de Intercesión: como Sumo 
Sacerdote haciendo intercesión con Su Sangre por los seres 
humanos.
 Y (como vimos anoche) para poder ser purificado ahora 
ese grupo de las fatuas, tendrán que reconocer el Mensaje —o 
sea, por medio de aquel que lo está hablando—, tendrá que 
reconocer la manifestación de Dios; y así dar su vida por Cristo, 
por el Ungido, en la gran tribulación; y poder ser purificadas. 
Para que después del Milenio resuciten y obtengan así vida 
eterna, por haber dado su vida por Cristo.
 Ahora, vean cómo todo es un Programa, el cual Dios lo está 
cumpliendo al pie de la letra.
 Y a cada uno de los escogidos, los cuales han estado 
recibiendo la misericordia de Dios por última vez, pues 
estaremos en la Cena de las Bodas del Cordero, y diremos: “¡El 

11  Estudio “El Reino es el Espíritu Santo en usted”, 2023/feb/25 
(sábado), págs. 14-15 (f), págs. 108-109 (T4) / Estudio “El cumplimiento 
de las Escrituras para hoy”, 2023/abr/29 (sábado), págs. 23-24 (f), págs. 
159-160 (T4): [WSS] «Todo está en el futuro». [WSS] «Queda en el 
futuro».
12  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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rapto ya ha sido una realidad para mi vida!”.
 Ya no es preguntar:
 —“Oye, pero ¿no se supone que habría un rapto?, porque 
los juicios están cayendo”.*
 —“Ya pasó”.
 *Eso dirán los que se queden.
 Los escogidos de Dios dirán:
 —“Pero vemos cómo el rapto ya ocurrió; y ahora estoy aquí 
recibiendo los galardones, aquí en la Cena de las Bodas del 
Cordero, en esta gran Cena que nos fue prometida y que fuimos 
invitados; y ahora estamos aquí recibiéndolo”.
 O sea, ellos dirán: “Se habló de un rapto, ¡y yo fui uno de 
los que fui raptado! ¡Aquí estoy, en la Cena de las Bodas del 
Cordero!”.
 Y Dios, allí dice el hermano Branham que enjugará toda 
lágrima de los ojos de los escogidos13.
 Ahora, recuerden…; porque ya, claro, todas las luchas que 
tuvimos cuando estábamos en esos cuerpos terrenales, ya 
habrán cesado.
 Recuerden que en el rapto se pasa lista, ahí se determina 
quién entra al Milenio y quién no entra al Milenio.
 Las fatuas no entrarán al Milenio. Los 144.000 entrarán al 
Milenio. Y los escogidos, por supuesto, es la Reina, estará en 
el Milenio también, que son los reyes y sacerdotes que estarán 
reinando por el Milenio y por toda la eternidad.
 Es un tiempo muy glorioso y muy grande el que nos ha 
tocado vivir a cada uno de nosotros; y podemos decir: “Las 
cuerdas nos han caído en lugares deleitosos, y grande es la 
heredad que nos ha tocado”14.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.

13  Citas, pág. 2, párr. 12
14  Salmos 16:6
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 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
esta oportunidad que me concedes de saludarles a todos ustedes 
allá en Matamoros, Tamaulipas, México, en la congregación del 
reverendo José Raúl Hernández, y todos los hermanos allá; 
y a todos los que nos están escuchando a través del satélite 
Amazonas o internet.
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Muy buenos días a todos los que están conectados a 
través del satélite Amazonas o internet, y también allá con el 
misionero Miguel Bermúdez Marín, en Matamoros, Tamaulipas, 
México, en la congregación que pastorea el reverendo José 
Raúl Hernández.
 Que Dios te siga bendiciendo, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, te siga dando mucha salud, mucha fortaleza, y te siga 
usando grandemente en la Obra de Dios en este tiempo final, 
en favor de la Iglesia del Señor.
 Agradezco también las palabras del reverendo Andrés Cruz 
Gallegos, esas bendiciones a esta Iglesia: que sean así. Que 
Dios bendiga a esta Iglesia, grande y poderosamente, y a mí 
también. Y a todos los que están por primera vez, y también 
los que nos visitan de los diferentes países: sean también muy 
bienvenidos; y todos salgamos hoy con grandes bendiciones de 
parte de Dios.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

LA PROFECÍA DEL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 2 de enero de 2015
Cayey, Puerto Rico

Escritura: Apocalipsis 10:1-11
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[Rev. José B. Pérez] Y la Escritura que tenemos como base, y 
él usó allí en este mensaje, fue de Apocalipsis, capítulo 10, 
verso 1 en adelante; donde nos dice:

 1 Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en 
una nube, con el arco iris sobre su cabeza; y su rostro era 
como el sol, y sus pies como columnas de fuego.
 2 Tenía en su mano un librito abierto; y puso su pie 
derecho sobre el mar, y el izquierdo sobre la tierra;
 3 y clamó a gran voz, como ruge un león; y cuando 
hubo clamado, siete truenos emitieron sus voces.
 4 Cuando los siete truenos hubieron emitido sus voces, 
yo iba a escribir; pero oí una voz del cielo que me decía: 
Sella las cosas que los siete truenos han dicho, y no las 
escribas.
 5 Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, 
levantó su mano al cielo,
 6 y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que 
creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las 
cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en 
él, que el tiempo no sería más,
 ([JBP] Y ahí escribe): [WSS] «de Redención».

 (¿Quién es el que dice que el tiempo no será más? Este 
Ángel).
 7 sino que en los días de la voz del séptimo ángel, 
cuando él comience a tocar la trompeta, el misterio de 
Dios se consumará, como él lo anunció a sus siervos los 
profetas.
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LA PROFECÍA DEL DÍA POSTRERO

[Rev. José B. Pérez] Referente a la profecía del Día Postrero, 
nos dice en el mensaje: 

ELÍAS EN EL MONTE DE DIOS
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de noviembre de 2016
Cayey, Puerto Rico
 Para este tiempo final el ministerio de Moisés y 
Elías pasarán al pueblo hebreo para llevarles la Palabra 
profética, la Palabra de bendición al pueblo hebreo; pero 
primero lo verá la Iglesia del Señor Jesucristo, el quinto 
ministerio de Elías y luego el ministerio de Moisés, y así 
por el estilo, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Ahí vamos a ver más claramente el ministerio de Elías 
por quinta ocasión y el ministerio de Moisés en acción 
([JBP] o sea, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa esos 
ministerios estarán en acción, obrando). Y lo vamos a oír 
tronando con los Siete Truenos de Apocalipsis ([JBP] o sea, 
va a estar hablando), capítulo 10, el ministerio del Ángel 
Fuerte que desciende del Cielo.

COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de febrero de 1982
Cayey, Puerto Rico
 Muchos están esperando literalmente ver el mismo 
cuerpo que apareció aquí dos mil años atrás, en donde fue 
cumplida la Venida del Mesías dos mil años atrás; pero 
el Señor es el mismo ayer, hoy y siempre, excepto en Su 
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cuerpo físico; porque Él lo único que cambia es el cuerpo 
físico en cada una de Sus manifestaciones.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, nos dice en la página 
123; párrafo 1095 dice:

 10951 - “47 Moisés en un tiempo deseaba ver a Dios, y 
Dios le dijo que se parase en la roca. Moisés se paró en 
la roca y vio a Dios pasar por allí, y Su espalda parecía 
como la espalda de un hombre ([JBP] él arriba escribe): 
[WSS] «Moisés deseaba ver a Dios, y vio Su espalda». 

Dios estaba en un torbellino, y Dios… mientras Moisés 
estaba parado en la roca.
 48 Yo creo que ustedes todos vieron el retrato allí afuera 
el otro día. Nosotros hemos estado junto a la misma roca. 
Y aquí está esa Luz, el Ángel del Señor ([JBP] él escribe): 
[WSS] «la Luz: el Ángel»…”.

[Rev. José B. Pérez] Eso fue lo que vimos en la página 40, 
párrafo 321, donde nos dice (como a mitad de ese párrafo) 
[Citas]:

 321 - “… cada vez que tenemos un servicio de sanidad. 
Eso es lo que pasa. Así es como siempre se oye. Sonó de 
ese modo en el arbusto esa vez que lo oí. Siempre ha sido 

1  Cita 1095: SPN64-0614M “Develando a Dios”, págs. 8-9
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de ese modo. Lo oí yéndose, moviéndose. Y miré y he aquí 
que iba esa real, suave Luz, moviéndose de mí, y se fue 
hacia el pequeño edificio.
 Y luego, hay algo diferente [WSS] «diferencia» entre 

la Luz y el Ángel, porque todavía estaba Él conmigo ([JBP] 
o sea, el Ángel estaba con él), y la Luz se había retirado al 
edificio pequeño. Y este Ángel, todavía hablando detrás 
de mí (el cual es un hombre grande), y él dijo: ‘Yo te 
encontraré allí’”.

[JBP] Y ahí sigue relatando lo que sucedió.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [Citas]:

 1095 - “[48] Allí está en el boletín ahora otra vez.
 49 Note, Jehová [WSS] 
«YHWH» en el Viejo Testamento 
es Jesús [WSS] «YHWH» del 
Nuevo Testamento. 
Él es el mismo Dios, 
solo cambiando Su 
forma”. ([JBP] Y ahí 
dibuja una Estrella de 
David).

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] 
«enmorfe». [en morphe].
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[Rev. José B. Pérez] Y también en la 126, párrafo 1118, dice 
[Citas]:

 11182 - “[281] Cuando la Palabra estaba en Moisés, él 
era Dios en carne. Cuando estaba en Jesús, Él era Dios 
en carne. ¿Ven? La única cosa que Él hizo fue cambiar Su 
máscara; no Su Palabra, no Su naturaleza. Él es el mismo 
ayer, hoy y para siempre. Él solo cambió Su forma. Él 
cambió de Noé a Moisés; Él cambió de Moisés a David; 
de David a José; así sucesivamente, hasta que Él entró en 
la plenitud de la Deidad corporalmente. ¿Ven?
 282 ¡Todo es el mismo Dios! (…).
 [284] José era la Palabra en su 
día retratando [representando] 
a Cristo exactamente [WSS] 
«retrato» ([JBP] escribe allí). ¿Ven? 
Cada uno de ellos fue la Palabra.
 285 Y cuando Jesús vino, Él fue 
la Palabra en Su plenitud, porque 
el plan entero de redención estaba 
en Él”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «El Plan entero en un hombre.
La Palabra en toda Su plenitud».

2  Cita 118: SPN64-0614M “Develando a Dios”, pág. 41
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Y arriba escribe:
[WSS] «Moisés = Dios en carne».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Eso es lo único que cambiará: Él cambiará de 
cuerpo físico, conforme a Sus planes; y esa es una de las 
cosas que serán reveladas, porque es una de las cosas que 
deben suceder pronto, en estos días finales.
 También muchos están esperando literalmente ver al 
profeta Elías y ver al profeta Moisés, pero son muchos 
los que no se han dado cuenta que el ministerio de Elías 
ha estado manifestándose en esta Tierra por cuatro veces 
consecutivas, en diferentes hombres y en diferentes 
tiempos o edades.
 Y la última vez que se manifiesta el ministerio del 
profeta Elías se manifestará en la Venida del Hijo del 
Hombre; y como Dios no tiene dos profetas al mismo 
tiempo obrando, dos profetas mayores, tampoco tendrá a 
tres profetas mayores. Por lo tanto, en el mismo profeta 
que se cumpla la Venida del Señor, la Venida del Hijo del 
Hombre, se cumplirá también la venida del ministerio de 
Elías y la venida del ministerio de Moisés, conforme a 
Apocalipsis 11, que dice que son los Dos Olivos y los Dos 
Candeleros.
 Por eso es que usted encuentra en muchas ocasiones 
que lo que está prometido que el Hijo del Hombre hará, es 
lo mismo que hace Moisés y Elías, los Dos Olivos; es que 
será a través de la misma persona.
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 Para los gentiles y los hebreos estará sobre la Tierra ese 
ministerio. Será un ministerio perfecto, pues el Señor se 
perfecciona en tres. Y si cuando era un ministerio simple 
era tan poderoso, ¡cómo será en un ministerio pleno!
 (…) Por lo tanto, las cosas relacionadas a la Venida 
del Señor serán conocidas por el pueblo que sube arriba; 
porque el mensajero del Señor le toca revelárselas, 
conforme a la promesa del Señor.
 [JBP] ¿Dónde? Arriba, en la Edad de la Piedra Angular.
 [WSS] También le revelará toda la labor que será 
hecha por el Señor en estos días finales, cuando el tiempo 
de las siete edades de la Iglesia ha terminado. Le mostrará 
también el propósito de la Venida del Hijo del Hombre 
en estos días finales. Le mostrará que Él no viene como 
Cordero, sino como el León de la tribu de Judá.
 Pero eso…, todo el mundo sabe que está prometido 
que será como León de la tribu de Judá, pero no todo el 
mundo ha comprendido lo que eso significa. Y lo que eso 
significa será dado a conocer a todos arriba, en la Edad 
celestial de la Piedra Angular. Esas son cosas que deben 
suceder pronto, en este tiempo final, y son cosas que le 
serán reveladas a todo el pueblo ([JBP] a los que suban 
arriba).
 (…) • También la gente comprenderá por qué está 
representado con los ojos como llama de fuego. No es 
que vendrá con Sus ojos como llama de fuego o botando 
fuego por los ojos, sino que ellos comprenderán que Sus 
ojos como llama de fuego representa que vendrá con 
el ministerio de las Dos Olivas o Dos Olivos, que es el 
ministerio de Moisés y Elías; lo cual es un ministerio de 
juicio, para juzgar con ese ministerio a toda la humanidad.
 Todos ustedes saben que el ministerio de Apocalipsis, 
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capítulo 11, es un ministerio de juicio, para traer juicio 
sobre la Tierra. Por lo tanto, de la manera en que sea visto 
por esos ministerios la humanidad: de la manera que sea 
visto por esos ministerios será que Dios lo verá; y de esa 
manera será que el juicio divino será visto también para la 
humanidad.
 Pero muchos, antes de estas cosas ser dadas a conocer 
al pueblo, antes no podían entender por qué el Señor tenía 
ojos como llama de fuego. Quizás muchos pensaban: 
“Cuando el Señor venga en los días finales y yo le mire a 
los ojos, le voy a ver dos llamas de fuego”. Pero cuando 
realmente vea esas dos llamas de fuego, lo que verá será el 
ministerio de Moisés y Elías nuevamente sobre la Tierra. 
Y cuando ve eso, estará viendo lo que aquellos símbolos 
apocalípticos estaban anunciando para la Venida del Señor.
 (…) Muchos quizás podían pensar que era una espada 
literal, pero es una Espada espiritual; porque la Palabra 
del Señor es más aguda y más penetrante que toda espada 
de dos filos3. Esa es la Espada en Su boca.
 Y dice que Él viene con esa Espada para herir con ella 
a todas las naciones. Él dice que peleará con la Espada 
que sale de Su boca. No es que va a pelear con una espada 
literal, sino con Su Palabra, con Su Mensaje.
 El Mensaje Final del Señor, que revela las cosas que 
deben suceder pronto, es la Espada de dos filos, es la 
Espada del Señor; y con esa Él hiere a todas las naciones, 
anunciándoles el día de venganza del Dios nuestro, 
anunciándoles que el tiempo de los gentiles ha terminado.

3  Hebreos 4:12
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[Rev. José B. Pérez] Vean, leímos allí donde él dice que este 
Ángel dice: “Juró por el que vive por los siglos de los siglos”. O 
sea, cuando levanta su mano al cielo. Dice [Apocalipsis 10:6]:

 6 y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que 
creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las 
cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en 
él, que el tiempo no sería más…

 [JBP] O sea, de redención.
 Ahora vean, este Ángel es el que le anuncia al reino de 
los gentiles que el tiempo no sería más: Que el tiempo de 
la misericordia de Dios, de la Obra de Redención que fue 
efectuada en la Cruz del Calvario, y que en la ascensión fue 
colocado allí en el Trono de Intercesión en el Cielo, en el Trono 
de Misericordia: ya no está haciendo esa Obra. El tiempo no 
sería más.
 O sea que ya el tiempo de la misericordia de Dios, el tiempo 
para que las personas vayan al Trono de Misericordia, para 
recibir a Cristo como su Salvador, terminó.
 O sea que es esa Escritura siendo cumplida hoy; porque 
está siendo hablada, pronunciada por boca humana.
 Lo que ningún profeta ha hablado en la historia de la 
humanidad, este profeta podrá hablarlo y podrá decir: “¡Hoy se 
ha cumplido esa Escritura!”.
 O sea, estará diciendo a la humanidad que el tiempo de la 
misericordia terminó.
 Será el único profeta que estará hablando esas cosas.
 Ni lo habló el primer mensajero, ni el segundo, ni el tercero, 
ni el cuarto, ni el quinto, ni el sexto, ni el séptimo, ni tampoco en 
el tiempo de nuestro apreciado hermano y amigo William Soto 
Santiago; porque todavía se estaba viviendo en la Dispensación 
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de la Gracia.
 Y en la Dispensación del Reino es donde se proclama el día 
de venganza del Dios nuestro, es donde se dice: El tiempo ya 
no es más.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“COSAS QUE DEBEN 
SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Y con eso ([JBP] ¿Con qué? Con eso que estará 
hablando) es que Él estará hiriendo a todas las naciones, 
pues es con lo más poderoso: con la Palabra hablada. Y 
todo lo que Él hable: acontecerá como Él lo ha de hablar.
 Por eso en muchas ocasiones usted encontrará que dice 
que es el Hijo del Hombre que ha de traer juicio; porque 
dice que “el Padre a nadie juzga, sino que todo el juicio lo 
dio al Hijo”4, por cuanto es el Hijo del Hombre.
 Así que usted puede ver que todo el juicio divino que 
ha de caer sobre la Tierra, sobre todas las naciones, será 
hablado por el Hijo del Hombre.
 Y cuando se dice: “El Hijo del hombre tiene que 
hablar”, eso se trata de que el Señor estará en un hombre, 
manifestado en un profeta, y hablará todas esas cosas. Y 
también usted verá eso mismo en Apocalipsis 11, cuando 
dice que será Moisés y Elías quienes tendrán el poder 
¿para qué? Para traer plagas sobre la Tierra cuantas veces 
ellos quieran.

[Rev. José B. Pérez] Eso lo dice allí, en el libro de Los Sellos, 
por ahí por la página 362; en la parte de arriba, por ahí donde 
dice:

4  San Juan 5:22
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 [153]. Estiró la mano y dijo ([JBP] hablando de Moisés): 
“Sean las moscas”. Y de repente aparecieron moscas. 
Entonces, “si alguno les dañare, sale fuego de sus bocas y 
devora a sus enemigos”. Allí está. Pueden hablar lo que les 
plazca, y así sucederá. ¡Amén! “Y si alguno les quisiere 
hacer daño, es necesario que él sea así muerto”.

 [JBP] Y toda esa página ahí nos habla de ese ministerio.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“COSAS QUE DEBEN 
SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Algunas personas se preguntarán: “Pero ¿y no 
era el Hijo del Hombre?, ¿no era el Señor? Y ahora parece 
que va a ser Elías y Moisés”. Es que muchas personas no 
comprenden que todos los ministerios estarán en el Hijo 
del Hombre en Su Segunda Venida. Por eso Él, cuando 
estará haciendo lo que Moisés hizo, eso mostrará que el 
ministerio de Moisés estará en él; y cuando esté haciendo 
lo que Elías hizo, eso mostrará que el ministerio de Elías 
está operando en la Tierra en ese hombre.
 Todo eso es lo que está anunciado en forma simbólica 
para estos días finales…

[JBP] Más adelantito de este mismo mensaje dice:
 (…) Por eso es que vemos al Señor viniendo, conforme 
al Plan de Dios, en un caballo blanco; y el que lo monta 
se llama Fiel y Verdadero, se llama la Palabra. Y Ese 
que lo monta es el Señor en Su Venida, y Él viene sobre 
la Palabra pura. Es la Palabra de Dios encarnada en un 
hombre. Eso es el Señor viniendo sobre un caballo blanco 
como la nieve.
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[Rev. José B. Pérez] Eso lo vemos allí en la página 256, en 
donde también nos habla del que viene montado sobre el caballo 
amarillo, el cual es llamado Muerte: “La muerte le sigue”. Miren, 
la página 256 [Los Sellos]:

 120. Fíjense bien: Esta última vez viene sobre el caballo 
amarillo. Esto no es en nuestro día [WSS] «7ma disp., 7mo 
Día, 7ma edad», será más adelante [WSS] «8vo Día, 7ma 
dispensación, 7mo milenio» ([JBP] ¿Ve? No ocurre eso en la 
Dispensación de la Gracia), porque es un Sello predicho.

 [120]. Cuando esto suceda, la Iglesia (la Novia) ya habrá 
subido…

 [JBP] Vean, porque ya habrá salido de la Dispensación de 
la Gracia y habrá subido a la Dispensación del Reino, a la Edad 
de la Piedra Angular. Cuando esto ocurra, la Iglesia-Novia está 
arriba: en la Piedra Angular.

 [120]. … cuando este individuo aparezca sobre la Tierra, 
él llegará a ser completamente, completamente, el diablo. 
Progresa de anticristo hasta falso profeta, y finalmente 
en la bestia, el diablo mismo. Él viene sobre un caballo 
amarillo —varios colores mezclados para que aparezca 
amarillo color de muerte.
 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
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Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre. Esa es la gran diferencia entre 
los dos.
 122. Noten: El anticristo viene sobre un caballo amarillo 
—colores mezclados ([JBP] blanco, rojo, negro; y luego todos 
esos colores juntos es el amarillo). Un caballo es una bestia, 
y representa un poder. Su poder está todo mezclado. 
¿Por qué? Porque abarca el sistema político, los poderes 
nacionales, los poderes religiosos, poderes 
demoniacos, y demás poderes mezclados; pero 
cuando Jesús venga, Él vendrá sobre un caballo de 
un color sólido —La Palabra. ¡AMÉN! Este otro 
mezcla sus colores: blanco, rojo y negro ([JBP] ahí 
están los tres colores); tres colores representados 
en uno, y tres poderes representados en uno ([JBP] 
y escribe): [WSS] «3 coronas en una»: Fueron 
caballo blanco, el rojo y el negro; y fueron tres 
coronas en una ([JBP] eso es lo que escribe ahí): 
[WSS] «3 coronas en una». Yo mismo he visto 
esa corona, es muy bonita; pero no podía tocarla 
porque estaba en una vitrina. Allí estaba la triple 
corona dentro del vidrio con un candado. De modo 
que yo sé que es la verdad. Triple corona: “Vicario 
del Cielo, del purgatorio y de la Tierra”. Tiene los 
tres poderes unidos. Tiene todo esto mezclado en 
un color amarillento, el color de la muerte. Los 
tres poderes son: político, religioso y demoniaco. 
Él es el rey de la política, Satanás; y es inteligente. No 
trate de ganarle con argumentos, solo confíe en el Señor.
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[JBP] Todos esos educados, con mucho conocimiento, 
educación y todo, no trate de luchar con ellos, porque el diablo 
es bien astuto.

 [122]. No trate de ganarle ([JBP] dice) con argumentos, 
solo confíe en el Señor.
 123. Ahora, hemos visto esto antes: Todo en cuanto a lo 
sabio, la educación y cosas relacionadas, vienen del lado 
contrario. Escudriñe usted 
las Escrituras, siga el linaje 
de los hijos de Caín y vea 
cómo salieron; luego siga 
el linaje de Seth, y vea cómo fueron ellos. Yo no estoy 
respaldando la ignorancia, de ninguna manera, 
no, señor ([JBP] o sea, que las personas estudien); 
pero vea usted cómo fueron los personajes 
bíblicos. Hubo uno bien instruido llamado 
Pablo, y este dijo que tenía que olvidar todo 
lo que había aprendido para poder conocer a 
Cristo. Dijo: “No vine a vosotros con palabras 
persuasivas de sabiduría humana; sino más bien 
vine a vosotros con el poder de la resurrección 
de Cristo, el Espíritu Santo”.
 124. Fíjense en los demás, muchos ni podían 
diferenciar entre la mano izquierda y la derecha; 
fíjense de dónde vinieron los profetas de la antigüedad. 
¿Ve usted? En cambio los otros 
son de la rama inteligente y 
sabia. Esta sabiduría es la cosa 
que nos separa de Dios.

[WSS] «la sabiduría humana» [JBP] escribe él allí.
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 125. Él tiene tres poderes o sectores sobre los cuales 
gobierna: La Tierra, el cielo y el purgatorio. Él mismo es 
una trinidad; porque así es hecho. 
Viene montado sobre una trinidad: 
su poder es una trinidad, su corona 
es una trinidad, y su caballo es 
una trinidad. Entonces él es una 
trinidad: un poder trino, una triple 
corona, y un caballo en tres oficios; 
y allí está el cuatro de nuevo; porque 
las tres etapas de su ministerio, lo 
hacen una sola persona: Satanás 
encarnado ([JBP] y escribe): [WSS] «Satán encarnado». 
Fueron: el anticristo, el falso profeta y la bestia. Esos tres 
tipifican. Ahora, Dios también se da a conocer en Agua, 
Sangre y Espíritu; y así hace un cristiano, un hijo de Dios, 
por la Palabra de Dios. Pero esos tres poderes lo convierten 
a él en un diablo. Esto acá es Agua, Sangre y Espíritu, lo 
cual es de Dios; y aquello allá es política, religión y poder 
demoniaco, lo cual mezclado lo hacen el diablo.
 126. Cuando Cristo vino la primera vez, vino como un 
mortal. Él viene tres veces. Cristo es en tres; pero este otro 
viene en cuatro.

[JBP] En este otro libro, ahí en la página 257 arriba, en el párrafo 
[123], donde dice: “Ahora, hemos visto”, al lado escribe: [WSS] 
«hijos de Caín» (para que tengan ese allí). Y escribe, en el 
segundo párrafo, también: [WSS] «la sabiduría».

 [126]. Él viene tres veces. Cristo es en tres; pero este 
otro viene en cuatro. En la Primera Venida de Cristo, vino 
como un mortal para sangrar y morir. ¿Correcto? Esa fue 
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Su Primera Venida. La Segunda Venida será en el Rapto, 
cuando le encontraremos en el aire, y será inmortal. 
La Tercera Venida será cuando venga como el Dios 
encarnado. ¡AMÉN! Será Dios, Emmanuel, para reinar 
sobre la Tierra. Correcto. Son tres.

 [JBP] Recuerden que después del Milenio…, pero ya eso 
nos lo habló él en el mensaje “EL RAPTO”; ahí nos dice de esa 
Venida también, luego del Milenio.

Y aquí escribe: [WSS] 
«Dios encarnado».

[JBP] Y en la 258 sigue diciendo:

 127. La cuarta etapa de este jinete es Muerte. Muerte 
significa separación eterna de Dios. Eso significa la 
muerte. Ahora, hemos mostrado quién es esta persona, 
y hasta hemos estudiado en detalles los siete montes, el 
lugar, y todo lo demás. Y ahora es llamado por el águila: 
Muerte.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «el Vaticano sobre 7 montes».

Y en este libro también arriba escribe, en la 258:
[WSS] «muerte = separación eterna de Dios».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Pero por otro lado, en el plan del enemigo viene 
un caballo amarillo, y sobre él un jinete; y tiene también 
un nombre: su nombre es Muerte ([JBP] fue lo que vimos 
allí), y el infierno le seguía.
 Ahora, ustedes pueden ver que en la obra del diablo 
él tiene un caballo amarillo y lo monta un jinete; y ese 
jinete se llama Muerte, y el infierno le sigue. Y eso es 
nada menos que el anti-Palabra, el diablo encarnado en un 
hombre. Eso es… eso será la obra del diablo, y esas son 
COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO, en estos 
días finales.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en la página 251 del libro de Los 
Sellos (un poquito antes de donde estábamos), él nos dice 
(arriba):

 97. Ahora, hallamos que este jinete viene sobre un 
caballo amarillo, y también vimos anoche que hasta la 

década del año 1580 ([JBP] ahí está - 
va a relatar ahora parte de esa labor, de 
esa obra) ya habían asesinado sesenta 
y ocho millones de protestantes ([JBP] 
y escribe): [WSS] «68 millones»; los 
cuales protestaron en contra de la 
primera Iglesia Romana. Con razón 
podía ser personificado y llamado 
Muerte. Solamente Dios sabe cuántos 

él llevó a la muerte espiritual por medio de su enseñanza 
antibíblica, anti-Palabra. Estos millones que mencionamos 
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son los que él mató con la espada. Es probable que sean 
billones los que murieron espiritualmente por medio de sus 
enseñanzas falsas. Con razón tuvo el nombre de Muerte.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «la muerte encarnada».

 98. Fíjense bien en este jinete: Desde el principio fue 
anticristo y también muerte, pero en el principio era tan 
inocente. Luego recibió una triple corona, y al recibirla 
unió… Satanás unió su iglesia y el Estado, porque 
gobernaba los dos. El anticristo era Satanás en la forma 
de un hombre. En Mateo 4:8 y 9 vemos que Satanás llevó 
a Jesús nuestro Señor, y en un momento le mostró todos 
los reinos de la Tierra y la gloria de cada uno de ellos, y se 
los ofreció; dijo que eran suyos. Entonces si él podía unir 
su iglesia y su Estado, con razón el caballo bermejo podía 
salir. Verdaderamente. Entonces hallamos su misterio en 
esto del Estado y la iglesia.
 99. En la cuarta etapa de su ministerio, es llamado 
la bestia. Primero 
fue llamado el «1» 
anticristo, luego es 
llamado el «2» 
falso profeta, 
y finalmente es 
llamado «3» la 
bestia.

[JBP] Y ahí los enumera…
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 [99]. Ahora, noten que el 
primer caballo fue «1» blanco, 
el segundo fue «2» rojo y el 
tercero fue «3» negro, y en el 
cuarto estaban representados todos los 
demás, porque «4» amarillo… 

[JBP] Él los enumera también allí:
 “Blanco” escribe: [WSS] «1».
 “Rojo” escribe: [WSS] «2».
 “Negro” escribe: [WSS] «3».
 “Amarillo” escribe: [WSS] «4».

 [99]. … porque amarillo es una mezcla: blanco, rojo y 
negro, todos estaban mezclados en este cuarto caballo. Y 
así llegaron a ser los tres en uno.
 100. Pero noten el 
desacuerdo de cuatro en 
la matemática espiritual. 
Dios está representado en 
tres, pero esto es cuatro. 
«1» Primero fue anticristo: 
blanco; «2» segundo fue el 
falso profeta…

 [JBP] Ahora vean cómo, por un lado, eso es un ángulo; porque 
la restauración del Árbol-Novia es en la cuarta etapa: primera 
etapa con Lutero, segunda etapa con Wesley, tercera etapa con 
el hermano Branham en pentecostés - los pentecostales, ahí en 
Laodicea, y la cuarta etapa en la Edad de la Piedra Angular.
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 [100]. … rojo; «3» tercero…

[JBP] También ahí los enumera: [WSS] «1», «2», «3».
En “tercero” escribe: [WSS] «3».

 [100]. … fue el vicario de los cielos, la Tierra y el 
purgatorio: negro; «4» cuarto fue la bestia: el caballo 
amarillo, Satanás siendo 
echado del Cielo. Eso está en 
Apocalipsis 12:13.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la encarnación del diablo».

 101. Luego en Apocalipsis 13:1-8, él es encarnado en la 
persona de la bestia. Primero fue solamente un anticristo, 
una simple enseñanza llamada nicolaíta; luego cambió de 
eso al falso profeta. Si fue un anticristo, anti significa ‘en 
contra’; y cualquier cosa que es en contra de la Palabra de 
Dios, es en contra de Dios mismo, porque la Palabra es 
Dios.
 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y 
el Verbo era Dios. Y aquel Verbo fue hecho carne (Cristo), 
y habitó entre nosotros.

Juan 1:1 y 14
 102. Entonces él está en contra de la Palabra, y por 
eso es anticristo. Pero un espíritu no puede ser coronado 
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([JBP] y arriba escribe): [WSS] «un espíritu no puede ser 
coronado», por eso no recibió una corona al principio, 
sino solamente un arco sin flechas; pero luego, cuando 
llegó la hora de la coronación, entonces llegó a ser el falso 
profeta de su misma enseñanza anticristo. ¿Entienden?
 103. Luego recibe la espada, porque une sus poderes, 
y no tiene que pedirle permiso a nadie. Es el gobernante 
del Estado y del Cielo; recibió su triple corona; inventó 
la idea del “purgatorio”, un lugar a donde irían al morir; 
y si tenían dinero, y querían pagar, pues, él podía orar 
para que salieran de tal lugar, porque tenía el poder para 
hacerlo; es un vicario. Ciertamente. Él toma el lugar de 
Dios sobre la Tierra ([JBP] y eso lo escribe allí en Segunda 
de Tesalonicenses 2:1-8; escribe esa Escritura, “del inicuo”, dice 
allí Pablo). Eso es tan claro. Lo hallamos en otras partes en 
la Biblia; hasta podemos contar su número. Aquí está en 
el número cuatro, no en el número tres; pero el cuatro… 
Ahora vamos a ver en Apocalipsis 12:13.
 Y cuando vio el dragón que él había sido arrojado a 
la tierra, persiguió a la mujer que había parido el hijo 
varón.
 104. Ahora vemos que fue arrojado a la Tierra, y se 
encarna como espíritu anticristo en un hombre. Entonces 
ese hombre cambia de una cosa a otra: cambia de espíritu 
anticristo a falso profeta, y luego llega a ser la bestia.
 105. Es igual como crece la iglesia. Su iglesia fue de 
anticristo a falso profeta, y en la gran edad que está por 
delante, la bestia se levantará.
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular 
y las edades; y la flecha hacia la 
Piedra Angular.
 Vean que es “en la gran edad” 
donde…, o sea, cuando esté en 
cumplimiento esa Edad de Piedra 
Angular es donde este falso profeta 
se levantaría.

 [105]. Así la Iglesia verdadera 
viene por la vía de justificación, 
santificación, y el bautismo del 
Espíritu Santo, lo cual es Cristo en la gente.

[JBP] Vamos a seguir un poquito más:

 Y yo me paré sobre la arena del mar, y vi una bestia 
subir del mar, que tenía siete cabezas y diez cuernos; y 
sobre las cabezas de ella nombre de blasfemia.
 Y la bestia que vi, era semejante a un leopardo (si 
tuviéramos tiempo podríamos pasar el resto de la noche 
estudiando estos símbolos y viendo que todo vuelve 
exactamente a él. Todos saben de los otros mensajes), y 
sus pies como de oso, y su boca como boca de león. Y el 
dragón le dio su poder, y su trono, y grande potestad (es 
Satanás encarnado).
 Y vi una de sus cabezas como herida de muerte, y 
la llaga de su muerte fue curada: y se maravilló toda la 
tierra en pos de la bestia. (Fíjense bien. No tenga miedo 
del comunismo, porque no es más que un instrumento 
en las manos de Dios que algún día le ayudará a usted 
para vengarse de la sangre, como veremos mañana). Y 
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adoraron al dragón (¿Quién es el dragón? Satanás, el 
dragón rojo) que había dado la potestad a la bestia (de 
donde obtuvo su poder), y adoraron a la bestia diciendo: 
¿Quién es semejante a la bestia, y quién podrá lidiar con 
ella?
 Y le fue dada boca que hablaba grandes cosas y 
blasfemias: y le fue dada potencia 
de obrar cuarenta y dos meses 
([JBP] y él escribe): [WSS] «3½ 
años / 42 meses».
 Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para 
blasfemar su nombre (cuando le dio un título), y su 
tabernáculo (lo cual es el lugar de la morada del Espíritu 
Santo, pero ahora lo han hecho en Roma, la ciudad Vaticana. 
Y podríamos seguir por allí el estudio), y a los que moran 
en el cielo [WSS] «en 
la 6ta dimensión» 
(blasfemó contra ellos 
diciendo que son los intercesores).
 Y le fue dado hacer guerra contra los santos (y lo 
hizo), y vencerlos (y lo hizo: los quemó, los echó a los 
leones y los mató de todas las maneras posibles). También 
le fue dada potencia sobre toda tribu y pueblo y lengua 
y gente (nunca sucedió eso en Roma hasta que la Roma 
pagana se convirtió en la Roma papal, y el poder católico 
inundó el mundo. Eso fue la Iglesia Católica Universal).
 Y todos los que moran en la tierra le adoraron, cuyos 
nombres no están escritos en el libro (‘No hagas daño a 
mi aceite ni a mi vino’) de la vida del Cordero, el cual fue 
muerto desde el principio del mundo.
 Si alguno tiene oído, oiga.
 El que lleva en cautividad, va en cautividad: el que a 
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cuchillo matare, es necesario que a cuchillo sea muerto. 
Aquí está la paciencia y la fe de los santos.

Apocalipsis 13:1-10

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William, y vamos a ir al libro de Las Edades. Dice 
nuestro hermano William allí [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER 
PRONTO”]:

 [WSS] Ese jinete cabalgando sobre ese caballo 
amarillo será un resumen de la obra que el diablo hizo en 
las edades del pasado.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir aquí al libro de Las 
Edades (en la página 221 es aquí). En la página 219 dice:

LA DOCTRINA DE BALAAM

 … tú tienes ahí los que tienen la doctrina de Balaam, 
la cual enseñaba a Balac a poner escándalo delante de 
los hijos de Israel, a comer de cosas sacrificadas a los 
ídolos, y a cometer fornicación.

Apocalipsis 2:14
 151. Ahora, es imposible tener una situación de 
nicolaísmo en la iglesia y no tener esta otra doctrina 
también. ¿Ve usted? Si se quita la Palabra de Dios y el 
movimiento del Espíritu como los medios de adoración 
(“los que me adoran es necesario que me adoren en Espíritu 
y en verdad”), entonces se tendrá que dar al pueblo otra 
forma de adoración como sustituto; y sustitución significa 
balaamismo.
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 152. Si es que vamos a entender lo que la doctrina 
de Balaam es en la iglesia en el Nuevo Testamento, nos 
conviene regresar y ver lo que era en la iglesia en el 
Antiguo Testamento, y aplicarla a aquella tercera edad y 
luego traerla al presente.
 153. El relato se halla en Números, del capítulo 22 
al 25. Ahora, nosotros sabemos que Israel era el pueblo 
escogido de Dios. Ellos eran los pentecostales de su día. 
Ellos habían tomado refugio bajo la Sangre, todos habían 
sido bautizados en el Mar Rojo y salieron de entre las 
aguas cantando en el Espíritu y bailando bajo la fuerza del 
Espíritu Santo, mientras que María, la profetisa, tocaba 
su pandero. Después de un cierto tiempo de viajar, estos 
hijos de Israel llegaron a Moab. ¿Recuerda usted quién fue 
Moab? Él fue el hijo de Lot por una de sus mismas hijas, 
y Lot era el sobrino de Abraham, así que Israel y Moab 
eran parientes. Quiero que usted vea eso. Los moabitas 
conocían la verdad, sea que la viviesen o no.
 154. Israel llegó a la frontera de Moab y mandó 
mensajeros al rey diciendo: “Nosotros somos hermanos, 
permítenos pasar por su tierra. Si nuestra gente o nuestros 
animales comen o beben algo, con gusto le pagaremos 
por ello”. Pero el rey Balac se perturbó mucho. Aquel 
que era la cabeza de aquel grupo nicolaíta, no estaba de 
ninguna manera dispuesto a permitir que la iglesia pasase 
por su tierra con sus señales y maravillas y diversas 
manifestaciones del Espíritu Santo, con sus rostros 
luciendo la gloria de Dios. Era demasiado peligroso, 
siendo que había la posibilidad de que perdiese algunos de 
sus miembros. Así que Balac prohibió la pasada a Israel. 
Por cierto, tan grande fue su temor de ellos que él fue a un 
profeta asalariado quien se llamaba Balaam y le rogó que 
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fuera intercesor entre él y Dios ([JBP] porque Balaam sabía 
cómo acercarse a Dios), y que suplicara al Todopoderoso 
que maldijera a Israel y que los dejara sin poder. Y Balaam, 
estando ansioso de tomar parte en asuntos políticos, y así 
ser un hombre grande, estaba dispuesto y feliz en hacerlo. 
Pero viendo que tenía que llegar a Dios y recibir de Dios 
una audiencia para poder impartir la maldición para el 
pueblo, porque no lo podía hacer él solo, entonces él fue 
a preguntarle a Dios que si podía obtener Su permiso para 
ir. Ahora, ¿no es eso igual a los nicolaítas que tenemos hoy 
día, ellos maldicen a todos los que no van por su propio 
camino?
 155. Cuando Balaam le pidió permiso a Dios para ir, 
Dios le prohibió ir. ¡Eso le dolió! Pero Balac persistió, 
prometiéndole aun mayores recompensas y honores. 
Así que Balaam volvió a hablar con Dios. Ahora, una 
sola respuesta de Dios debiera 
haber sido suficiente; pero no 
fue así para el obstinado Balaam. 
Cuando Dios vio su perversidad, 
le dijo que se levantara y fuera. 
Prontamente ensilló al asno y 
se fue. Él debiera haberse dado 
cuenta de que esto solamente era la 
voluntad permisiva de Dios ([JBP] 
y escribe): [WSS] «la permisiva» y 
que no le iba a ser posible maldecir a esa gente aunque 

fuera veinte veces y tratara de hacerlo 
veinte veces. ¡Cuán semejante a Balaam 
es la gente hoy día! ([JBP] Ahí escribe): 
[WSS] «Hoy». Ellos creen en tres Dioses 
y en bautizarse en tres títulos en vez de en 
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el Nombre; y sin embargo, Dios manda el Espíritu sobre 
ellos como hizo con Balaam y ellos continúan creyendo 
que están exactamente bien; y son, en realidad, balaamitas 
perfectos. ¿Ve usted la doctrina de Balaam? Continúe 
pues; hágalo de su propia manera. Ellos dicen: “Pues, 
Dios nos ha bendecido, tiene que estar bien”. Yo sé que 
Él les ha bendecido, no niego eso; pero es la misma ruta 
organizacional que tomó Balaam. Es desafío a la Palabra 
de Dios; es enseñanza falsa.
 156. Así que Balaam fue impetuosamente por su camino 

hasta que un Ángel de Dios se puso 
en su camino, prohibiéndole el 
paso ([JBP] ahí dibuja una Estrella de 

David). Pero aquel profeta (obispo, cardenal, encargado, 
presidente o sobrestante) estaba tan ciego en cuanto a 
cosas espirituales por la idea de honor, y gloria y dinero, 
que él no podía ver al Ángel que estaba allí con la espada 
desenvainada, allí estaba para cerrar el paso al profeta 
enfurecido. El asno lo vio y trató de evadirlo por un lado 
y luego por el otro, hasta que por fin quebró el pie de 
Balaam cuando pegó con una pared de piedra ([JBP] o sea, 
se recostó ahí y ahí le quebró la pierna). El asno paró y no 
seguiría más adelante, no podía. Balaam saltó del animal y 
empezó a azotarle. Entonces sucedió que el asno empezó 
a hablar a Balaam. Dios permitió que aquel asno hablara 
en una lengua. Aquel asno no era híbrido ([JBP] escribe): 
[WSS] «el asno = es simiente original»…
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[JBP] Miren cómo hasta un asno podía ver al Ángel, y Balaam 
no. Como muchos balaames también hay. Un asno tiene más 
visión que ellos. No pueden ver al Ángel de Jehová, al Ángel del 
Señor obrar en el tiempo en que le ha tocado vivir a la persona.

 [156]. Aquel asno no era híbrido, él era simiente original. 
Él dijo al profeta cegado: “¿No soy yo tu asno y no te he 
cargado fielmente?”. Balaam respondió: “Sí, sí; tú eres mi 
asno y tú me has cargado fielmente hasta ahora; y si no 
puedo hacer que te muevas, te voy a matar… ¡Oh, qué es 
esto! ¿hablando con un asno? Eso es raro, pensé que oía al 

asno hablar y yo le estaba contestando”.
 157. Dios siempre ha hablado en una 
lengua. Él habló en la ocasión del banquete 
de Belsasar y luego en Pentecostés. Lo 
que está haciendo de nuevo hoy. Es una 
amonestación de juicio que viene pronto.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Lenguas: 
amonestación de juicio».

 158. Entonces se le fue hecho visible el Ángel a Balaam, 
y él le dijo a Balaam que si no fuera por el asno, él hubiera 
estado muerto aun en ese momento, por haber tentado a 
Dios.

 [JBP] Ya Dios le había dicho que no fuera. Vean que la 
desobediencia es sinónimo de tentar a Dios.

 [158]. Pero cuando Balaam prometió volver, entonces 
fue enviado a seguir, pero con la admonición de decir 
solamente lo que Dios le diera.
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 159. Así que Balaam fue allí y edificó 
siete altares para las bestias puras del 
sacrificio ([JBP] escribe): [WSS] «7 
altares = », ([JBP] y abajo escribe): [WSS] 
«1 carnero = ». Él mató a un carnero, 
significando la Venida del Mesías. Él 
sabía qué hacer para llegar ante Dios 
([JBP] vean). Él tenía las mecánicas 
exactamente bien; pero no las dinámicas. 
Igual como hoy. ¿No lo pueden ver, 
ustedes nicolaítas? Allá en el valle estaba 
Israel ofreciendo los mismos sacrificios, 
haciendo las mismas cosas, pero solamente uno tenía 
las señales que seguían. Solamente uno tenía a Dios en 
su medio. Formas no le conducirán a ninguna parte. No 
pueden tomar el lugar de la manifestación del Espíritu. Eso 
es lo que sucedió en Nicea. Ellos persuadieron a la gente 
que aceptaran la doctrina de Balaam en vez de la doctrina 
de Dios. Allí tropezaron, aun se cayeron. Llegaron a ser 
hombres muertos.
 160. Después de que se hizo el sacrificio, Balaam estaba 

listo para profetizar. Pero 
Dios le enredó la lengua y 
él no podía maldecirlos: los 
bendijo.

 161. Balac estaba muy enojado, pero no había nada 
que Balaam podía hacer acerca de la profecía. Había sido 
hablado por el Espíritu Santo. ([JBP] Y ahí al lado dibuja 
una Estrella de David) Así que Balac le dijo a Balaam que 
descendiera al valle y que viera sus imperfecciones para 
ver si no había posiblemente alguna manera que él podía 
maldecirlos. La táctica que usó Balac es la misma táctica 
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que usan hoy día. Las denominaciones grandes miran a 
los grupos pequeños, y cualquier cosita que hallan entre 
ellos para producir un escándalo, lo sacan y lo gritan.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver si es en este mensaje donde 
él dice…, en el mensaje “LOS DONES DE DIOS SIEMPRE 
HALLAN SUS LUGARES”5, en la página 5 dice:

 17 Y cuando ellos lo llevaron hacia la Cruz (los otros), 
hasta donde sabemos, no dice nada acerca de Él guiándolos 
a ellos sino que ellos le guiaron a Él ([JBP] o sea, a Jesús, 
Cordero de Dios). ¿Sabían ustedes que un cordero o una 
oveja tienen que ser guiados al matadero? Ella no irá al 
matadero, hay que guiarla hasta allí. Y generalmente es 
un cabro el que guía a las ovejas. En los establos de los 
mataderos ellos tienen un cabro. Y el cabro caminará por 
esta vía hasta el momento en que empieza a llevar a las 
ovejas por la vía para ser matadas, y luego el cabro salta 
hacia afuera. Pero cuando llega el tiempo cuando van 
a matar a un cabro, él realmente arma un escándalo (él 
tiene que entrar), y uno no lo puede culpar. Pero qué cosa 
es, la manera como la oveja tiene que ser guiada, y Él 
fue guiado hacia el matadero. Ellos le guiaron, Él era el 
Cordero…

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí [Las Edades] 
[PÁG. 222]:

5 SPN63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, 
pág. 4, párr. 17
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 [161]. Si la gente moderna vive en pecado, nadie dice 
nada ([JBP] “Si la gente moderna vive en pecado”, para todo el 
mundo eso está bien); pero permita que uno de los escogidos 
se meta en un problemita, y todos los periódicos en la 
nación lo publican. Sí, Israel tuvo sus imperfecciones 
(carnalidades).

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Israel tuvo sus imperfecciones carnales».

 162. Tenía su lado que no era tan digno de alabanza; 
pero a pesar de sus imperfecciones, por el propósito de 
Dios, Quien obra por medio de elección, por gracia y no 
por obras, ELLOS TENÍAN LA NUBE DE DÍA Y LA 
COLUMNA DE FUEGO DE NOCHE, TENÍAN A LA 
PIEDRA HERIDA, LA SERPIENTE ARDIENTE, Y 
LAS SEÑALES Y LAS MARAVILLAS. Ellos estaban 
vindicados; no en sí mismos, pero en Dios.
 163. Dios no tuvo respeto para con aquellos nicolaítas con 
sus PHD, LLD y DD, y todas sus finísimas organizaciones 
y lo mejor que el hombre podía producir; pero sí tuvo 
respeto a Israel porque ellos tenían la Palabra vindicada 
en su medio ([JBP] 
y escribe): [WSS] «a 
Moisés». Ciertamente 
que Israel no parecía estar todo en orden, etc., habiendo 
apenas salido de Egipto en huida precipitada, pero de todas 
maneras era un pueblo bendecido. Todo lo que habían 
conocido por más de trescientos años era cuidar el ganado, 
labrar los campos y ser esclavos en el temor de la muerte 
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bajo los egipcios. Pero ahora estaban libres. Era un pueblo 
bendecido por medio de la soberanía de Dios. Cierto, 
Moab despreciaba a Israel. Todas las demás naciones la 
despreciaban también. La organización siempre desprecia 
a los que no son organizados, o los conducirá por medio de 
tomar tal determinación a ser organizados, o los destruirán 
cuando es que no quieren entrar.
 164. Ahora, alguien me podrá preguntar: “Hermano 
Branham, ¿por qué piensa usted que Moab estaba 
organizado e Israel no? ¿De dónde saca tal idea?”. De esta 
misma Biblia es de donde la saco. Aquí todo está tipificado. 
Todo lo que está escrito en el Antiguo Testamento en forma 
de relato, está escrito para nuestra admonición, para que 
de ello podamos aprender. Aquí está en Números 23:9:
 Porque de la cumbre de las peñas lo veré, y desde 
los collados lo miraré: he aquí un pueblo que habitará 
confiado, y no será contado entre las gentes.
 165. Allí está. Dios mirando de la cumbre de las 
peñas, no desde algún valle buscando sus puntos malos 
y condenándolos. 
Dios mirándolos como 
quería verlos, de la 
altura de amor ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David) y misericordia.

[JBP] Ahora, recuerden lo que leímos, que [WSS] “de la 
manera en que sea visto por esos ministerios”… o sea, dice 
[“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:
 [WSS] … la humanidad: de la manera que sea visto 
por esos ministerios será que Dios lo verá; y de esa 
manera será que el juicio divino será visto también para la 
humanidad.
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[JBP] Pero por cuanto Dios los verá —a los escogidos— por 
medio de esos Dos Ojos, de los ministerios de Moisés y Elías, 
para ellos serán vistos en misericordia, en amor; como veía 
Dios a Israel, al pueblo hebreo: desde arriba.
 Y es desde arriba, donde están esos ministerios, que 
está viendo Dios a través de esos Ojos a la Iglesia-Novia. Y 
podrán tener sus problemas y sus situaciones, pero Dios los 
está ayudando, nos está ayudando; y Dios imparte entonces 
misericordia y gracia hacia ellos.

 [Las Edades] [PÁG. 223]
 [165]. Ellos moraban confiados y no estaban organizados. 
Ellos no tenían rey. Tenían más bien a un profeta, y el 
profeta tenía a Dios en él por el Espíritu; y la Palabra vino 
al profeta, y la Palabra fue al pueblo. Ellos no pertenecían a 
las Naciones Unidas. No pertenecían al Concilio Mundial 
de Iglesias, a los bautistas, presbiterianos, asambleas de 
Dios o cualquier otro grupo. Ellos no tenían necesidad de 
pertenecer a ningún grupo. Ellos estaban unidos a Dios. 
No tenían necesidad de consejo de concilios. Ellos tenían 
en su medio ASÍ DICE EL SEÑOR. ¡Aleluya!
 166. Ahora, a pesar de que Balaam conocía la forma 
correcta para llegar a Dios y podía traer una revelación 
del Señor por medio de una dotación especial de poder, 
todavía era, tomando todo eso en cuenta, un obispo en el 
grupo falso. Porque ¿qué hizo ahora para obtener gracia 
con Balac? Formuló un plan por el cual Dios estaría 
forzado a obrar en muerte con Israel. Así como Satanás 
sabía que podía engañar a Eva (causarla que cayera en 
pecado carnal) y así causando que Dios fijara su sentencia 
pronunciada de muerte en 
contra de pecado…



Estudio Bíblico #327 193

[JBP] “Dios fijara”, vean, y ahí dibuja una Estrella de David.

 [166]. … así también Balaam sabía que si él podía hacer 
que Israel pecara, Dios tendría que tratar con ellos en muerte. 
Así que él formuló una manera para hacerlos que viniesen a 
ligarse en pecado. Él mandó invitaciones para que viniesen 
al banquete de Baal-Peor (venid a adorar con nosotros). 
Ahora, no hay duda de que Israel había visto los banquetes 
de los egipcios, así que no sintieron que fuera gran pecado 
no más ir a ver y quizás comer con la gente. (¿Qué pues hay 
de mal en el compañerismo? Debemos amarlos ¿O cómo 
es que los vamos a ganar?). Teniendo amistad con ellos 
nunca hizo mal a nadie; o según así pensaron. Pero cuando 
aquellas mujeres moabitas sensuales empezaron a bailar y a 
desvestirse mientras bailaban su ‘rock and roll’ y su ‘twist’, 
el deseo aumentó en los israelitas y fueron llevados en 
adulterio, y Dios en Su ira quitó la vida de 42.000 israelitas.
 167. Y eso es lo que hizo Constantino y también sus 
sucesores en Nicea y después de Nicea. Invitaban al pueblo 
de Dios a la convención. Y cuando la iglesia se sentó a comer, 
y luego se levantó para jugar (participando en formalidades 
de la iglesia, y en ceremonias y fiestas paganas llamadas 
según ritos cristianos), ya estaba atrapada; había cometido 
fornicación y Dios se apartó de ellos. Cuando cualquier 
hombre se desvía de la Palabra de Dios y se junta con una 
iglesia en vez de recibir el Espíritu Santo, aquel hombre 
muere. ¡Muerto! Eso es lo que es. No se una usted a una 
iglesia. No se meta en ninguna organización ni se deje llevar 
con credos y tradición, o por cualquier cosa que toma el 
lugar de la Palabra o el Espíritu; o de otra manera usted está 
muerto, está terminado. ¡Usted está muerto, eternamente 
separado de Dios!
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[JBP] Hay una cita que habla de que [WMB] “el día que coloquen 
al hombre por su líder y no al Espíritu Santo, ese día mueren”. 
(Si lo consiguen lo leemos).

 168. Eso es lo que ha sucedido en cada edad desde 
entonces. Dios libra al pueblo.

[Rev. José B. Pérez] ¿La 1488? Párrafo 1488 de la página 167 
[Citas] [antigua revisión]:

 14886 - “Ahora, ¿han notado ustedes cada tres 
años después de una gran reunión, lo que tiene lugar? 
Una denominación. Esto es veinte años y ninguna 
denominación. Querido Cordero moribundo, que nunca 
haga eso. Si yo me voy en esta generación, que la gente 
que cree este Mensaje nunca vayan a aceptar una 
denominación. Dios… ¡Ustedes morirán allí mismo! 
¡Recuerden eso! En la misma hora que ustedes mencionen 
denominación entre ustedes (no me importa cuán sinceros 
ustedes son), tomen hombre por su líder en vez del Espíritu 
Santo para confirmar esta Palabra, esa es la hora en que 
ustedes mueren”.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Un avivamiento dura 3 años».

6 Cita 1488: Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 
(sábado), pág. 45 (f), pág. 63 (T) / Estudio “Viendo a Dios cara a cara”, 
2023/mar/04 (sábado), págs. 55-56 (f), págs. 123-124 (T1)
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 [Las Edades] [PÁG. 224]
 168. Eso es lo que ha sucedido en cada edad desde 
entonces. [WSS] «1» Dios libra al pueblo. Ellos «2» 
salen por medio de la Sangre, son «3» santificados por la 
Palabra, caminan por las «4» aguas del bautismo: «5» y 
son llenados del Espíritu; pero después de un tiempo, el 

primer amor se enfría un poco, y a alguien 
se le ocurre que se deben organizar para 
preservarse y para hacerse un nombre, y se 
organizan de nuevo en la segunda generación 
y a veces aun antes ([JBP] o sea, se van para 
atrás). Ya no tienen el Espíritu de Dios, sino 
solamente una forma de adoración. Están 
muertos. Se han hibridizado con credo y 
forma, y no hay vida en ellos.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «se organizan».

 169. Así que Balaam causó que Israel cometiera 
fornicación. ¿Sabe usted que fornicación física es el 
mismo espíritu que está en la 
religión organizada? Yo dije que 
el espíritu de fornicación es el 
espíritu de organización. Y todos 
los fornicadores tendrán su parte en 
el Lago de Fuego ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el lago de fuego». Eso es lo 
que Dios piensa de la organización. 
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Sí, señor, la ramera y sus hijas estarán en el Lago de Fuego.
 170. Denominaciones no son de Dios; nunca han 
sido y nunca serán. Es un espíritu malo el que separa al 
pueblo de Dios en clases de jerarquía y laico. Por eso es 
un espíritu malo el que trae separaciones entre el pueblo. 
Eso es lo que hacen las organizaciones y denominaciones. 
En organizar se separan de la Palabra de Dios y caen en 
adulterio espiritual.

[JBP] Y escribe: [WSS] «adulterio espiritual».

[Rev. José B. Pérez] Lo cual, en la página 419 de este libro, 
que es la parte del “RESUMEN DE LAS EDADES”, esa primera 
página [Las Edades] [PÁG. 413]:

 2. De nuestros estudios, ya hemos aprendido que mucha 
de la revelación es totalmente mal entendida, porque no 
hemos conocido previamente que la “iglesia” a la cual y de 
la cual se habla en este libro, no se refiere a la iglesia pura, los 
“escogidos”, el “Cuerpo de Cristo”, la “Novia”, sino que se 
refiere al cuerpo entero de gente que se dice ser cristiana, ya 
sean verdaderos o nominales. Así como todo Israel NO ES 
Israel, todos los llamados cristianos, NO SON cristianos. 
Aprendimos que la iglesia es compuesta de dos vides: la 
verdadera y la falsa. Las dos vides son motivadas por dos 
clases de espíritus: una tiene el Espíritu Santo, mientras que 
la otra ha sido dotada con el espíritu del anticristo. Ambas 
reclaman conocer y ser conocidas por Dios. Ambas dicen 
que hablan de parte de Dios. Ambas creen ciertas verdades 
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básicas y están opuestas en otras. Pero siendo que ambas 
llevan el Nombre del Señor siendo llamadas cristianas, y 
por razón de llevar el Nombre reclaman un parentesco con 
Él (Dios lo llama matrimonio), Dios las hace responsables 
a Él, y por eso habla a las dos.
 3. Además, aprendimos que estas dos vides crecerían lado 
a lado hasta el fin de las edades, cuando las dos llegarían a la 
madurez y serían cosechadas. La vid falsa ([JBP] vean, las dos 
serían cosechadas; los Ángeles Segadores: San Mateo, capítulo 
13) no puede vencer como para destruir a la vid verdadera; 
pero tampoco sería posible para la verdadera traer a la vid 
falsa al conocimiento de la salvación de Jesucristo. ([JBP] Es 
imposible traerlas al conocimiento, a la vid falsa).

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo donde nos detuvimos 
[Las Edades] [PÁG. 225]:

 171. Ahora, note que Constantino dio fiestas 
especiales a la gente. Eran fiestas paganas 
de antes, con nombres nuevos tomados de la 
iglesia, o en algunos casos eran ritos cristianos 
los que fueron abusados con ceremonias 
paganas. Y él tomó la adoración del dios del 
sol y lo cambió al Hijo de Dios. En vez de 
celebrarlo en el día 21 de diciembre, que era 
cuando antes celebraban la fiesta del dios 
del sol, lo avanzaron al 25 de diciembre y lo 
llamaron el cumpleaños del Hijo de Dios. Pero 
nosotros sabemos que nació en abril, cuando la 
vida comienza; no en diciembre. Y tomaron la 
fiesta de Astarte y la llamaron la celebración de 
la Pascua, en la cual el cristiano debe celebrar 
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la muerte y resurrección del Señor. En verdad era una 
fiesta pagana de Astarte.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «la Semana Santa = la fiesta de Astarte».

 172. Colocaron altares en la iglesia. Pusieron también 
imágenes. Dieron al pueblo lo que llamaron ‘el credo 
apostólico’ aunque usted no lo puede hallar en la Biblia. 
Enseñaron al pueblo la adoración de antepasados y así 
haciendo de la iglesia católica romana la iglesia espiritista 
más grande en el mundo. Toda ave inmunda estaba 
en esa jaula. Y usted tiene a los protestantes con sus 
organizaciones haciendo la misma cosa.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Iglesia Católica Romana = la 
iglesia espiritista».

 173. “Comían de las cosas sacrificadas a ídolos”. Ahora, 
yo no digo que esto en verdad significa que ellos estaban 
literalmente comiendo carnes sacrificadas a ídolos. 
Porque aunque el concilio en Jerusalem había hablado 
en contra de tales cosas, Pablo no dijo mucho acerca del 
asunto, solamente que los ídolos no eran nada. Solamente 
era un asunto de conciencia con excepción de un caso 
donde se ofendía a un hermano más débil, y entonces no 
era permitido. Lo que es más, esta revelación tiene que 
ver con gentiles y no con judíos, siendo que estas son 
iglesias gentiles. Yo veo esto en la misma luz en que 
veo las palabras del Señor: “Si no comiereis mi carne y 



Estudio Bíblico #327 199

bebiereis mi sangre, no tendréis vida. No solo 
de pan vivirá el hombre sino por toda palabra 
que sale de la boca de Dios”. Usted puede ver 
que comiendo, en realidad es participando en 
un sentido espiritual ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«comer = participar en lo espiritual». Así que 
cuando esta gente estaba inclinándose ante las 
imágenes, encendiendo las velas, usando días 
festivos paganos, confesando sus pecados a 
hombres (todo de lo cual pertenece a la religión 
del diablo), fueron participantes con el diablo 
y no con el Señor. Estaban en la idolatría, si 
lo confesaban o no. Ellos pueden hablar todo 
lo que quieren acerca de que los altares y el 
incienso son solamente para recordarles de 

las oraciones del Señor o lo que ellos creen que significa; 
y ellos pueden decir que cuando oran ante la imagen es 
solamente para mayor énfasis; y que cuando confiesan al 
sacerdote, en verdad a Dios es que lo están haciendo en 

sus corazones; y cuando dicen que el sacerdote 
los perdona, solamente es que lo está haciendo 
en el Nombre del Señor; ellos pueden decir lo 
que quieren, pero están participando en la bien 
conocida religión satánica, babilónica, y se 
han unido a ídolos y han cometido fornicación 
espiritual, que significa muerte. ¡Están 
muertos!
 174. Así que la iglesia y el Estado fueron 
casados ([JBP] y escribe): [WSS] «adulterio 
espiritual», [WSS] «matrimonio». La iglesia 
se juntó con ídolos. Con la fuerza del Estado 
respaldándolos, ellos sintieron que ahora 
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“El reino había venido y la voluntad de Dios había sido 
ejecutada en la Tierra”. Con razón la iglesia católica 
romana no está esperando la Venida del Señor Jesús. Ellos 
no son de los que creen en el Milenio. Ellos tienen su 
milenio aquí mismo. El papa está reinando ahora mismo y 
Dios está reinando en él.

[JBP] Eso es lo que dicen, que es “el representante de Dios en 
la Tierra”; cuando es: el representante del diablo, de Satanás, 
en la Tierra.

 [174]. Así que cuando Él viene (según ellos) tiene 
que ser cuando la Tierra nueva y los cielos nuevos sean 
preparados. Pero ellos están equivocados. Aquel papa es 
la cabeza de la IGLESIA FALSA. Y en verdad va a haber 
un Milenio, pero mientras eso está sucediendo él no estará 
en ello ([JBP] vean), él estará en alguna otra parte.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Él nuevamente repetirá consecutivamente toda 
la obra que él hizo en el pasado, y entonces el infierno le 
seguirá a la obra del diablo, a la obra que el diablo hará 
a través de carne humana, a través del anticristo; y será 
conocido como la bestia; y su número será el 666, que es 
número de hombre, porque será esa obra hecha a través de 
un hombre.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 177 
nos dice [Los Sellos]:
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 117. Ahora escuchen bien. Hallamos que habría guerras 
y rumores de guerras; y ahora vemos que la higuera ha 
florecido, y los otros árboles también han florecido: 
metodistas, bautistas, presbiterianos y los demás han 
florecido. Ha habido grandes avivamientos. Ahora, yo 
creo que Dios está juntando la Novia para esa última hora 
—los escogidos.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La higuera – Israel.
Los otros árboles – metodistas, bautistas, presbiterianos, 
etc.».

 118. Ahora consideremos lo que Juan vio. Salió un 
caballo bermejo con su jinete y a él le fue dado poder 
de matar con una gran espada. Aquí está mi revelación 
de esto: Esto es Satanás de nuevo. Es el diablo en otra 
forma. Sabemos que los Sellos… Las Trompetas están 
relacionadas con guerra civil, guerras entre naciones ([JBP] 
escribe): [WSS] «trompetas = guerras» ([JBP] son disturbios 

políticos; y los Sellos son disturbios religiosos). Pero hallamos 
aquí que este hombre tiene una espada y por lo tanto 
está relacionada con una guerra política religiosa. Puede 
ser que usted no lo piense así, pero obsérvelo bien por 
unos momentos. Fíjense en el cambio del color de estos 
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caballos; es el mismo jinete. Un caballo es una bestia, y en 
la Biblia una bestia es un símbolo que representa un poder. 
Es el mismo sistema cabalgando en un poder de otro color: 
cambiando del blanco inocente al rojo ensangrentado. 
Fíjense como viene.
 119. Cuando comenzó, apenas fue una pequeña doctrina 
llamada Nicolaísmo. Desde luego, eso no mataría a nadie 
(Apocalipsis 2:6) porque apenas era una doctrina, un 
espíritu entre la gente. Eso no mataría a nadie. ¡Oh, era tan 
inocente cabalgando sobre este caballo blanco! “Nosotros 
podríamos tener una grande iglesia por todo el mundo. 
Podríamos llamarla La Iglesia Universal”. Y así la llaman 
todavía. “Podríamos tener… Pues es perfectamente 
inofensivo; solamente un grupo de hombres que nos 
reuniremos para tener compañerismo”. ¿Ve usted? Fue 
algo inocente representado por lo blanco: el caballo 
blanco.
 120. Entonces los dignatarios, los de mejor vestir, los 
educados y demás como dicen: “pájaros de un mismo 
plumaje”, así son, todos de la misma clase. Y dicen: “Pues 
aquellos pobres, si quieren continuar así tropezando, pues 
es cosa de ellos; pero nosotros vamos a juntar una mejor 
clase de gente. Si logramos separarnos seremos unos 
masónicos o algo parecido, unos tipos raros”. En verdad 
son raros para el verdadero creyente. “Nosotros queremos 
un grupito, como un sindicato, que podamos llamarlo 
nuestro. Es una doctrina, algo muy inocente. Hermanos, 
nosotros no tenemos nada en contra de ustedes. Ustedes 
están bien, pero sentimos que nosotros que tenemos 
negocios debemos estar juntos”. Y eso continuó hasta 
que sucedió. Pero cuando este terrible espíritu engañoso 
se encarnó en un hombre, tomó el lugar de Cristo y fue 
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adorado como Cristo. En otras palabras, allá en el Vaticano, 
yo he estado allí, está escrito VICARIVS FILII DEI. Y eso 
está escrito en letras romanas. Ahora, si usted lo traduce, 
significa: “En lugar del Hijo de Dios”. En otras palabras, 
él es un vicario, es decir, uno que toma el lugar de otro. Él 
es el vicario en lugar del Hijo de Dios. Y la Biblia dice: 
“Aquel que tenga sabiduría cuente el número de la bestia, 
porque es el número de un hombre y su número es 666” 
([JBP] eso está en Apocalipsis, capítulo 13). Ahora, si usted 
toma de este título VICARIVS FILII DEI, las letras que 
tienen valor numérico según los números romanos, al 
sumarlos le darán el número 666:

[JBP] Y ahí dice los valores:

 121. La Biblia dice que él estaría sentado en el templo 
de Dios, adorado como Dios. Cuando esa pequeña 
doctrina llegó a encarnarse en un hombre, éste llegó a ser 
un vicario en lugar del Hijo de Dios. ¡Qué espíritu más 
engañoso! Eso se encuentra en 2 Tesalonicenses 2:3. Y, 
desde luego, usted recordará que Satanás es la cabeza de 

([JBP] y la suma es):
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todo poder político en cada nación. Eso se encuentra en 
Mateo 4:8. Satanás llevó a Jesucristo a un monte alto y le 
mostró todos los reinos del mundo, habidos y por haber, 
en un momento de tiempo. ¡Eso es algo tremendo! Él dijo: 
“Te daré todo esto si me adoras”. Pero Jesús sabía que Él 
heredaría todo eso. Hoy dicen: “Pobres de ustedes allá tan 
fanáticos”.

 [JBP] Recuerden que los mansos heredarán la Tierra7.
 Y pueden escuchar a los escogidos decir: “Nosotros somos 
herederos de Dios y coherederos con Cristo Jesús, y reinaremos 
sobre la Tierra por mil años, y luego por toda la eternidad”.
 Y podrán decir: “¡Mire esos locos fanáticos hablando eso!”.
 ¡Pero eso será una realidad muy pronto!

 [Los Sellos] [PÁG. 179]
 [121]. Sin embargo, la Tierra es nuestra ([JBP] o sea, dirá 
el diablo con sus líderes). Jesús dijo: “Los mansos heredarán 
la Tierra”. Ahora note: Jesús sabiendo que la iba a heredar, 
le dijo: “Vete, Satanás, que escrito está: Al Señor tu Dios 
adorarás, y a Él solo servirás”. ¿Ve cómo siempre le citó 
la Escritura?
 122. Ahora, cuando él, como la cabeza de los demonios, 
se encarne en este superhombre religioso (como lo ha 
predicho la Biblia), entonces une la iglesia con el Estado 
—sus ambos poderes unidos. Cuando salió aquel espíritu 
de anticristo, apenas fue un espíritu. Luego llegó a ser 
¿qué? Llegó a ser (ahora fíjense bien en este Sello)… 
Cuando salió el espíritu fue anticristo, contrario a las 
enseñanzas de Cristo. Lo que Cristo mandó que Su iglesia 
hiciera —estar en contra del pecado. Decían: “No quiere 

7  Salmos 37:11, San Mateo 5:5
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decir eso. Eso fue para otros allá hace cien años. Eso no es 
para nosotros”. Eso es ANTI, contrario.

 [JBP] Vean, lo que Cristo mandó a hacer, o sea, lo que 
Cristo mandó que Su Iglesia hiciera: que estuvieran en contra 
del pecado, para ellos hoy día dicen: “No, eso - eso fue hace 
tiempo. Se puede seguir usando pantalones de hombre, si eso 
no es problema; se puede seguir cortando el pelo, eso no es 
problema. Eso no es para nuestro día”.
 “Dios es el mismo ayer, hoy y siempre”8.

[Rev. José B. Pérez] Y miren, en Primera de Corintios, capítulo 
6, verso 9, miren lo que nos dice el apóstol Pablo: 

 9 ¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de 
Dios? No erréis ([JBP] o sea, no pequen); ni los fornicarios, 
ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los 
que se echan con varones…

 [JBP] Vean, y oramos por las personas que tienen esa 
situación, para que Dios les ayude, y ese espíritu salga de sus 
vidas, y sean restaurados nuevamente; y que le sirvan a Dios, 
y que sigan preparándose para su transformación. Porque Dios 
hizo varón y hembra - y mujer.
 Y ahora están buscando, o ya creo que hicieron una ley de 
que las iglesias tienen que aceptar a esos grupos. Se aceptan 
a esos grupos pero se les dice que eso está mal, que eso está 
incorrecto. O sea, se les muestra por las Escrituras que eso está 
mal, y más bien se ora por ellos para que Dios los ayude.
 Y hasta hay leyes que ya creo que están colocando: que la 
iglesia que no haga eso podrá ser sancionada o algo así.

8  Hebreos 13:8



Estudio Bíblico #327206

 Ahora, vean cómo el diablo está tratando de cerrar las 
puertas. Porque como puede hacerlo con leyes, pues… Todo 
eso es lo que dice en “LA EDAD DE FILADELFIA”, que él dice: 
[WMB] “Te guardaré de la hora de la tentación”. Y ahí pueden 
leerlo.
 Ahora, vean, sigue diciendo:

 10 ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni 
los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de 
Dios.
 11 Y esto erais algunos; mas ya habéis sido lavados, ya 
habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el 
nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios.
 12 Todas las cosas me son lícitas, mas no todas 
convienen; todas las cosas me son lícitas, mas yo no me 
dejaré dominar de ninguna.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí [Los 
Sellos] [PÁG. 179]:

 [122]. Decían: “No quiere decir eso. Eso fue para otros 
allá hace cien años. Eso no es para nosotros”. Eso es ANTI, 
contrario. Entonces salió el jinete; no tenía corona, pero le 
fue dada una, y cabalgaba sobre el caballo blanco. Tenía 
arco, pero sin flechas. Entonces cuando salió, al poco 
tiempo le fue dada una corona, porque no se puede colocar 
una corona sobre la cabeza de un espíritu ([JBP] vean, lo que 
leímos, que un espíritu no puede ser coronado); pero cuando 
este espíritu llegó a encarnarse en un hombre —la segunda 
obra de la dispensación, su ministerio—, entonces fue un 
falso profeta coronado para obrar las obras del espíritu del 
anticristo. Ahora lo vemos claro. Ahora Satanás ya tiene 
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control de los poderes políticos en todo el mundo.
 123. Ahora ha llegado al lugar en donde formará un 
poder universal religioso. Y ustedes mis hermanos, ¿no 
pueden entender cuál es esta nación que aparece en el 
capítulo 13 de Apocalipsis, representada en este animal 
que se levantó como un cordero con dos cuernos —poder 
civil y poder eclesiástico—, pero que hace lo mismo que 
hizo la bestia antes de ella? Parece raro pero el símbolo 
de Norteamérica es el número trece y una mujer. Aparece 
en el capítulo 13 de Apocalipsis ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Apoc. 13: una mujer, USA ([JBP] o sea, Estados Unidos) la 
imagen de la bestia», comenzamos esta nación con trece 
colonias, comenzamos con trece rayas y trece estrellas en 
la bandera.

 
[Rev. José B. Pérez] En la página 364 también allí nos dice algo, 
del libro de Los Sellos; 364:

 167. Como por ejemplo: América 
tiene el número trece. Comenzó con 
trece estados, tuvo trece estrellas y trece 
rayas en su bandera, tuvo trece colonias 
en el principio; y en muchos sentidos 
es el número trece, y aun aparece en el 
capítulo trece de Apocalipsis. Ella está 
figurada por el número trece y una mujer.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «América #13 / mujer».
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Y también acá en el otro lado escribe:
[WSS] «Apocalipsis 13: una mujer».

[Rev. José B. Pérez] ¿No dice él en la…?, en una de las visiones. 
[Las Edades] [PÁG. 360]:

 13. En la sexta visión se 
levantó en América9 [WSS] 
«Apoc. 13» una mujer muy 
hermosa, pero a la vez muy 
cruel. Ella tenía a la gente completamente bajo su poder. 
Yo creí que esto era el adelanto de la iglesia católica 
romana, aunque sabía que podía ser la visión de alguna 
mujer levantándose con gran poder en América, elegida 
por el voto popular femenino.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «la imagen de la bestia».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en la página 
179 abajo, donde nos detuvimos, dice [Los Sellos]:

9 [Para estos textos, cuando menciona: América, se refiere al país de 
Estados Unidos de América –Ed.].
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 [123]. … Y por otro lado se refiere a la mujer, la mujer, 
la mujer. Y por fin llegará, como predije, que una mujer 
controlaría la 
nación ([JBP] y 
escribe): [WSS] «la mujer = Apoc. 13».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 15 del libro de Citas, dice, 
en el párrafo 106:

 106 - “Yo predigo que antes de la grande aniquilación 
total (aunque yo no digo que el Señor me dijo esto), pero 
yo creo que habrá algo que acontecerá hoy a ese tiempo 
([JBP] y escribe, o sea, el hermano Branham), 77. Puede 
llegar en esta hora o en la siguiente, pero dentro de ahora 
y el 77 ([JBP] o sea, 1977), yo predigo que… o una grande 
destrucción o aniquilación total de la Tierra entera…”.

[JBP] Ahora, esto está profetizando el hermano Branham, 
porque vean cómo Dios pospuso…; no es que no va a destruir 
a la humanidad, sino…, o sea, el reino de los gentiles; pero aquí 
está él profetizando.

 106 - “… o una grande destrucción o aniquilación 
total de la Tierra entera, dentro de ahora y el 77”.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «1977 o antes, la destrucción de U.S.A.».
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 Pero vean que no ocurrió; pero Dios difiere Su ira, como fue 
en el tiempo de Nínive10. Vean:

 106 - “Yo lo predije en 1933. Yo predije que las 
mujeres seguirían perdiendo la moral y la nación seguiría 
cayéndose, y ellos seguirían colgándose de mamá, o 
como mamá, como así, hasta que ellas llegarían… una 
mujer sería un ídolo y después de poco que América sería 
gobernada por una mujer. Anótelo y mire a ver si no es 
correcto. Una mujer tomará el lugar de un presidente 
o alguna cosa de grande, alguna clase de poder en 
América”.

 [JBP] Y ahora, vean que hay una vicepresidenta, que es 
mujer, o sea, una posición alta. Puede cumplirse así; como 
también puede llegar a ser presidenta una mujer; y él en otro 
lugar dice: “O la iglesia católica”11.

Él escribe arriba: 
[WSS] «La bestia — Roma, una mujer, la gran ramera.
La imagen — Concilio Mundial, otra mujer, la hija de la 
ramera.
Una mujer simboliza una iglesia = Iglesia Católica.
Concilio Mundial de Iglesias, la imagen de la bestia, 
Apoc. 13».

10 Jonás 3:1-10; Nahúm 2:13, 3:1-19
11 [“LAS EDADES” sin editar, pág. 446, párr. 49 / SPN60-1211E “La 
Edad de la Iglesia de Laodicea”, pág. 9, párr. 49] [Las Setenta Semanas 
de Daniel - SPN61-0806 “Las Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 153, párr. 
214 (LGCC)]
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[Rev. José B. Pérez] Página 180 del libro de Los Sellos, 
seguimos aquí:

 [123]. Dije eso ya hace treinta años. Y de las siete cosas 
que predije en esa ocasión, cinco de ellas ya son cumplidas. 
Y ahora ya tienen el hombre allí listo para dar la entrada, 
el que ustedes metieron con su voto político. Bien. Hay 
tanto que decir que casi es imposible terminar.

[Rev. José B. Pérez] Acuérdate, cinco se cumplieron; faltaban 
dos: esa mujer levantándose; y luego, lo otro era [Las Edades] 
[PÁG. 361]:

 14. En la séptima y última visión oí una explosión 
([JBP] y él en este libro de Los 
Sellos escribe): [WSS] «atómica» 
terrible. Cuando di la media 
vuelta para ver, lo único que vi 
fueron ruinas, cráteres y humo 
sobre la tierra de América.

[JBP] Escribe: [WSS] «7ma 
visión: la destrucción de USA».

Será destruida con fuego atómico; y 
también Roma, Italia, el Vaticano y 
todo eso.
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 [Los Sellos]:
 124. Ahora, entendemos que Satanás controla todos los 
poderes políticos en el mundo entero. Dios lo dijo en Mateo 
4:8. Todos los reinos le pertenecen. Por eso pelean, hacen 
guerra y matan. Y recuerde, no es raro que le fue dada una 
espada para matarse unos a otros. Cuando eso sucedió, él 
todavía no tenía el poder eclesiástico, pero comenzó con 
un demonio de enseñanza falsa; y esa enseñanza llegó a ser 
una doctrina, la cual se encarnó en un falso profeta. Luego 
él fue al lugar propio; no fue a Israel, sino a Nicea, Roma. 
Se llevó a cabo el Concilio y allí eligieron un obispo como 
cabeza. Luego, por cuanto hicieron eso, allí se unieron la 
iglesia y el Estado. Entonces dejó caer su arco, se bajó 
de su caballo blanco, montó su caballo bermejo, y ahora 
podía matar a cualquiera que no estuviera de acuerdo con 
él. Allí está el Sello.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William. Estoy en el mensaje “COSAS QUE DEBEN SUCEDER 
PRONTO”:

 [WSS] (…) Por lo tanto, a través de ese hombre el 
diablo tratará de engañar a toda la humanidad, como hizo 
en el Cielo con los ángeles, y como hizo en la Tierra en 
el Huerto del Edén, y como hizo en el Concilio de Nicea. 
Nuevamente el diablo tratará de dar su último ataque, de 
llevar a cabo su última guerra contra el Plan de Dios.
 Pero ya vimos que el diablo viene manifestado en 
carne humana, en un hombre, que será el 666 (([JBP] o 
sea) seiscientos sesenta y seis). Y ahí “hay mente que tiene 
sabiduría… El que tenga sabiduría cuente el número de él, 
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porque es número de hombre”12.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer Apocalipsis, capítulo 13, en 
el verso 11, dice:

 11 Después vi otra bestia que subía de la tierra; y tenía 
dos cuernos semejantes 
a los de un cordero, pero 
hablaba como dragón. 
[WSS] «Roma».
 12 Y ejerce toda la autoridad de la primera bestia en 
presencia de ella, y hace que la tierra y los moradores de 
ella adoren a la primera bestia, cuya herida mortal fue 
sanada.
 13 También hace grandes señales, 
de tal manera que aun hace descender 
fuego del cielo a la tierra delante de los 
hombres ([JBP] escribe): [WSS] «bomba 
atómica, etc.».
 14 Y engaña a los moradores de la tierra con las señales 
que se le ha permitido hacer en presencia de la bestia, 
mandando a los moradores de la tierra que le hagan 
imagen a la bestia que tiene la herida de espada, y vivió.
 15 Y se le permitió infundir aliento a la imagen de la 
bestia, para que la imagen hablase e hiciese matar a todo 
el que no la adorase.
 16 Y hacía que a todos, pequeños y grandes, ricos y 
pobres, libres y esclavos, se les pusiese una marca en la 
mano derecha, o en la frente;
 [JBP] O sea, en la frente: el conocimiento de la trinidad; y en 
la mano: es hacer que hagan la voluntad de la bestia.

12  Apocalipsis 13:18
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 17 y que ninguno pudiese comprar ni vender, sino el 
que tuviese la marca o el nombre de la bestia, o el número 
de su nombre.

 18 Aquí hay sabiduría. El 
que tiene entendimiento, cuente 
el número de la bestia, pues es 
número de hombre. Y su número 

es seiscientos sesenta y seis. [WSS] «666».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en Isaías, capítulo 11, verso 1, 
dice:

 1 Saldrá una vara del tronco de Isaí, y un vástago 
retoñará de sus raíces.
 2 Y reposará sobre él el Espíritu de Jehová; espíritu de 
sabiduría y de inteligencia, espíritu de consejo y de poder, 
espíritu de conocimiento y de temor de Jehová.
 3 Y le hará entender diligente en el temor de Jehová. 
No juzgará según la vista de sus ojos, ni argüirá por lo 
que oigan sus oídos;
 4 sino que juzgará con justicia a los pobres, y argüirá 
con equidad por los mansos de la tierra; y herirá la tierra 
con la vara de su boca, y con el espíritu de sus labios 
matará al impío.

 [JBP] Vean, con la Palabra en la boca de esos ministerios 
de Moisés y Elías, será hablado el juicio sobre el impío, sobre el 
reino de la bestia, sobre el anticristo, el hombre de pecado.
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 [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]
 [WSS] Así que ese hombre tendrá ese número, lo 
quiera o no lo quiera; pero ese número lo simboliza a él, 
es el símbolo.
 [JBP] O sea, es el símbolo del papa, del diablo, que estará 
encarnado en ese que lo identifica como el 666.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “CINCO IDENTIFICACIONES 
DEFINITIVAS DE LA VERDADERA IGLESIA DEL DIOS 
VIVO”13, dice en la página 9:

 42 Ahora, esto está todo simbolizado, porque es una 
revelación de Jesucristo, sellado. ¿Sabía usted eso? Es 
una cosa escondida y solamente puede ser revelado, no 
por la mente intelectual, sino revelada por el Espíritu 
Santo mediante los dones del Espíritu: “El que tenga 
sabiduría cuente los números de la bestia; al que tenga 

sabiduría, el don de sabiduría, que haga 
esto o aquello”. Y esta es la revelación.
 43 Ahora, cualquiera conoce que 
cuando una mujer 
es simbolizada en 
la Biblia, se refiere 
a una iglesia ([JBP] 
y escribe): [WSS] «mujer = iglesia». La 
Iglesia de Cristo es llamada “la Novia”. 
Pablo dijo: “Yo os he desposado como 

una virgen pura a Cristo”.

[JBP] Escribe también acá: [WSS] «mujer = iglesia». 

13  SPN60-0911E “Cinco identificaciones definitivas de la verdadera 
Iglesia del Dios vivo”, pág. 9, párrs. 42-44
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 44 Ahora, aquí estamos hablando de una gran mujer 
que es una mujer de mala fama. 
“Ven acá, y yo te mostraré”, le 
dijo el Ángel a Juan, “el juicio de 
la gran ramera, que se sienta sobre 
muchas aguas”. Ahora: “Mujer 
sentada sobre muchas aguas”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El Ángel muestra a Juan».

Y escribe también: [WSS] «Ese Ángel le muestra a Juan: 
la Iglesia y el profeta, el misterio de la gran ramera y el 
juicio que le vendrá».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Ver el 666 en número es una cosa, y ver el 666 
en carne humana es otra cosa; pero está viendo lo mismo. 
Así que ver el 666 en número y verlo en carne humana es 
nada menos que ver la profecía bíblica hecha realidad.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir a la página 254 del 
libro de Los Sellos, donde dice… Vamos a seguir donde nos 
quedamos ahorita, dice:

 106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra de 
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Dios es una espada de dos filos que lo matará. Espere 
usted hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; y 
aquel grupo que en verdad puede tomar la Palabra de Dios 
[WSS] «Moisés y Elías con los escogidos» y colocarla 

bien, entonces cortará y partirá; podrán cerrar el cielo, 
podrán hacer esto o aquello o lo que les plazca.

[WSS] «Apoc. 11 y 19»
[JBP] escribe él allí.

 107. Él será aniquilado con la Palabra que procede de 
Su boca ([JBP] lo que leímos de Isaías, capítulo 11, del 1 en 

adelante, en el verso 3), la cual es más 
aguda que toda espada de dos filos. Ellos 
podrán llamar cien billones de toneladas 
de moscas si así lo desean ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Moisés y Elías». ¡AMÉN! Lo 
que ellos digan así sucederá, porque 
será la Palabra de Dios procediendo de 
la boca de Dios [WSS] «Moisés y Elías» 

([JBP] escribe allí). Es la Palabra de Dios, pero Él siempre 
usa al hombre para ponerla por obra. Dios pudo haber 
llamado las moscas allá en Egipto, pero dijo: “Moisés esto 
te corresponde a ti. Yo te digo lo que debes hacer, y tú 
anda y hazlo”. Así lo hizo. Pudo haber escogido el sol para 
esa obra, o la luna o el viento, pero dijo: “Moisés…”. Él 
escogió Su hombre. Bien.



Estudio Bíblico #327218

 108. Ahora, hallamos que Satanás, después de haber 
sido echado del Cielo se encarna en la bestia, y ahora es 
una bestia: anticristo, falso profeta y ahora la bestia. Y le 
fue dado el nombre de Muerte, y el infierno le sigue. Es el 
verdadero Satanás en su trono 
[WSS] «un hombre». ¡Oh, 
hermano! Él es el representante 
de Satanás sobre la Tierra. Él ahora es la cabeza de los 
reinos de la Tierra, los mismos reinos que ofreció al Señor 

Jesucristo en Mateo 4. Satanás ahora llega a 
ser un verdadero rey.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Satán encarnado.
El trono = un hombre».

 109. Ahora, esto sucede más adelante, en 
el futuro [WSS] «más adelante es el caballo 
amarillo» ([JBP] ¿Ve? Cuando estaba en las 
edades no estaba en ese caballo amarillo; es 

ahora). Actualmente apenas es el falso profeta, 
pero dentro de poco tiempo llegará a ser la 
bestia, cuando deshaga su pacto que tendrá 
con los judíos. Ustedes ya saben cómo es eso. 
Bien. Y en ese tiempo le será dado el corazón 
de bestia ([JBP] escribe): [WSS] «el pacto», 
y Satanás se encarnará; porque cuando la 

Iglesia (la Novia) suba, Satanás será arrojado.

[JBP] Cuando la Iglesia suba ¿a dónde? A la Piedra Angular.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren aquí algo, en la página 146 del 
libro de Los Sellos (el 146 abajo):

 192. Primero fue el anticristo, el espíritu; luego fue el 
falso profeta; después, cuando el diablo sea echado, se 
encarnará en él. Son tres etapas: primero es un diablo, o 
sea, el espíritu del diablo, luego es el falso profeta: maestro 
de doctrina falsa; luego será el diablo mismo encarnado. 
¿Ve usted? Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo 
y se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «el Espíritu Santo encarnado en un hombre».

[Rev. José B. Pérez] Y en la 134 dice [Los Sellos]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”. Correcto.

[Rev. José B. Pérez] En la página 254, donde nos quedamos 
[Los Sellos]:

 [109]. … porque cuando la Iglesia (la Novia) suba, 
Satanás será arrojado. Allí es el fin. Allí terminan todas 
sus acusaciones.
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 110. Ahora, mientras el Intercesor esté todavía sobre el 
Trono, Satanás puede continuar sus acusaciones, porque 
él es el abogado del lado opuesto, él es el contendor de 
Jesucristo. Cristo está allí, y el adversario dice: “Pero 
espérese, Adam cayó, Adam hizo esto, yo lo vencí; yo 
engañé a su esposa para que creyera una mentira; y usted 
dijo que por eso ella sería condenada”. Pero allí también 
está el Mediador (¡AMÉN!), el Redentor semejante. 
¡AMÉN! Está parado allí con la Sangre que puede tomar 
el corazón del pecador más vil, y cambiarlo. El Mediador 
está sobre el Trono.

 [JBP] Lo cual fue en ese momento en que estaba ahí 
predicando el hermano Branham, que llegaría un tiempo en que 
ese Medidor estaría fuera del Trono de Intercesión; lo cual, ya 
eso ocurrió.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Bueno, y eso es revelado, eso es dado a conocer 
en estos días, porque son cosas que deben suceder. Y 
cuando sea todo revelado, entonces la gente podrá escapar 
del peligro que hay para toda la humanidad. Todos saben 
que a ese jinete del caballo amarillo le sigue la muerte; 
y todos los que le siguen a él, le seguirán ¿hasta dónde?, 
hasta el infierno, porque el infierno le sigue a él; y todos 
los que le sigan a él, él los llevará al mismo infierno, que 
es la quinta dimensión.

[Rev. José B. Pérez] En la página 264 de Los Sellos, nos dice 
arriba:
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 157. Entonces también a sus hijas les ha sido dado 
tiempo para arrepentirse ahora, antes de ser juzgadas con 
ella. Ahora el último Mensaje que le es 
dado, es cuando llegue este profeta del cual 
he estado hablando; y he estado leyendo 
muchos libros relacionados con esto. Yo sé 
que cualquier hombre sabio, o alguien que 
piense espiritualmente, sabe que eso viene. 
Pero el problema está en que siempre están 
diciendo: “Necesitamos un profeta, un 
profeta viene”; pero cuando eso sucede, es 
tan humilde que lo pasan por alto, como ha 
sucedido en las ocasiones pasadas. Muchos 
escribirán acerca de esto, y dirán: “Sí, 
tiene que ser”. Pero permita usted que sea 
demostrado ante ellos, y ni lo reconocen. 
Siempre ha sido así.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «Dios en simplicidad».

 158. Fíjense: Las hijas han tenido oportunidad, y se les 
ha pedido que vuelvan a la Palabra original y a la doctrina 
apostólica, pero están tan enredadas con sus credos y 
cosas que no lo harán; más bien se burlan de esto; por 
esa razón serán juzgadas y 
echadas a la misma cama, 
y matadas con ella. [WSS] «Apoc. 13».
 159. Entonces ¿qué sucede? En el fin formarán parte 
de la imagen de la bestia, otro poder, y obrarán en contra 
de la Novia del Cordero como ella hizo en Apocalipsis 
13:14 ([JBP] y escribe): [WSS] «la imagen de la bestia. 
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Apoc. 13». Así harán estas también: persiguen ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «la apretura». Las iglesias se burlan de la 
verdadera Novia de Cristo, de igual manera como lo hizo 
Roma. Exactamente.

 160. Entonces vemos por la Palabra 
de la promesa de Dios, que Él matará sus 
hijas, las denominaciones, con muerte 
espiritual ([JBP] y ahí dibuja una flechita 
y escribe): [WSS] «5ta dimensión» 
(Apocalipsis 2:22-23). Muerte significa 
separación eterna de la presencia de Dios. Piénsenlo 
bien, amigos. ¡No confíe en ningún credo fabricado por 
el hombre! Cualquier cosa que sea contraria a la Palabra, 
apártese de eso.
 161. Ahora, fijémonos en la Biblia: Dice que su nombre 

fue Muerte, y que el infierno le seguía. 
Ahora, el infierno siempre sigue la 
muerte natural. Cuando un hombre 
recibe la muerte natural, el infierno le 
sigue, la tumba; pero en lo espiritual, es 
el lago de fuego. Es separación eterna, 
donde son quemados. Malaquías 4 
dice: “Los abrasará y no les dejará ni 
raíz ni rama”. Es la forma en que la 
Tierra se purifica para el Milenio.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «6to Sello – Moisés y Elías».

 162. ¿Notó usted que el jinete es masculino? “Y él tiene 
en su mano…”. Es varón, el falso profeta. Pero su novia es 
llamada una iglesia, femenino –Jezabel. Achab y Jezabel. 
¡Es tan perfecto! Las hijas también son hembras, pero 
nunca se sometieron bajo la dirección de un solo hombre. 
Estos son los pentecostales. Pero todavía son rameras por 
causa de sus doctrinas, denominaciones y sistemas.

[Rev. José B. Pérez] Hay un escrito, en un estudio, que él hizo 
por detrás, donde dice… Todo esto es un escrito; vamos a decir 
que fueron tres escritos.
 Esta hoja nada más es para estudiar toda una semana 
por todas las Escrituras que él escribió allí; lo cual lo vamos a 
colocar así, para que también tengan estas Escrituras. Miren, él 
escribe:

 [WSS] «Así como tenemos en la Biblia escrito que hay 
un - el misterio de la piedad, que es Dios hecho carne 
en el Señor Jesucristo, y una Obra que llevó a cabo: de 
Redención.

 • También está el misterio de la impiedad [iniquidad], 
que es el Lucero, Luzbel, Satanás, el diablo, encarnado en 
el hombre de pecado, la bestia, el anticristo (escribe): [el 
infierno] (arriba de “anticristo”), el hijo de perdición (como 
Judas Iscariote), y una obra que llevaría a cabo, como el 
cuerpo pequeño.

 • Tenemos también el misterio de la Iglesia del Señor 
Jesucristo como parte del cristianismo, parte de la religión 
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cristiana; y una Obra que realizaría:
 como las vírgenes prudentes,
 como el trigo, los hijos del Reino,
 como los buenos peces,
 como las ramas de la vid verdadera;
 y Cristo es la Vid verdadera.
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 • Tenemos también el misterio de la iglesia del diablo, 
de Satanás, de Lucero, de Lucifer, el arcángel caído, en 
medio del cristianismo, de la religión cristiana. [Una 
obra que llevaría a cabo] (escribe entre medio ahí):
 como la cizaña,
 como las ramas de la vid falsa; el diablo es la vid 
falsa,
 como los peces malos,
 como de las vírgenes fatuas».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el libro de Los 
Sellos, 264, dice… Ah, y abajo escribe ahí, terminando la 
oración [PÁG. 264]:

 [162]. Estos son los pentecostales. Pero todavía son 
rameras por causa de sus doctrinas, denominaciones y 
sistemas. Así dice.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Acab — falso profeta / Jezabel — 
Iglesia Católica».

[JBP] Pasamos a la 265:

 163. Ahora, ¿a dónde va a dar todo esto? Está regresando 
a donde comenzó. Comenzó en el Cielo, y está llegando a 
la batalla del fin.
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 164. La primera cosa que hubo en el Cielo fue una batalla, 
cuando Lucifer fue echado, y vino a la Tierra. Entonces 
fue cuando echó a perder el Edén. Y desde entonces ha 
estado contaminando. Y de aquella batalla en el Cielo, 
está llegando a la batalla sobre la Tierra, y será finalizada 
sobre la Tierra en el tiempo del fin, en la batalla llamada 
Armagedón. Cualquiera sabe eso. La batalla comenzó en 
el Cielo. Fueron echados. Miguel y sus ángeles vencieron a 
Lucifer y lo echaron abajo. Entonces él bajó directamente 
al Edén, y dio comienzo a la batalla terrestre.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Miguel y Lucifer».

 165. Dios tenía Sus hijos bien fortificados tras la 
Palabra; pero Eva prestando atención a lo de afuera, dijo: 
“Me parece que tienes razón”. Y allí comenzó a rodar la 
cosa, y ha estado rodando desde entonces. Luego Dios 
bajó para redimir los que… Como dije en otra ocasión: 
“Dios es como un gran constructor que coloca todo Su 
material sobre la Tierra, y luego comienza a edificar Su 
edificio”.
 166. Recuerden: Antes de que hubiese un solo grano 
sobre la Tierra, antes de que hubiese un sol para dar luz 
sobre la Tierra…

 [JBP] Ahora recuerden, Dios colocó todo el material, 
los tipos y figuras, en el Antiguo Testamento, que reflejaban, 
tipificaban, ese Cordero perfecto; el cual vendría y, con toda esa 
Palabra, todas esas profecías, venía entonces y…, como gran 
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Constructor (vean, era un carpintero, un constructor), construir 
con todos esos materiales a Su Iglesia. Porque Él comenzó allí 
a edificar un edificio: edificar Su Iglesia, Su Cuerpo Místico de 
creyentes.

 166. Recuerden: Antes de que hubiese un solo grano 
sobre la Tierra…

[JBP] Ahora, Él vino a… Recuerden, Él construye allí, y empieza 
a construir ese edificio con piedras vivas, con seres humanos 
que, al aceptar la Primera Venida, Su Primera Venida como 
Cordero de Dios, estaría Dios formando Su Iglesia —en el 
campo espiritual— con hijos e hijas de Dios naciendo de nuevo, 
obteniendo así el nuevo nacimiento, obteniendo su cuerpo 
teofánico.
 Y Él en Su Segunda Venida, vean, hace la labor pero física; 
porque, entonces, con todas esas profecías Él construye seres 
humanos que serán pronto a imagen y semejanza del Señor, con 
cuerpos eternos y glorificados; y envía también un constructor 
para hacer esa labor.

 [Los Sellos]
 166. Recuerden: Antes de que hubiese un solo grano 
sobre la Tierra, antes de que hubiese un sol para dar luz 
sobre la Tierra el cuerpo suyo ya estaba en la tierra, porque 
somos del polvo de la tierra. Dios es el constructor. Ahora, 
Su manera de hacerlo fue como hizo a Adam: Tomó un 
poquito de calcio, otro tanto de potasio, y una cantidad de 
luz cósmica; los mezcló y les dio un soplido, y dijo: “Allí 
está mi otro hijo”. Tomaba otro tanto de los minerales, y 
les dio un soplido, y dijo: “Allí está otro”.
 167. Pero ¿qué hizo Eva? Corrompió esa manera de 
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hacerlo, y ella produjo hijos por medio del acto sexual, Y 
ALLÍ FUE DONDE ENTRÓ LA MUERTE.
 168. Ahora, ¿qué está haciendo Dios? Él ha tenido 
tantas de esas simientes a través de las edades, simientes 
predestinadas. Y cuando llegue el fin, Él no dirá: “Eva, 
ven, da a luz otro hijo”. Más bien soplará de esa manera, y 
llamará, y yo responderé. Así sucederá. Cuando el último 
entrare, entonces así será.

[JBP] Vean, y escribe: [WSS] «El Plan original para los 
hijos de Dios, por hablar la Palabra. Hablará la Palabra 
y aparecen los hijos en la resurrección».

“Los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios y se levantarán”14; 
vean, por la Palabra hablada.

 169. Ahora, la batalla comenzó en el Cielo, y será 
terminada sobre la Tierra en la forma de Armagedón. 
Ahora fijémonos bien para ver cómo será. Que el Señor 
nos ayude a desarrollar esto.
 170. El jinete misterioso (note bien lo que hace) rechazó 
arrepentirse, volver a la Sangre —la Palabra original. La 
Palabra llegó a ser carne y sangre. Él es el anticristo. Él 
está en contra de la verdadera Novia de la Palabra. Toma 
más bien su propia novia, y la trae a sí mismo en una 
forma de religión llamada: “Credos y dogmas”. Viendo 
la Novia santa, él está en su contra, pero forma su propia 
novia llamada anticristo, formada por las enseñanzas 
anticristo, las cuales son en contra de Cristo. ¿Ve usted 

14  San Juan 5:25
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cuán astuto es? Y ahora en lugar de tener la unidad de 
amor controlando la adoración bajo la Sangre, él tiene 
más bien una denominación. En vez de la Palabra, tiene 
credos, dogmas y demás cosas.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Ahora, va a haber una batalla, una lucha grande; 
y ese jinete va a tratar de obligar a la humanidad, va a 
tratar de forzar la situación, porque él tratará de engañar a 
toda la humanidad, todas las naciones, todos los pueblos, 
todos los reyes y a todos los seres humanos. Y él tratará de 
usar toda la astucia con sus tres poderes unidos: el poder 
religioso, el poder político y el poder demoniaco.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HAY UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”15, nos dice en la página 52:

 249 Ellos estaban en más oscuridad que nosotros. Yo hice 
la afirmación. ¿Por qué? Las iglesias, en este resplandor, 
es tan engañoso, luce como que es la Verdad. Ahora, 
¿no dijo Jesús…? Veamos Mateo 24. En Mateo 24 Jesús 
dijo que: “En los últimos días, los dos espíritus serían 

tan parecidos que engañarían a 
los mismos escogidos, si fuera 
posible”. Habría un grupo elegido 
saliendo para hacer la Iglesia, 
en los últimos días ([JBP] y dibuja 
una Piedra Angular y las edades; y 

15  SPN63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 46, párrs. 249-254
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destellos en la Piedra Angular, y una flecha hacia ahí). Y estas 
organizaciones, lo que ellas llaman su Verdad, sería 
tan parecido a la cosa real que engañaría a los mismos 
elegidos, aun a los pentecostales.
 250 Ahora, ustedes saben, usted no va a tomar a un 
pentecostal y engañarlo con una doctrina metodista o 
doctrina bautista. Usted no va a decirle eso. Él sabe más 
que eso. Usted no va a engañar a un bautista con una 
doctrina luterana tampoco. ¿Ve?
 Y tampoco va usted a recibir el Mensaje, engañar el 
Mensaje ahora en esta Palabra, por medio de alguna 
doctrina pentecostal de falso “Padre, Hijo, Espíritu 
Santo”, y toda esa cosa como eso, y allá atrás y aquellos 
credos que ellos tienen en ese programa de organización. 
No. Usted nunca los engañará, porque los elegidos no 
serán engañados.
 251 ¿Qué es? ¿Qué es? Es engañoso. ¿Estos resplandores 
qué están haciendo? Ello están llevando a la iglesia al 
matadero del concilio, por medio de sus resplandores. 
Esa será la última matanza, cuando ella y Roma se 
conecten juntos. Cuando ellos formen esa imagen de la 
bestia, esa es la matanza final. Y estos resplandores que 
ustedes tienen ahora, vean lo que está haciendo, guiando 
al pueblo. Es un cabro.
 ([JBP] Lo que leímos ahorita en “LOS DONES DE DIOS…”).
 252 Un cabro guía siempre la oveja al matadero. 
Ustedes han visto eso en los mataderos. Ese cabro correrá 
hasta allí y guía a las ovejas, y luego él salta afuera y deja 
que la oveja entre. ¿Ven? Eso es lo que él hace. Él siempre 
lo hace.
 Fueron cabros los que guiaron a Jesús, el Cordero, al 
matadero. ¡Los cabros romanos! Eso es correcto.
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 Son los cabros denominacionales hoy 
los que están llevando a la oveja inocente 
al degolladero. Se ponen a sí mismos sus 
nombres en aquellos libros, y están liquidados. 
Esa es la marca de la bestia ([JBP] escribe): 
[WSS] «los nombres en un libro». Hablo en 
el Nombre del Señor. Yo he guardado eso por 
mucho tiempo. Es cierto. Eso es exactamente. 
¿Qué es la bestia? ¿Qué es la bestia? Es la 
jerarquía romana, la primera organización. 
¿Cuál es la marca de ella? La misma cosa, 
exactamente, la misma cosa exactamente 
como fue esa. ¡El degolladero, al resplandor!

 253 Pero en el rostro de la presente 
oscuridad, nosotros todavía hemos visto 
la Luz de Dios brillar a través de esa 
oscuridad. ¡Cuán agradecidos estamos por 
eso!

  254 Oigan con cuidado. Hemos visto 
la Luz, Su Palabra que Él prometió para 
este día, probada y vindicada que es la 
Verdad, la Luz de la hora.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Luz de la 
hora: Dios hecho carne».

Y dibuja la Piedra Angular y las edades; y 
destellos en la Piedra Angular.



Estudio Bíblico #327232

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“COSAS QUE DEBEN 
SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] En palabras más claras, el poder político él lo 
unirá, unirá también el poder religioso, y todas las fuerzas 
del diablo también se unirán para estar aquí en la Tierra y 
llevar a cabo esa obra.

[Rev. José B. Pérez] Hay un escrito en una libreta, que dice:
[WSS] «Para Roma volver a ser un imperio mundial 
físicamente tiene que tener unificados los tres principales 
poderes, para tener como resultado el 4to poder del 
caballo amarillo con su jinete: el anticristo con la plenitud 
del diablo, y será la bestia».
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[Rev. José B. Pérez] Y dice, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Será el poder demoniaco, el poder del diablo, 
el que estará dirigiendo al poder religioso y al poder 
político. Eso es lo que está dicho en el Apocalipsis que 
debe suceder pronto. Y el que no tenga la marca de la 
bestia, o el número de la bestia o el nombre de ella, no 
podrá ni comprar ni vender16, porque él tendrá control del 
asunto comercial, del asunto político, del asunto religioso 
y de todos esos poderes que gobiernan a todos los países.
 Así que estas cosas que deben suceder pronto, son 
entonces anunciadas para que todos comprendan el tiempo 
que estamos viviendo.
 Ahora, no hay que tener miedo de que el diablo se 
vaya a encarnar en un hombre y vaya a hacer esas cosas, 
y vaya a establecer el último imperio, que será la etapa 
de los pies de hierro y de barro cocido, porque está dicho 
que vendrá la Piedra no cortada de manos y herirá a esa 
imagen en los pies17; o sea, que el Señor en Su Venida con 
Su Espada que sale de Su boca, con Su Mensaje, herirá 
al reino de los gentiles, herirá al imperio del anticristo; y 
entonces lo desmenuzará…

[Rev. José B. Pérez] En el libro del profeta Daniel, nos habla en 
el capítulo 2, verso 31:

 31 Tú, oh rey, veías, y he aquí una gran imagen. Esta 
imagen, que era muy grande, y cuya gloria era muy sublime, 
estaba en pie delante de ti, y su aspecto era terrible.

16  Apocalipsis 13:17
17  Daniel 2:34
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 32 La cabeza de esta imagen era de oro fino; su pecho 
y sus brazos, de plata; su vientre y sus muslos, de bronce;
 33 sus piernas, de hierro; sus pies, en parte de hierro y 
en parte de barro cocido.
 34 Estabas mirando, hasta que una piedra fue cortada, 
no con mano, e hirió a la imagen en sus pies de hierro y 
de barro cocido, y los desmenuzó.
 35 Entonces fueron desmenuzados también el hierro, el 
barro cocido, el bronce, la plata y el oro, y fueron como 
tamo de las eras del verano, y se los llevó el viento sin que 
de ellos quedara rastro alguno. Mas la piedra que hirió 
a la imagen fue hecha un gran monte que llenó toda la 
tierra.

 [JBP] Ese es el Reino Milenial de Cristo, el cual, luego de 
herir y desmenuzar a esa imagen en la etapa cuarta, de los pies 
de hierro y de barro cocido, entonces es establecido ese Reino 
en la Tierra; donde habrá paz, felicidad, seguridad…

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] … tendrá que caer por tierra; solamente tendrá 
poco tiempo, solamente tendrá un corto tiempo, pero caerá 
por tierra al final.
 Ahora, ¿y todo eso por qué ha de acontecer de esa 
manera?

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, en otro escrito también (esto 
fue en uno de los estudios al principio)… escribe:
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 [WSS] «Para heredar el Trono de Dios en el Cielo, y el 
Trono de Cristo, el Trono de David: el Espíritu de Dios, el 
Espíritu de Cristo = se encarnó en Jesús, y se hará carne 
de nuevo».
 Y ahí abajo también:
 [WSS] «Para heredar el trono de Satanás — el 
espíritu del anticristo = en Judas se hizo carne, como 
en la serpiente antigua; y se hará carne en el hombre de 
pecado, en el anticristo».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo el hermano William 
[“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Ahora, ¿y todo eso por qué ha de acontecer 
de esa manera? Es que cuando el enemigo viene como 
un río, el Espíritu del Señor levanta bandera en contra de 
él18. Y cuando el enemigo viene montado sobre un caballo 
amarillo y el infierno le sigue, por otro lado, del Cielo viene 
el Señor montado sobre un caballo blanco como la nieve, 
y la humanidad tendrá oportunidad de elegir a cuál de los 
jinetes ha de seguir.
 No serán caballos literales en los cuales vendrá. Uno 
viene cabalgando sobre el caballo blanco, que es la Palabra 
pura, el Mensaje puro; y el otro viene cabalgando sobre 
dogmas, credos, tradiciones y denominaciones; y cada 
persona tendrá la oportunidad de elegir a quién va a seguir.

18  Isaías 59:19
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[Rev. José B. Pérez] Miren, en la página 291 del libro de Los 
Sellos nos dice:

 57. Note bien el relato cuando el siervo de Abraham, 
Eliezer, fue a traer a Rebeca: La montó en un camello, 
y era el mismo camello al cual ella había dado de beber. 
Y sobre este camello se fue para encontrar a su novio a 
quien no había visto. La misma cosa (la bestia) que ella 
alimentó y le dio de beber, fue la misma que la llevó a 
su futuro esposo y hogar. ¡Es igual hoy! La misma cosa 
que la Iglesia está regando, la simiente, la simiente de la 
Palabra, esa misma Palabra será vivificada y nos llevará a 
nuestro Novio, al cual no hemos visto todavía.
 58. Y noten cuán perfecto fue: Isaac había salido del 
hogar y estaba en el campo, lejos de su casa, cuando 
Rebeca lo vio. La Iglesia igualmente encuentra a Cristo 
en el aire, y luego Él 
la lleva a la Casa del 
Padre [WSS] «el otro 
cuerpo», donde están preparadas las mansiones. Isaac hizo 
lo mismo con Rebeca. Y noten que fue amor a primera 
vista. ¡Oh, hermano! Ella corrió a encontrarlo. Y así 
también la Iglesia encontrará a Cristo en el aire [WSS] «la 
Edad de la Piedra Angular» ([JBP] ¿Dónde van a encontrar 
a Cristo en Su Venida? En la Edad de la Piedra Angular), para 
entonces estar con Él para siempre.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:
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 [WSS] Ahora, miren, el que viene sobre el caballo 
blanco dice que el Cielo le sigue, dice que todos los 
Ejércitos celestiales le siguen en caballos blancos también.

 [JBP] Ahora vean, la Novia, como Rebeca, aceptó allí a 
Isaac, y fue amor a primera vista; así la Iglesia-Novia sabrá 
elegir cuál de los dos caballos.
 Y ese grupo denominacional… Por eso dice: [WMB] “Cuando 
el mundo denominacional comience a recibir el Mensaje, esa 
es la exacta hora de Su Venida”19. Ellos tienen que recibir el 
Mensaje para que en la gran tribulación den la vida por Cristo, 
por el Mensaje; y no ser engañados por el falso profeta, por la 
bestia, que viene en un caballo amarillo, y su nombre es Muerte, 
y el infierno y el Hades le sigue.

 [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]
 [WSS] Ahora, miren, el que viene sobre el caballo 
blanco dice que el Cielo le sigue, dice que todos los 
Ejércitos celestiales le siguen en caballos blancos también.
 Ahora, vea la gran diferencia. Al del caballo blanco 
le siguen los del Cielo, al del caballo amarillo le sigue el 
infierno.
 ¿Dónde usted ha de estar?, ¿en qué grupo usted ha de 
estar? Eso es para este tiempo, porque estas son las cosas 
que deben suceder pronto, en estos días finales.

[Rev. José B. Pérez] Hay un escrito también, de un estudio, 
donde él escribe ahí arriba:

19  Citas, pág. 10-A, párr. 99 / Plática “Cosas cumpliéndose en la media 
hora de silencio en el Cielo”, 2023/ene/09 (lunes), págs. 38-39 (f), págs. 
96-97 (T2)
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 [WSS] «Hay hijos de Dios e hijos del diablo, hay trigo 
y cizaña, hay luz y hay tinieblas, hay día y hay noche.
 Hay un Dios y hay un diablo. Hay un Cristo y hay un 
anticristo (o sea, hay un Ungido, y hay uno que no es ungido 
por Dios, sino ungido por el diablo).
 Hay una Iglesia-Esposa de Cristo y hay una iglesia-
esposa del anticristo».

[Rev. José B. Pérez] Hay otro escrito (no me lo traje ahí, pero a 
ver si lo tengo por aquí), que es el que habla del misterio de la 
piedad y el misterio de la impiedad, que es parecido a este que 
leímos; pero es mejor tenerlo físico para leerlo tal cual (ya se los 
conseguiré).
 Ahora vean, sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
(un poquito más adelante en este mensaje) [“COSAS QUE 
DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] (…) Bueno, vamos a dejar eso quieto. Sabemos 
que cualquier cosa que se mueva allá arriba, es lo mismo 
que hemos estado enseñando en el campo espiritual. Así 
que no va a pasar otra cosa, sino lo que haya pasado y 
lo que vaya a pasar en el campo espiritual; porque lo del 
campo espiritual se materializa en lo literal; y entonces, 
todo eso viene a consecuencia del plan espiritual del 
Señor.
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[JBP] Más adelantito dice:
 [WSS] (…) Por eso se van a consolidar, van a unir 
todo su poder, para establecer ese reino y tratar de tomar 
dominio sobre todos los seres humanos. ¿Y eso será por 
qué? Porque el diablo será echado del Cielo y bajará a la 
Tierra furioso, con grande ira, sabiendo que le quedarán 
tres años y medio.

[Rev. José B. Pérez] Hay un lugar, en la página 141 del libro de 
Los Sellos, miren aquí lo que nos dice:

 169. Ahora fíjense: En el tiempo del fin, el final de las 
edades de la iglesia, él y sus hijos son llamados el anticristo, 
porque cualquier cosa que es en contra de Cristo es anti-
Cristo. Y lo que está en contra de la Palabra, está también 

en contra de Cristo porque Cristo es la 
Palabra. Entonces él es el anticristo. 
Luego en Apocalipsis 12:7-9 (cuando 
Satanás es echado), el espíritu, el diablo, 
el cual está allí ahora, el acusador de 
nuestros hermanos… Cuando la Iglesia 
es llevada hacia arriba ([JBP] o sea, a 
la Edad de la Piedra Angular), entonces 
Satanás es echado; cuando la Iglesia 
sube, Satanás baja. ([JBP] Lo que leímos 
en la 146). Luego Satanás mismo se 

encarna en el anticristo, y es llamado “la bestia”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 12:1-17».
«Satán encarnado cuando baja».
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 170. Luego en Apocalipsis 13, él imparte la marca. 
Como dice en Segunda de Tesalonicenses: “Solamente 
espera hasta que sea quitado de en medio el que ahora 
impide”. La religión cristiana está sobre la Tierra en su 
pureza todavía, solamente por razón del que impide. 
También leemos allí del que se sienta en el templo de 
Dios, llamándose Dios, perdonando los pecados sobre la 
Tierra; eso continuará, y la maldad se multiplicará, porque 
él todavía no será conocido hasta que venga el tiempo 
cuando sea revelado. Entonces la Iglesia será arrebatada. 
Cuando la Iglesia suba, entonces él cambia de anticristo 
a la bestia ([JBP] eso es después de las edades, después de 
la Dispensación de la Gracia). Esta iglesia tan grande y tan 
bonita… Pero ahora llega a ser la bestia. Ojalá yo pudiera 
hacer que la gente vea esto.
 171. Recuerden, el anticristo y la bestia es el mismo 
espíritu. Allí está la trinidad. Sí señor. Son tres etapas 
del mismo espíritu diabólico. Recuerden que el espíritu 
nicolaíta tenía que ser encarnado antes de poder ser 
coronado. Ahora fíjense 
en estas tres etapas: 
En la primera etapa él 
es llamado «1» 
“anticristo”; en 
la segunda, es 
llamado «2»  “el 
falso profeta”; y en la 
tercera, es llamado «3» “la 
bestia”.
 172. Note ahora que el espíritu nicolaíta fue aquella 
enseñanza anticristo que comenzó en los días de Pablo 
en contra de la Palabra de Dios, anti-Cristo. Luego es 
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llamado el falso profeta, porque cuando la enseñanza 
llegó a ser un hombre, él fue el profeta bajo la enseñanza 

de la jerarquía de la Iglesia Católica. El 
Papa fue el profeta de la palabra falsa, 
y eso lo hizo un falso profeta. En la 
tercera etapa encontramos una bestia: 
esto es un hombre que será coronado en 
los últimos días con todo el poder que 
tuvo la Roma pagana; porque la bestia 
con siete cabezas, el dragón, fue echado 
del Cielo y se encarnó 
en el falso profeta. Aquí 
está, tenía siete coronas 
y fue echado a la tierra y 
en el mar. ¿Qué estamos 

diciendo? ¿Quién es este jinete? ¿Sabe 
usted quién es? Es el superhombre de 
Satanás.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Apoc. 12 / Apoc. 17:8».

Y escribe también: [WSS] «el dragón 
encarnado en un hombre».

[JBP] Y más abajito dice:

 174. Este jinete es nada menos que 
el superhombre de Satanás, el diablo 
encarnado. Él es un genio educado. 
Ahora, ojalá tengan abiertos sus oídos. No hace mucho 
entrevistaron uno de sus hijos en la televisión para ver 
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si tenía capacidad para presidente. Ellos tienen mucha 
sabiduría, pero Satanás también. 
Él siempre la trata de vender. La 
vendió a Eva y ahora la ha vendido 
a nosotros [WSS] «USA» también. 

Nosotros hemos [WSS] «USA» estado 
anhelando un superhombre, y ahora lo 
tenemos. El mundo entero ha estado 
anhelando un superhombre, y él está 

por venir. Tan pronto como la Iglesia suba y Satanás sea 
echado abajo, entonces se encarnará. Correcto. Ellos 
quieren uno que en verdad pueda producir el poder; y él lo 
hará.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «la Iglesia sube, y Satán baja y se encarna».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] Vamos a decir de la siguiente manera: Se 
rascará la cabeza y dirá: “Ya lo que quedan son tres años 
y medio. ¿Qué puedo hacer yo en tres años y medio? Voy 
a unir todo y voy a tratar de engañar a todos, y de destruir 
todo lo que hay”. Porque el diablo no vino sino (¿a qué?) 
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a robar, a matar, a destruir, a hacer todas esas cosas. Y 
cuando desciende a la Tierra, a eso es que desciende.
 Bueno, yo creo que estamos en un tiempo bien pero 
que bien importante.

[JBP] Y más adelantito en ese mismo mensaje dice:
 [WSS] (…) Bueno, esa es la manera de hablar para que 
las cosas acontezcan. Hablarlas en el campo espiritual, 
que es otra dimensión, es la dimensión de la Palabra 
hablada, la Palabra creadora: cuando se habla y se hace 
eso en ese mundo espiritual, después tiene que hacerse, 
materializarse, en el mundo físico. Esa es la manera y 
esa es la Espada con la cual hiere a todas las naciones: 
hablándolo en el campo espiritual para que se materialice 
físicamente también.
 Bueno, de eso ya ustedes saben muchísimo; y como 
ustedes saben muchísimo, ustedes entienden todo esto. Y 
al entenderlo, ustedes no le tienen miedo a nada; no le 
tienen miedo ni a la vida ni a la muerte.
 A la Vida: la reciben, la aceptan; porque dice que viene 
en un caballo blanco. Y a la Muerte: la rechazan, porque 
viene en el caballo amarillo.

UN PROFETA COMO MOISÉS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de marzo de 2017
Cayey, Puerto Rico
 Estamos en el tiempo final, en donde de un momento 
a otro el Título de Propiedad es entregado de la diestra 
de Dios al Señor en el Cielo, para traerlo a la Tierra y 
entregarlo a un hombre para que se lo coma; el cual tiene 
que ser un profeta representado en Juan el apóstol, en 
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Apocalipsis, capítulo 10; el cual, luego que se lo come 
lo tendrá que dar a conocer, el contenido de él tendrá que 
darlo a conocer, y eso cumplirá la profecía de los Dos 
Olivos para los judíos; porque el que se come el Libro 
luego tiene que profetizar sobre muchos pueblos, naciones 
y lenguas, las cosas que han de suceder.
 ([JBP] Ahora vean, eso fue de lo que leímos al principio, 
que en la Visión de la Carpa, en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, lo vamos a oír tronando con los Siete Truenos de 
Apocalipsis, capítulo 10 [2016-11-04 “Elías en el Monte de Dios 
- Introducción”]).
 Y esos Dos Olivos de Apocalipsis, capítulo 11, 
profetizarán los juicios divinos que han de venir sobre 
el planeta Tierra. Esos Dos Olivos son también los que 
llaman y juntan a los judíos con el sonido de trompeta de 
la Fiesta de las Trompetas.
 Y se cumplirá la Fiesta de las Trompetas para los judíos 
en este tiempo final; y son llamados con ese Mensaje de la 
Fiesta de las Trompetas, porque la Trompeta de la Fiesta 
de las Trompetas es el Mensaje que estará proclamando un 
profeta como Moisés, que está prometido para venir.
 (…) Estamos en un tiempo muy importante, en 
donde de un momento a otro termina el tiempo ([JBP] o 
sea, el tiempo de la Dispensación de la Gracia), y el Título 
de Propiedad vendrá a la Tierra y se hará la Obra de 
Reclamo en la Tierra, y vendrá la gran tribulación; y luego 
la restauración del Reino en la Tierra, el Reino Milenial, 
en el territorio de Israel, con el Mesías judío sentado en el 
Trono de David en Jerusalén, que reinará sobre todas las 
naciones.
 En ese Reino habrá paz para todos los seres humanos 
que vivirán en el Reino del Mesías judío, que se sentará 
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sobre el Trono de David como descendiente del rey David.
 Hay una bendición grande para los judíos en este 
tiempo final y una bendición grande para los creyentes 
en Cristo en este tiempo final. La bendición grande para 
los creyentes es la Venida del Señor, para transformar 
los creyentes en Cristo, para ser a imagen y semejanza 
de Cristo; y para los judíos, la restauración del Reino de 
David por el Hijo de David, el Mesías-Príncipe judío, que 
se sentará en el Trono de David y restaurará el Reino de 
Dios en la Tierra para y en medio de los judíos.
 Para lo cual, la Voz de Trompeta de la Fiesta de las 
Trompetas, de Levítico 23, verso 24, sonará para ellos; y 
entrarán a la Fiesta de las Trompetas, que es la fiesta que 
se cumplirá para llamar y juntar a los judíos que van a 
entrar al Reino de Dios en este tiempo final ([JBP] bajo la 
Dispensación del Reino), y recibirán la bendición del Reino 
de Dios que será restaurado en la Tierra.

HE AQUÍ UN HOMBRE QUE
PUEDE ABRIR LA ESCRITURA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de julio de 1984
Cayey, Puerto Rico
 Bueno, para nosotros realmente es un privilegio 
grande vivir en el tiempo en donde el Señor Jesucristo —
que es el que puede abrir la Escritura— estará abriendo 
todas las Escrituras correspondientes a este tiempo: estará 
abriéndonos las Escrituras relacionadas a Su Segunda 
Venida, estará abriéndonos las Escrituras correspondientes 
a la resurrección, estará abriéndonos las Escrituras 
correspondientes a la transformación de nuestros cuerpos, 
estará abriéndonos las Escrituras correspondientes al rapto 
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o traslación de los santos, estará abriéndonos las Escrituras 
relacionadas a los Siete Truenos de Apocalipsis; o con los 
Siete Truenos nos abrirá todas las Escrituras…

 [JBP] Y eso fue en el 1984. Vean, y en el 2016 nos dijo 
al principio que [WSS] “lo vamos a oír tronando con los Siete 
Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, en ese ministerio, que lo 
vamos a ver claramente en acción en una Gran Carpa Catedral” 
[2016-11-04 “Elías en el Monte de Dios - Introducción”].

 Sigue diciendo allí:
 [WSS] (…) Y entenderemos lo que antes no 
entendíamos. Lo que en 10 o 20 o 30 años nos daba trabajo 
para entender y no lo entendíamos: en un solo mensaje, en 
un solo mensaje que escuchemos, que nos hable acerca de 
eso que queríamos entender, lo podremos entender en uno 
o dos minutos; lo que por años deseábamos entender.
 En palabras más claras: en cinco minutos aprenderemos 
más que todo lo que habíamos aprendido, o todo lo que 
nos habían enseñado, en una forma intelectual, acerca de 
la Escritura; porque la tendremos abierta conforme a la 
promesa del Señor.
 ¡Que Él entonces abra la Escritura y nos la envíe por 
el hombre que Él ha prometido que abrirá la Escritura 
para nosotros!; y entonces la proclamaremos por todos los 
lugares para que todos vean la Escritura abierta.

[JBP] Y deben conocer todo lo que estará trayendo el Jinete 
del caballo blanco, lo cual es VIDA; y lo que estará trayendo el 
jinete del caballo amarillo, lo cual es MUERTE.
 “LA PROFECÍA DEL DÍA POSTRERO”�
 Nos ponemos en pie, y podemos cantar un canto, y así nos 
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estiramos un poquito. Si pasa por aquí José Guillermo para que 
nos dirija un canto, y así dar unos minutitos si alguien tiene que 
ir al baño, ya que tomamos un poquito… hoy nos extendimos un 
poquito. 
 Pero vean, es muy importante, en este tiempo final, que la 
humanidad sepa en dónde y en quién viene el caballo blanco; 
y en dónde y en quién viene el caballo amarillo; para que no 
reciban la marca de la bestia…, ni el nombre, ni la marca, ni 
nada, porque lo que viene detrás es la muerte, y el infierno le 
sigue.
 Por lo tanto, es importante que la humanidad sepa en quién 
estará encarnado el anticristo, el hombre de pecado; y en quién 
estará encarnado la Palabra pura, el Verbo, la Palabra, el Jinete 
del caballo blanco de Apocalipsis, capítulo 19.
 Un canto, una alabanza (y así nos estiramos un poquito). Y 
luego tendremos este importante tema de: “LA PROFECÍA DEL 
DÍA POSTRERO”� [Cántico 56 - “Himnario 2023”]

LA COLUMNA DE FUEGO EN LA CARPA

1
En una Carpa grande el precursor miró

la Columna de Fuego que en el cuartito entró.
Aquel Ángel le dijo: “Ahí te encontraré.
No le dirás a nadie lo que pudiste ver”.

2
Ya la Tercera Etapa la puedo comprender,

ella habla por sí misma, ¡cómo podía saber!
El cuadro está perfecto, hoy lo puedo ver,
//al Espíritu Santo en el actual Josué. //
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CORO
//La Columna de Fuego en La Carpa está hoy.
Has abierto mis ojos, gracias te doy, Señor. //

3
Muchos son los misterios abiertos frente a mí;

lo que no se había escrito lo puedo recibir.
Te alabo, mi Gran William, por la revelación,
por el tiempo extendido para mi preparación;

por el tiempo sobrante para mi transformación.

FINAL
La Columna de Fuego en la Carpa está hoy.

[JBP] ¡La Columna de Fuego está hoy con nosotros en una 
Gran Carpa Catedral!, y en todo lugar que está conectado, que 
está en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino; 
la Columna de Fuego que vio el reverendo William Branham 
que estaba hablándole a alguien más arriba. Y ese alguien es 
el instrumento que Dios está usando en este tiempo, el cual 
también representa al pueblo, a la Novia, que está arriba 
también, en la Edad de la Piedra Angular.
 ¡Te está hablando a ti y me está hablando a mí, la Columna 
de Fuego hoy, en la Dispensación del Reino!
 “LA PROFECÍA DEL DÍA POSTRERO”�
 Con nosotros dejamos inmediatamente a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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